
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A. IECM 



Reforma
Sección: Nacional
2024-07-09 04:46:30 522 cm

2
Página: 7 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras
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Nos unimos a la pena que embarga a

Don Edilberto Huesca Perrotín,
sus Hijos Humberto, Germán y Mauricio Huesca Bustamante

Nueras, Nietos, Bisnietos, Familiares y Amigos

Por el sensible deceso de su esposa y madre

DOÑA ROSALINDA
BUSTAMANTE DE HUESCA

Le expresamos a todos los miembros de las familias
Huesca Bustamante, Huesca Moreno y Huesca Pérez, Familiares y Amigos

nuestro más sentido pésame por su irreparable pérdida.

DESCANSE EN PAZ

Acaecida el 8 de julio de 2024, en la Ciudad de México.
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La Familia Bichara Kawas y
Bichara Assad

Se une a la pena que embarga a

Don Ediberto Huesca Perrotín,
sus hijos Humberto, Germán y Mauricio Huesca Bustamante.

Nueras, Nietos, Bisnietos, Familiares y Amigos

Por el sensible deceso de su esposa y madre

Doña Rosalinda
Bustamante De Huesca

Les expresamos a todos los miembros de las familias

Huesca Bustamante, Huesca Moreno y Huesca Pérez.
Familiares y Amigos nuestro más sentido

pésame por su irreparable pérdida.

DESCANSE EN PAZ
Acgecida el 8 de Julio de 2024, en la Ciudad de México.
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BANORTE

Se une a la pena

que embarga a

DON EDILBERTO
HUESCA PERROTÍN

Y A SUS HIJOS HUMBERTO,
GERMÁN Y MAURICIO
HUESCA BUSTAMANTE

por el sensible fallecimiento
de su esposa y madre

DOÑA ROSALINDA
BUSTAMANTE DE

HUESCA

Descanse en paz.

Ciudad de México, a 9 de julio de 2024.
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"No le tememos al voto por voto", afirma representante de Morena en el IECM
Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/no-le-tememos-al-voto-por-voto-afirma-representante-de-morena-en-el-iecm/

El representante de Morena en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, aseguró
que su partido no le teme al recuento voto por voto en las alcaldías La Magdalena Contreras y Álvaro Obregón,
en donde obtuvieron la victoria por un apretado margen.

En el marco del posible recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, dejó claro que volver a contar los votos
ofrece certeza a la elección; sin embargo, comentó que esto no sería posible, pues la oposición no solicitó un
reconteo en sus impugnaciones.

"Nosotros no le tememos al voto por voto, al casilla por casilla, cuanta más certeza haya de una elección, mayor
legitimidad hay de los funcionarios que resulten electos. Nada más que, pues, a la oposición no se le ocurrió
hacer solicitud de recuentos; entonces, como ellos sí le temen a los recuentos, por eso no lo solicitaron, por eso es
que no puede haber recuentos en las alcaldías que comentes", aseveró.

De acuerdo a los Cómputos Distritales, en Álvaro Obregón hay una diferencia de 3.1% entre el primero y
segundo lugar; en tanto, en La Magdalena Contreras esta diferencia es de 2.8%.

Al respecto, la alcaldesa de Álvaro Obregón, quien no obtuvo la reelección, precisó que si se hace un recuento
total de votos en Cuauhtémoc, también se tendría que hacer en Álvaro Obregón.

"En principio el recuento se hace cuando hay una diferencia de menos de un punto, no es el caso de Álvaro
Obregón, como no lo es el caso de Cuauhtémoc; (pero) si se hiciera en Cuauhtémoc se tendría que hacer también
en Álvaro Obregón... (si se hace un recuento en Cuauhtémoc), tendría también que haberlo acá, por supuesto",
apuntó.

Recordó que en su impugnación se evidencian supuestas irregularidades como la Elección de Estado que se vivió
y el rebase en lo tepes de gastos de campaña. Asimismo, evidenció que durante la campaña presentaron más de
200 quejas que no se resolvieron en el instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).
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Diputado del PAN exige a Morena desistir de acoso político en reconteo de votos
de la alcaldía Cuauhtémoc
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/diputado-del-pan-exige-a-morena-desistir-de-acoso-politico-en-reconteo-de-votos-de
-la-alcaldia-cuauhtemoc/

El diputado local del PAN Aníbal Cañez exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto
Electoral de la Ciudad de México (IECM), desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados
electorales locales en el tema de reconteo de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", sostuvo.

Dijo que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y que
Morena busca no hacer efectivos.

También lee Festeja Alessandra Rojo de la Vega suspensión de reconteo total de votos en la Cuauhtémoc

Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional Ciudad de México, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, Aníbal Cañez calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", comentó.

Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de los
procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del
populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".
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Sheinbaum se suma al "voto por voto" de la alcaldía Cuahtémoc
Autor: Salvador Corona

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sheinbaum-se-suma-al-voto-por-voto-de-la-alcaldia-cuahtemoc/

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se sumó al "voto por voto" que pide Morena en la alcaldía
Cuauhtémoc, donde fue derrotada su candidata Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal, frente
Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD.

En conferencia de prensa, Sheinbaum fue cuestionada sobre este tema que se enfrenta en la alcaldía Cuauhtémoc,
y dijo que si están seguros del triunfo deberían acceder a contar los votos.

"Yo no entiendo por qué no se abrieron todas las casillas, si tienen la certeza de que ganó el PRIAN la
Cuauhtémoc, ¿por qué no se volvió a contar los votos, por qué cerrarse a eso? ¿qué problema tienen que se abra?,
si están seguros del triunfo; si estuviera otro tema a discusión, anulación por otros temas, pero lo que se pide es
que se abran las casillas, que se vuelvan a contar los votos", comentó.

Leer también AMLO: Claudia Sheinbaum tiene mucha experiencia en todo, pero más en energía

Agregó: "Lo que planteó Caty Monreal fue voto por voto, casilla por casilla, que ella está en la legislación
electoral, entonces por qué no se abren todas las casillas, por qué niegan esa posibilidad". dijo en su conferencia
de prensa.

Señaló que el "voto por voto" podría tomarle al Instituto Electoral de la Ciudad de México menos de un día, sin
embargo, no fue posible. Señaló que si fuera un caso contrario, que la alianza PRI-PAN y PRD solicitara el
reconteo de una elección que ganó Morena ellos estarían de acuerdo que se llevara acabo.

"Si fuera al revés de que alguien del PRIA está pidiendo que se abran todas las casillas de una candidatura que
ganó Morena adelante, yo creo que se tiene que tener certezas, no veo porque no", señaló Sheinbaum Pardo.

Cabe mencionar que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación (TEPJF) suspendió el recuento total de votos en la demarcación.

Leer también Claudia Sheinbaum felicita el triunfo de la izquierda en elecciones legislativas de Francia
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Que se cuenten los votos en la alcaldía Cuauhtémoc, ataja Sheinbaum
Autor: Sara Pantoja

Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/7/8/que-se-cuenten-los-votos-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-ataja-sheinbaum-332479.ht
ml

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, se pronunció en favor
del recuento de votos de la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, como lo solicitó Catalina Monreal, candidata de
Morena-PT-PVEM e hija de su excoordinador de campaña presidencial, el senador Ricardo Monreal, quien
perdió por casi 12 mil votos frente a la abanderada de PAN-PRI-PRD, Alessandra Rojo de la Vega.

"Entiendo que lo que planteó Caty Monreal fue voto por voto, casilla por casilla, que ya está en la legislación
electoral, tons (sic) ¿por qué no se abren todas las casillas?; o sea, ¿por qué niegan esa posibilidad?", respondió a
la pregunta sobre la polémica que se presentó el pasado fin de semana.Noticias RelacionadasTEPJF ordena
suspender el recuento de votos en la CuauhtémocQuieren provocar ingobernabilidad en la Cuauhtémoc, dice
Alessandra Rojo de la VegaCon "influyentismo" en el TECDMX, Monreal quiere arrebatarme la Cuauhtémoc:
Alessandra RojoTribunal Electoral de la CDMX ordena un recuento de votos en la alcaldía CuauhtémocRecuento
en Cuauhtémoc demostrará que siempre tuvimos la razón: Caty Monreal

Y es que el viernes 5, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), a petición de la candidata
Monreal y Morena, ordenó al Instituto Electoral local (IECM) el recuento de votos de la elección del pasado 2 de
junio en dicha demarcación. No obstante, la abanderada de la oposición Rojo de la Vega impugnó la orden ante la
Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), quien ayer ordenó la
suspensión del recuento.

En medio de la polémica, la activista -quien recibió su constancia de alcaldesa electa el 6 de junio- acusó que el
senador Ricardo Monreal se valió de su influyentismo para hacer posible el recuento. En tanto, su hija acusó que
el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, presionaba en el Tribunal federal para suspenderlo.

Este lunes, cuestionada en conferencia sobre el tema, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México se inclinó en
favor de la petición de Caty Monreal:

"Yo lo que no entiendo es por qué no se abren o se abrieron todas las casillas, ¿por qué? Si tienen la certeza de
que ganó el PRIAN la Cuauhtémoc, pues ¿por qué no se vuelven a contar los votos? ¿por qué cerrarse a eso?".

La prensa le recordó que la diferencia en la votación en favor de la opositora fue de casi 12 mil votos, pero ella
insistió:

"¿Qué problema tiene que se abra, si están seguros del triunfo, qué problema tiene? A ver, si estuviera otro tema
a discusión de anulación, incluso por otros temas, pero lo que se está pidiendo es que se abran todas las casillas,
que se vuelvan a contar los votos".

-Ya hubo recuento, le aclaró la prensa.

-En uno de los distritos, falta otro, contestó.

-Son casi 12 mil votos de diferencia, insistió un reportero.

https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/7/8/que-se-cuenten-los-votos-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-ataja-sheinbaum-332479.html
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-Pero, ¿por qué no contarlos otra vez? Se tardan un día, medio día, argumentó la morenista.

Ante la pregunta de por qué la candidata de Morena no acepta que le ganaron, Sheinbaum Pardo respondió:

"No, ¿por qué no se cuentan los votos? Hay una duda por parte de una de las candidatas. Si fuera al revés, es
decir, si cuando se planteó por parte del PRIAN que se abrieran todas las casillas de la Presidencia, yo dije
'adelante, no tengo problema'. Si fuera al revés, de que alguien del PRIAN está pidiendo que se abran todas las
casillas de una candidatura que ganó Morena, adelante. O sea, yo creo que tiene que haber certezas, entonces lo
que se está pidiendo es que se cuenten los votos, no veo por qué no".

Al preguntarle sobre los señalamientos de ambas excandidatas contra Ricardo Monreal y Alejandro Moreno, la
virtual presidenta electa contestó:

"Pues también por eso tiene que renovarse el Tribunal Electoral, para que no haya ninguna suspicacia de que
alguien esté influyendo, el tema central es ¿por qué no se abren todas las casillas?; o sea, ¿qué puede influir
Ricardo Monreal en decirle a un..., que se abran todas las casillas?".

-Pero es su compadre

-Pero que se abran las casillas, o sea, ¿qué prueba este?

-Conflicto de interés

-Si se están abriendo todas las casillas, si le dijera anula la elección hoy, es distinto. Lo que se está pidiendo
públicamente, jurídicamente es que se abran las casillas, ¿qué de malo hay ahí?; al contrario, están hablando de
transparencia, no hay nada malo en lo que se pueda acusar.

-¿No es sesgada la transparencia, doctora, en unos casos sí y en otros no?, insistió por último la prensa.

-Que se cuenten los votos en el caso de la Cuauhtémoc, cerró la futura presidenta de México.
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Sheinbaum se suma al "voto por voto" de la alcaldía Cuahtémoc
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://vnexplorer.net/z/1269535.html

Conferencia de prensa de la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, en su casa de transición este 08 de julio.
Foto: Hugo Salvador / EL UNIVERSAL

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se sumó al "voto por voto" que pide Morena en la alcaldía
Cuauhtémoc, donde fue derrotada su candidata Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal, frente
Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD.

En conferencia de prensa, Sheinbaum fue cuestionada sobre este tema que se enfrenta en la alcaldía Cuauhtémoc,
y dijo que si están seguros del triunfo deberían acceder a contar los votos.

"Yo no entiendo por qué no se abrieron todas las casillas, si tienen la certeza de que ganó el PRIAN la
Cuauhtémoc, ¿por qué no se volvió a contar los votos, por qué cerrarse a eso? ¿qué problema tienen que se abra?,
si están seguros del triunfo; si estuviera otro tema a discusión, anulación por otros temas, pero lo que se pide es
que se abran las casillas, que se vuelvan a contar los votos", comentó.

Leer también AMLO: Claudia Sheinbaum tiene mucha experiencia en todo, pero más en energía

Agregó: "Lo que planteó Caty Monreal fue voto por voto, casilla por casilla, que ella está en la legislación
electoral, entonces por qué no se abren todas las casillas, por qué niegan esa posibilidad". dijo en su conferencia
de prensa.

Señaló que el "voto por voto" podría tomarle al Instituto Electoral de la Ciudad de México menos de un día, sin
embargo, no fue posible. Señaló que si fuera un caso contrario, que la alianza PRI-PAN y PRD solicitara el
reconteo de una elección que ganó Morena ellos estarían de acuerdo que se llevara acabo.

"Si fuera al revés de que alguien del PRIA está pidiendo que se abran todas las casillas de una candidatura que
ganó Morena adelante, yo creo que se tiene que tener certezas, no veo porque no", señaló Sheinbaum Pardo.

Cabe mencionar que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación (TEPJF) suspendió el recuento total de votos en la demarcación.

Leer también Claudia Sheinbaum felicita el triunfo de la izquierda en elecciones legislativas de Francia

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias
más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.
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Claudia Sheinbaum respaldó el "Voto por Voto" en Cuauhtémoc
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa
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La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, expresó su apoyo al "voto por voto" solicitado por Morena en la
alcaldía Cuauhtémoc, donde la candidata de su partido, Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal, fue
derrotada por Alessandra Rojo de la Vega, representante de la coalición PRI, PAN y PRD.

En una conferencia de prensa, Sheinbaum fue interrogada sobre la situación en Cuauhtémoc y afirmó que si la
oposición está segura de su triunfo, deberían aceptar un recuento de votos. "No entiendo por qué no se abrieron
todas las casillas. Si están seguros de que ganó el PRIAN en Cuauhtémoc, ¿por qué no volvieron a contar los
votos? ¿Qué problema tienen con eso? Si están seguros del triunfo, ¿por qué no permitir que se abran las casillas
y se vuelvan a contar los votos?", cuestionó.

Sheinbaum subrayó que Catalina Monreal solicitó un "voto por voto, casilla por casilla", lo cual está contemplado
en la legislación electoral. "Entonces, ¿por qué no se abren todas las casillas? ¿Por qué niegan esa posibilidad?",
insistió.

Además, Sheinbaum argumentó que el proceso de recuento podría realizarse en menos de un día por parte del
Instituto Electoral de la Ciudad de México. "Si fuera al revés y alguien del PRIAN pidiera que se abrieran todas
las casillas de una elección que ganó Morena, yo estaría de acuerdo en que se llevara a cabo. Creo que se deben
tener certezas. No veo por qué no", señaló Sheinbaum Pardo.

Es importante destacar que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación (TEPJF) suspendió el recuento total de votos en la demarcación.

FOto por Cuarto Oscuro
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Sheinbaum apoya el «voto por voto» en la alcaldía Cuauhtémoc
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En medio de la polémica desatada por el resultado de las elecciones en la alcaldía Cuauhtémoc, la virtual
presidenta electa Claudia Sheinbaum, se sumó al llamado del «voto por voto» que solicita Morena en esta
demarcación.

La situación surgió luego de que Catalina Monreal, candidata de Morena e hija del senador Ricardo Monreal,
resultara derrotada por Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD.

En una reciente conferencia de prensa, Sheinbaum fue cuestionada sobre su postura frente a este tema y no dudó
en expresar su apoyo al conteo exhaustivo de votos: «Yo no entiendo por qué no se abrieron todas las casillas, si
tienen la certeza de que ganó el PRIAN la Cuauhtémoc, ¿por qué no se volvió a contar los votos, por qué cerrarse
a eso? ¿qué problema tienen que se abra?, si están seguros del triunfo», señaló.

La postura de Sheinbaum va más allá, ya que sugirió que el reconteo de votos podría llevarse a cabo en menos de
un día por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Además, dejó claro que si la situación fuera al
revés y fuera la alianza PRI-PAN y PRD quien solicitara el recuento de una elección ganada por Morena, estarían
de acuerdo en que se realizará la revisión correspondiente.

Sheinbaum pide transparencia en el proceso electoral

La virtual presidenta electa también hizo un llamado a la certeza y transparencia en el proceso electoral,
señalando que es fundamental dar respuesta a las demandas de la ciudadanía y garantizar la legitimidad de los
resultados electorales.

Cabe destacar que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
(TEPJF) suspendió el recuento total de votos en la demarcación. La polémica comenzó el jueves 4 de julio, luego
de que Caty Monreal, candidata de Morena y aliados, exigiera un recuento de los votos al Tribunal de la Ciudad
de México, mientras que Alessandra Rojo de la Vega lo consideró como un intento de fraude.

Sin embargo, tras la suspensión del recuento total de votos, Alessandra Rojo de la Vega será alcaldesa de
Cuauhtémoc al menos durante los próximos tres años, dando continuidad a la preferencia ciudadana por la
alianza PRI-PAN-PRD que consolidó Sandra Cuevas en 2021.
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La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se sumó al «voto por voto» que pide Morena en la alcaldía
Cuauhtémoc, donde fue derrotada su candidata Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal, frente
Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD.

En conferencia de prensa, Sheinbaum fue cuestionada sobre este tema que se enfrenta en la alcaldía Cuauhtémoc,
y dijo que si están seguros del triunfo deberían acceder a contar los votos.

«Yo no entiendo por qué no se abrieron todas las casillas, si tienen la certeza de que ganó el PRIAN la
Cuauhtémoc, ¿por qué no se volvió a contar los votos, por qué cerrarse a eso? ¿qué problema tienen que se abra?,
si están seguros del triunfo; si estuviera otro tema a discusión, anulación por otros temas, pero lo que se pide es
que se abran las casillas, que se vuelvan a contar los votos», comentó.

Agregó: «Lo que planteó Caty Monreal fue voto por voto, casilla por casilla, que ella está en la legislación
electoral, entonces por qué no se abren todas las casillas, por qué niegan esa posibilidad». dijo en su conferencia
de prensa.

Señaló que el «voto por voto» podría tomarle al Instituto Electoral de la Ciudad de México menos de un día, sin
embargo, no fue posible. Señaló que si fuera un caso contrario, que la alianza PRI-PAN y PRD solicitara el
reconteo de una elección que ganó Morena ellos estarían de acuerdo que se llevara a cabo.

«Si fuera al revés de que alguien del PRIA está pidiendo que se abran todas las casillas de una candidatura que
ganó Morena adelante, yo creo que se tiene que tener certezas, no veo porque no», señaló Sheinbaum Pardo.

Cabe mencionar que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación (TEPJF) suspendió el recuento total de votos en la demarcación.
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Ciudad de México. La sala regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
(TEPJF) frenó el recuento de votos de la elección de alcalde en la Cuauhtémoc que estaba programado para el
mediodía de ayer por las autoridades electorales locales.

A las 11 horas, en una sesión pública extraordinaria, el pleno de esta sala ordenó al Tribunal Electoral local emitir
una nueva sentencia, después de que realice una "revisión exhaustiva" de todos los requisitos y argumentos que
se expusieron como prueba, pues la determinación se hizo sin llegar al fondo del asunto.

"El proyecto no propone revocar el recuento porque no se reúnen los requisitos necesarios para que se lleve a
cabo, ni propone confirmar la orden de realizarlo porque no existe un análisis adecuado respecto de si se
satisfacen los requisitos para el recuento que se solicitó", expuso la magistrada presidenta de esta sala, María
Guadalupe Silva Rojas, quien estuvo a cargo del proyecto de sentencia.

Respuesta a impugnación

La noche del sábado, luego de que el tribunal local avaló el recuento de sufragios en la alcaldía Cuauhtémoc, la
alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, postulada por la coalición formada por PAN, PRI y PRD, impugnó
la resolución ante el TEPJF, por lo que en menos de 15 horas se hizo un análisis de este asunto.

"La propuesta consiste en ordenar al tribunal local que emita una nueva resolución debidamente fundada y
motivada que permita que dicha respuesta sea revisada en una segunda instancia", señala el proyecto de sentencia
aprobado ayer antes de las 12 horas.

La magistrada presidenta Silva Rojas detalló que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México no fundó ni
motivó la orden de recuento, la cual justificó básicamente en el hecho de que los consejos distritales del Instituto
Electoral de la Ciudad de México no atendieron de manera correcta las solicitudes de recuento que les fueron
formuladas.

Para el pleno de la sala regional Ciudad de México los argumentos del tribunal local no cuentan con una
fundamentación adecuada, porque muestra que no se hizo una revisión profunda del caso y por ello aprobó
detener esta resolución, y por ende el recuento de votos que solicitó Morena a favor de Catalina Monreal, quien
perdió por más de 11 mil votos, equivalentes a más de 3 por ciento, frente a la aliancista Alessandra Rojo de la
Vega.
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Hasta ahora, Alessandra Rojo de la Vega es la alcaldesa electa de la Cuahtémoc... mientras que Caty Monreal
acusa que la priista dañó su imagen al acusarla del atentado que sufrió días antes de las elecciones.

El viernes por la noche parecía que se iba a aplicar el "voto x voto, casilla x casilla" en la alcaldía Cuauhtémoc,
peeeeeeero ayer, 7 de julio, el Tribunal Electoral federal revocó la orden dada por el tribunal capitalino para el
recuento de votos (recuento total). ¿Esto garantiza que Alessandra Rojo De la Vega ya quedó como alcaldesa?

TEPJF pide al tribunal electoral capitalino que dé una nueva resolución

Ayer, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tumbó el acuerdo por
el que el Tribunal Electoral de la CDMX mandó a realizar un recuento de votos total, para definir de una vez por
todas si Alessandra Rojo de la Vega ganó la elección del 2 de junio...o había la posibilidad de que Caty Monreal
fuera la verdadera victoriosa de los comicios.

De acuerdo acuerdo por el  TEPJF, el tribunal electoral capitalino no cimentó adecuadamente la orden del
recuento de votos. Es decir, no se encontraron razones para el voto x voto. Así que, se le pide que vuelva a
analizar el caso y emitir una nueva resolución que esté "debidamente fundada y motivada", para que se le dé una
correcta respuesta a la solicitud de recuento formulada por Morena.

Una vez que se dio a conocer la decisión del TEPJF, el Instituto Electoral de la ciudad de México (EICM)
publicó un comunicado en el que anunció que siempre no va el recuento de votos de la elección realizada el
pasado 2 de junio en la alcaldía Cuauhtémoc.

Alessandra Rojo acusa a los Monreal de tratar de aplicar fraude electoral en la Cuauhtémoc

Según el IECM todo queda "se suspende"... entonces, ¿si habrá recuento de votos o no? Pues, de acuerdo con
Animal Político, la magistrada presidenta del TEPJF, María Silva Roja, señala en el dictamen no revoca ni
confirma que el recuento será realizado, ya que no se ha hecho un análisis adecuado respecto a si se satisfacen (o
no) los requisitos.

Así que el tribunal capitalino deberá revisar nuevamente las pruebas que presente Morena, sus argumentos y, con
ello, emitir una nueva resolución... ya si se da el caso, el TEPJF volverá a revisar la respuesta que se dé a la
solicitud de recuentos de votos en la Cuauhtémoc solicitado por Morena y criticado por Alessandra Rojo de la
Vega.

Ayer, seguidores de Alessandra Rojo de la Vega realizaron una movilización en el Ángel de la Independencia.
Fue en pleno mitin que la (hasta ahora considerada como) candidata ganadora anunció que el TEPJF tumbó el
recuento de votos aprobado el viernes 5 de julio por el tribunal electoral capitalino. Un hecho que Rojo de la
Vega calificó de  "marranada"  orquestada por los Monreal... y para la que se prestó el Tribunal Electoral de la
CDMX.

Por su parte, Caty Monreal realizó una conferencia de prensa en la que denunció que, según, ha sido víctima de
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acoso por parte de los seguidores de Alessandra Rojo... y de violencia política de género por parte de ésta, "al
decir que era mi padre (Ricardo Monreal) era quien realmente era responsable de mi campaña, incluso
pretendiendo borrarme".
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La Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) detuvo el
recuento del total de votos emitidos para la elección de la alcaldía Cuauhtémoc después de que el Tribunal
Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenara volver a contar los sufragios al dar la razón a la
impugnación interpuesta por Morena.

En una sesión pública extraordinaria, el pleno de la sala revocó la decisión tomada este viernes 5 de julio por el
Tribunal Electoral local y le ordenó emitir una nueva sentencia, pero una vez que realice una inspección
exhaustiva de los argumentos que se expusieron como prueba, en tanto el recuento debe pararse, aunque aclara
que no propone revoca el conteo.

"El proyecto no propone revocar el recuento porque no se reúnan los requisitos necesarios para que se lleve a
cabo, ni propone confirmar la orden de realizarlo, porque no existe un análisis adecuado respecto a si se
satisfacen los requisitos para el recuento que se solicitó", expuso Guadalupe Silva, magistrada presidenta de la
Sala Regional.

"La propuesta consiste en ordenar al Tribunal local que emita una nueva resolución debidamente fundada y
motivada que permita que dicha respuesta sea revisada en una segunda instancia", agregó la Sala en el proyecto
avalado en la sesión extraordinaria de este domingo.

La sesión fue convocada luego de que este sábado la alcaldesa electa, postulada por los partidos de derecha,
Alejandra Rojo de la Vega, interpusiera un recurso de impugnación contra la decisión del Tribunal local de
ordenar el recuento de votos.

Asimismo, la Sala Regional aseguró que "El Tribunal local no fundó y motivó adecuadamente la orden de
recuento la cual justificó básicamente en el hecho de que los consejos distritales del Instituto Electoral de la
Ciudad de México no atendieron de manera correcta las solicitudes de recuento que les fueron formuladas".
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CIUDAD DE MÉXICO.- El recuento voto por voto para la Alcaldía Cuauhtémoc, que de manera preliminar
obtuvo Alessandra Rojo de la Vega, sigue en veremos.

La Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Trife) revocó la resolución del
Tribunal Electoral de la CDMX, que ordenaba el recuento total de votos.

Esta decisión podría retrasar 15 días el eventual reconteo.

Para el Trife, el Tribunal Electoral capitalino no fundamentó su decisión.

"El Tribunal local no motivó adecuadamente la orden de recuento, la cual justificó en el hecho de que los
consejos distritales del Instituto Electoral de la CDMX no atendieron las solicitudes de recuento que les fueron
formuladas", consideró María Silva, magistrada presidenta de la Sala Regional.

Por ello, propuso solicitar al Tribunal capitalino que emita una nueva resolución debidamente fundada y
motivada.

Detalló que el proyecto no busca revocar el recuento debido a que no se reúnan los requisitos necesarios, ni
tampoco propone confirmar la orden de realizarlo.

El acuerdo fue avalado por unanimidad, tras obtener los votos a favor de Silva Rojas y del magistrado José Luis
Ceballos, así como del magistrado en funciones, Luis Rivero.

Mientras sesionaba la Sala Regional, la aspirante morenista Caty Monreal, acompañada de dirigentes del partido,
daba una conferencia en la que acusó presiones del líder del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, para evitar el
recuento de votos.
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El recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, programado para ayer, fue cancelado por la Sala Regional
Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Este organismo solicitó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que justifique adecuadamente
las razones para ordenar el recuento en los consejos distritales 9 y 12 de la demarcación.

ES DE INTERÉS Caen 4 personas que transportaban restos humanos en un mototaxi en Iztapalapa

La magistrada presidenta de la Sala Regional del TEPJF, María Silva Rojas, explicó que el tribunal local no
fundamentó ni motivó correctamente la orden del recuento y propuso que se emita una nueva resolución bien
fundamentada.

La impugnación se presentó el sábado por la noche y fue revisada en menos de 15 horas.

Ayer, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento en cumplimiento de la
resolución de la sala regional. Desde temprano, decenas de simpatizantes de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo
de la Vega, se reunieron en el Ángel de la Independencia para manifestarse y dirigirse al Consejo Distrital 12.

Cerca del mediodía, Rojo de la Vega anunció la suspensión del recuento, lo que transformó la manifestación en
una celebración.

Rojo de la Vega advirtió que sus contrincantes probablemente recurrirán a nuevas instancias debido a
irregularidades en el proceso.

Señaló que el recuento fue ordenado a pesar de una diferencia de 12,000 votos, lo cual es inusual. Además,
mencionó que el proceso de transición en la alcaldía no se verá afectado y que pronto anunciará fechas de
reuniones junto con el actual alcalde, Raúl Ortega.

Por su parte, Caty Monreal, candidata de Morena, PT y PVEM, afirmó que tiene derecho a solicitar el recuento
de votos debido a presuntos fraudes electorales.

Monreal acusó a Rojo de la Vega de incitar a la violencia en su contra y expresó temor por su seguridad e
integridad.

La abogada de Monreal, Mariana Mateos, indicó que han recibido diversas amenazas. Durante una conferencia,
Citlali Hernández, secretaria general de Morena, acusó al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de presionar
al TEPJF para evitar el recuento de votos.

En los consejos distritales 12 y 09, los simpatizantes de Rojo de la Vega se dispersaron tras conocer la resolución
de la sala regional, y el personal del IECM se retiró, cerrando los inmuebles.

RB
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Por unanimidad, la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
(TEPJF) revocó el acuerdo plenario del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que atendió la
petición de nuevo escrutinio y cómputo formulada por Morena, declarando procedente la realización del recuento
total de votos en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Sin embargo, el recuento voto por voto para la Alcaldía Cuauhtémoc sigue en veremos.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos en la Alcaldía
Cuauhtémoc tras la resolución de la Sala Regional Ciudad de México del TEPJF.

Los Consejos Distritales 9 y 12, encargados de realizar el recuento, estaban listos para comenzar, pero antes de
iniciar, recibieron la determinación de la Sala Regional del TEPJF, cancelando así la sesión.

Al resolver el juicio SCM-JRC-102/2024, el pleno del TEPJF sostuvo que fue incorrecto que el TECDMX
considerara esencialmente que la falta de respuesta a las solicitudes de recuento presentadas daba lugar a la
realización de un recuento total de votos.

El tribunal debió analizar de manera fundada y motivada si era procedente la solicitud del recuento de votos a
partir de los supuestos que pudieran actualizarse.

En consecuencia, la Sala Regional revocó el acuerdo impugnado y ordenó al tribunal local emitir un nuevo
pronunciamiento debidamente fundado y motivado, tomando en consideración los parámetros expuestos en la
sentencia.

Además, la Sala Regional desechó, por unanimidad, los juicios promovidos para impugnar distintos acuerdos
plenarios del TECDMX relacionados con la solicitud de recusación.

En cada caso, la solicitud fue desechada por falta de firma autógrafa en las demandas. Este aspecto también
contribuye a la incertidumbre sobre el recuento voto por voto para la Alcaldía Cuauhtémoc, que sigue en
veremos.

La noche del sábado, luego de que el tribunal local avaló el recuento de sufragios en la Alcaldía Cuauhtémoc, la
alcaldesa electa Alessandra Rojo de la Vega, postulada por la coalición formada por PAN, PRI y PRD, impugnó
la resolución ante el TEPJF.

En menos de 15 horas, se hizo un análisis de este asunto.

La propuesta consistió en ordenar al tribunal local que emita una nueva resolución debidamente fundada y
motivada que permita que dicha respuesta sea revisada en una segunda instancia. Esto confirma que el recuento
voto por voto para la Alcaldía Cuauhtémoc sigue en veremos.

https://www.debate.com.mx/cdmx/El-recuento-voto-por-voto-para-la-Alcaldia-Cuauhtemoc-solicitado-por-Morena-sigue-en-veremos-20240708-0039.html
https://www.debate.com.mx/cdmx/El-recuento-voto-por-voto-para-la-Alcaldia-Cuauhtemoc-solicitado-por-Morena-sigue-en-veremos-20240708-0039.html
https://www.debate.com.mx/cdmx/El-recuento-voto-por-voto-para-la-Alcaldia-Cuauhtemoc-solicitado-por-Morena-sigue-en-veremos-20240708-0039.html
https://www.debate.com.mx/cdmx/El-recuento-voto-por-voto-para-la-Alcaldia-Cuauhtemoc-solicitado-por-Morena-sigue-en-veremos-20240708-0039.html


La candidata perdedora, Cty Monreal, reaccionó así a la resolución del TEPJF:

"La Sala Regional le ordenó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México reforzar la argumentación para el
recuento #VotoxVoto no está invalidando el reconteo solo pide reforzar. ¿A qué le tiene tanto miedo? ¿Por qué
no quieren tener certeza en la elección o qué es lo que ocultan?", señaló
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Spread the loveDe manera contundente se ha dado vuelta atrás a la decisión que se había tomado en primera
instancia, toda vez que ayer domingo en sesión extraordinaria, la Sala Regional de la Ciudad de México decidió
revocar el acuerdo para que se lleve a cabo el reconteo de los votos en la alcaldía Cuauhtémoc, esto a poco menos
de una hora para que iniciara las actividades por parte del personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM).

Así, de manera sorpresiva, por unanimidad, la Sala Regional aprobó el proyecto para revocar el acuerdo del
Tribunal Electoral de la Ciudad de México. La magistrada presidenta de la Sala, María G. Silva Rojas, argumentó
que el Tribunal local no fundó y motivó adecuadamente la orden de recuento.

También explicó que con esto no se propone revocar el recuento porque no se reúnan los requisitos necesarios
para que se lleve a cabo, sino que es porque "no existe un análisis adecuado respecto a si satisfacen o no los
requisitos necesarios para llevar a cabo el recuento que se solicitó", por tanto, pidió al Tribunal que se analice
exhaustivamente para emitir una nueva resolución.

"El Tribunal local no fundó y motivó adecuadamente la orden de recuento la cual justificó básicamente en el
hecho de que los consejos distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México no atendieron de manera
correcta las solicitudes de recuento que les fueron formuladas. En ese sentido y considerando que dichas
solicitudes no han recibido una respuesta adecuada la propuesta que hago en este pleno consiste en ordenar al
tribunal local que emita una nueva resolución debidamente fundada y motivada que permita, de ser el caso, que
dicha respuesta sea revisada en una segunda instancia", dijo María G. Silva Rojas.

"Este proyecto no propone revocar el recuento porque no se reúnan los requisitos necesarios para que se lleve a
cabo ni propone confirmar la orden de realizarlo, porque como ya mencioné, en realidad no existe un análisis
adecuado respecto a si satisfacen o no los requisitos necesarios para llevar a cabo el recuento que se solicitó,
implica solamente revocar este acuerdo para que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México revise
exhaustivamente para emitir una nueva resolución fundada y motivada en que determine

si procede o no el recuento solicitado", comentó.

Vale destacar que posterior a esta determinación, Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, se pronunció en
ese sentido y aseguró que la "ley derrotó a la corrupción", esto después de que la Sala Regional decidió que no
hubo fundamentos legales.

"Vecinas y vecinos, tenemos muy buenas noticias, la Sala Regional ha señalado que la decisión de ir al reconteo
en Cuauhtémoc, no tiene fundamentos legales, no existen artículos que lo sustenten y por tanto debe suspenderse.
La ley ha derrotado a la corrupción, mantengámonos alertas y sigamos avanzando juntos hacia el mejor gobierno
en la historia", escribió Alessandra Rojo de la Vega a través de sus redes sociales.

Spread the love
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Explica la Magistrada Presidenta Maria Silva y proponente de la resolución que la Sala Regional del TEPJF al
presentar su propuesta que no se ordena "suspender" el recuento de la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc.

La Magistrada en la exposición de sus ponencia explica que su proyecto "no propone revocar el conteo de votos
porquem nom se reúnen los requisitos para que se lleve a cabo, ni propone que se lleve a cabo porque, como ya lo
señale no existe un análisis adecuado respecto a sis se satisfacen o no los requisitos necesarios para llevar a cabo
el recuento que se solicitó".

Por ello señala que "en ese sentido la propuesta que pongo a su consideración, implica simplemente revocar este
acuerdo para que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México revise exhaustivamente todos estos requisitos, los
argumentos que se expusieron y las pruebas para emitir una nueva resolución".

 Ante la propuesta de la Magistrada María Silva, la votación fue en favor de su ponencia, lo que coloca en
suspensión cualquier acto en el sentido de realizar un recuento de votos para la Alcaldía Cuauhtémoc, el cual se
tendrá que definir más adelante, en un nuevo dictamen del TECM.

Esa resolución aprobada por la Sala Regional lleva a que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM),
por el momento no realice el conteo de votos e más de 700 casillas de la votación por la elección de la Alcaldía
Cuauhtémoc.

En un breve comunicado, el Instituto señala que "el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM),
suspendió la realización del recuento total de la votación en la elección de Alcaldía en la demarcación
Cuauhtémoc, tras la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación".

En un segundo párrafo del comunicado dice "los consejos Distritales 9 y 12, encargados de realizar el recuento,
dieron cuenta de la determinación asumida por parte de la Sala Regional Ciudad de México del TEPJF durante la
Novena Sesión Extraordinaria convocada para las 12 horas".

Festejos adelantados

Ante cientos de vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc que se organizaron para mostrar su apoyo a la alcaldesa electa
de la Cuauhtémoc, Ale Rojo de la Vega en el Ángel de la Independencia, al conocerse la presunta parcialidad con
la que operaba el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) de no respetar la decisión que los
habitantes de la demarcación tuvieron en las pasadas elecciones del 2 de junio.

Rojo de la Vega, les informó durante su discurso; que acababa de recibir la información de que el Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la Federación en su sala Regional, revocó la decisión del conteo total de votos en

https://cconoticias.com/2024/07/08/retrasa-tepjf-conteo-de-votos-en-cuauhtemoc/
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la elección por la alcaldía.

«Les tengo una increíble noticia, a ver ¿Quién va a adivinar? ¡El Tribunal Regional revocó la decisión! Revocó la
corrupción de los Monreal y les volvimos a ganar; les hemos ganado muchas veces, en el territorio, con los
vecinos, en el debate, la elección y lo confirmamos tres veces, en el conteo rápido, en el PREP y el reconteo que
pidieron los que no saben perder y hoy iba a ser la cuarta vez que lo íbamos a confirmar, pero los magistrados
actuaron conforme a la Ley».

Katy Monreal anuncia que seguirá agotando todos los recursos

Katy Monreal dijo que seguirá agotando todos los recursos que la Constitución y la Ley le conceden en pleno
ejercicio democrático. Y por ello, respeta y acata lo que determinen los magistrados de la Sala Regional y del
Tribunal Electoral de la CDMX.

El representante de Morena en el IECM, Eduardo Santillán explicó que la Sala Regional no impidió el reconteo
de votos, sólo se solicita al Tribunal local que argumente mejor la petición.

Citlali Hernández, secretaria general de Morena pidió a Rojo de la Vega que "se serene" pues cualquier
demócrata nunca le va a temer a que se vuelvan a contar los votos.

Antes de culminar su conferencia de prensa la hija de Ricardo Monreal responsabilizó a Alessandra Rojo de las
agresiones que pueda sufrir ella y su familia pues y dijo: "Tengo evidencias de cómo utiliza estos grupos para
organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi domicilio para agredirme.

Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago responsable de lo que me
pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad y privacidad".

serieys@hotmail.com
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CIUDAD DE MÉXICO, MX.- Una sala del Tribunal Electoral federal revocó la realización del recuento total de
votos en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, publicó aristeguinoticas.com.

La autoridad federal consideró que el tribunal de la Ciudad de México no analizó de manera fundada y motivada
si era procedente la solicitud de Morena, que busca revertir el triunfo de la oposición en esa demarcación.

La sala regional federal revocó el acuerdo impugnado y ordenó al tribunal local emitir un nuevo pronunciamiento
debidamente fundado y motivado, tomando en consideración los parámetros expuestos en la sentencia.

Alessandra Rojo de la Vega fue declarada ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc el pasado 2 de junio, en una
elección que estuvo marcada por una competencia reñida y acusaciones cruzadas entre los candidatos.

Ante esta decisión, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos que
estaba programado, el cual involucraba 735 de las 861 casillas instaladas en la Cuauhtémoc.

La candidata de Morena, Caty Monreal, había solicitado la nulidad de la elección o un recuento total de los
sufragios, argumentando una diferencia muy corta en el cómputo de votos y señalando irregularidades durante el
proceso electoral.

Monreal destacó que se le había acusado falsamente de ser autora intelectual de un atentado contra Rojo de la
Vega, lo que calificó como un montaje y un acto de violencia política en razón de género.

El recuento de votos había sido ordenado por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tras la petición de
Monreal, pero la decisión del tribunal federal frena temporalmente este proceso.

"Nos dieron la razón", celebró Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la alianza Va por México, conformada
por el PRI, PAN y PRD.

Caty Monreal cuestiona ¿a qué le tienen tanto miedo?

Luego de que se diera a conocer la decisión, la candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal,
descartó que haya quedado anulada la posibilidad de llevar a cabo un conteo voto por voto de dicha demarcación.

"Yo no sé a qué le tienen tanto miedo a que abramos las urnas. Yo no sé qué le tienen tanto miedo a que la gente
sepa con certeza jurídica qué pasó en la elección", cuestionó Monreal a través de un video publicado en sus redes
sociales.

La morenista afirmó que existe "mucha duda razonada" sobre los resultados de la elección, por lo que
continuarán los procesos judiciales para lograr un recuento de los votos.

"Vamos a seguir el conteo voto por voto. Hay menos del 3.3% de diferencia entre el primero y el segundo lugar,
más todas las irregularidades. Entonces pues vayamos a contarlos y quitémonos esa espinita cuantitativa de la
elección en la alcaldía Cuauhtémoc", concluyó. (Fuente: aristeguinoticias.com)
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El recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, programado para ayer, fue cancelado por la Sala Regional
Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Este organismo solicitó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que justifique adecuadamente
las razones para ordenar el recuento en los consejos distritales 9 y 12 de la demarcación.

La magistrada presidenta de la Sala Regional del TEPJF, María Silva Rojas, explicó que el tribunal local no
fundamentó ni motivó correctamente la orden del recuento y propuso que se emita una nueva resolución bien
fundamentada.

La impugnación se presentó el sábado por la noche y fue revisada en menos de 15 horas.

Ayer, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento en cumplimiento de la
resolución de la sala regional. Desde temprano, decenas de simpatizantes de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo
de la Vega, se reunieron en el Ángel de la Independencia para manifestarse y dirigirse al Consejo Distrital 12.

Cerca del mediodía, Rojo de la Vega anunció la suspensión del recuento, lo que transformó la manifestación en
una celebración.

Rojo de la Vega advirtió que sus contrincantes probablemente recurrirán a nuevas instancias debido a
irregularidades en el proceso.

Señaló que el recuento fue ordenado a pesar de una diferencia de 12,000 votos, lo cual es inusual. Además,
mencionó que el proceso de transición en la alcaldía no se verá afectado y que pronto anunciará fechas de
reuniones junto con el actual alcalde, Raúl Ortega.

Por su parte, Caty Monreal, candidata de Morena, PT y PVEM, afirmó que tiene derecho a solicitar el recuento
de votos debido a presuntos fraudes electorales.

Monreal acusó a Rojo de la Vega de incitar a la violencia en su contra y expresó temor por su seguridad e
integridad.

La abogada de Monreal, Mariana Mateos, indicó que han recibido diversas amenazas. Durante una conferencia,
Citlali Hernández, secretaria general de Morena, acusó al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de presionar
al TEPJF para evitar el recuento de votos.

En los consejos distritales 12 y 09, los simpatizantes de Rojo de la Vega se dispersaron tras conocer la resolución
de la sala regional, y el personal del IECM se retiró, cerrando los inmuebles.
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El Instituto Electoral de la Ciudad de México anunció que se suspendió el recuento de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc, donde resultó ganadora Alessandra Rojo de la Vega por la alianza PAN, PRI y PRD.

Esto luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó que se frenara el
recuento programado para el mediodía de este domingo.

La semana pasada el Tribunal Electoral de la Ciudad de México ordenó al Instituto Electoral capitalino hacer el
recuento total de los votos emitidos en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc el pasado 2 de junio, que le dieron
el triunfo a Rojo de la Vega, sobre la aspirante de Morena, PT y el Partido Verde, Caty Monreal.
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Una sala del Tribunal Electoral federal revocó la realización del recuento total de votos en la elección de la
alcaldía Cuauhtémoc.

La autoridad federal consideró que el tribunal de la Ciudad de México no analizó de manera fundada y motivada
si era procedente la solicitud de Morena, que busca revertir el triunfo de la oposición en esa demarcación.

La sala regional federal revocó el acuerdo impugnado y ordenó al tribunal local emitir un nuevo pronunciamiento
debidamente fundado y motivado, tomando en consideración los parámetros expuestos en la sentencia.

Alessandra Rojo de la Vega fue declarada ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc el pasado 2 de junio, en una
elección que estuvo marcada por una competencia reñida y acusaciones cruzadas entre los candidatos.

Ante esta decisión, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos que
estaba programado, el cual involucraba 735 de las 861 casillas instaladas en la Cuauhtémoc.

La candidata de Morena, Caty Monreal, había solicitado la nulidad de la elección o un recuento total de los
sufragios, argumentando una diferencia muy corta en el cómputo de votos y señalando irregularidades durante el
proceso electoral.

Monreal destacó que se le había acusado falsamente de ser autora intelectual de un atentado contra Rojo de la
Vega, lo que calificó como un montaje y un acto de violencia política en razón de género.

El recuento de votos había sido ordenado por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tras la petición de
Monreal, pero la decisión del tribunal federal frena temporalmente este proceso.

"Nos dieron la razón", celebró Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la alianza Va por México, conformada
por el PRI, PAN y PRD.

Caty Monreal cuestiona ¿a qué le tienen tanto miedo?

Luego de que se diera a conocer la decisión, la candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal,
descartó que haya quedado anulada la posibilidad de llevar a cabo un conteo voto por voto de dicha demarcación.

No significa que ya se perdió la posibilidad de contar voto por voto eso es mentira.

"Yo no sé a qué le tienen tanto miedo a que abramos las urnas. Yo no sé qué le tienen tanto miedo a que la gente
sepa con certeza jurídica qué pasó en la elección", cuestionó Monreal a través de un video publicado en sus redes
sociales.

La morenista afirmó que existe "mucha duda razonada" sobre los resultados de la elección, por lo que
continuarán los procesos judiciales para lograr un recuento de los votos.

"Vamos a seguir el conteo voto por voto. Hay menos del 3.3% de diferencia entre el primero y el segundo lugar,
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más todas las irregularidades. Entonces pues vayamos a contarlos y quitémonos esa espinita cuantitativa de la
elección en la alcaldía Cuauhtémoc", concluyó.



Okey Querétaro QRO (sitio)

2024-07-08

Oposición gana juicio de revisión constitucional en la Delegación Cuauhtémoc
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://okeyqueretaro.mx/oposicion-gana-juicio/

Lunes 8 de julio de 2024

Este domingo el Instituto Electoral de la CDMX, llevaría a cabo el recuento de votos en la Delegación
Cuauhtémoc, por la inconformidad presentada por Morena, quien perdió la elección con la hermana de Ricardo
Monreal, conocida como Caty.

Si no ganan arrebatan.

La diferencia de votos entre las contendientes, Alessandra Rojo de la Vega y Caty Monreal, supera el 3%; en
tanto que la ley lo permite siempre y cuando no rebase el 1% como diferencia entre perdedor y ganador.

Todo indicaba que los integrantes del organismo electoral de la capital podrían darle la vuelta al triunfo de la
aliancista de la oposición Rojo de la Vega. Probaron la sumisión al gobierno capitalino y federal, con aquella
resolución de asignar mayor curules a Morena y aliados, acorde con la votación obtenida; parciales tanto el
instituto electoral como el tribunal local, en favor de Morena. Las pruebas lo confirman.

El acuerdo del reconteo fue impugnado por la oposición por medio del juicio de revisión constitucional ante el
TEPJF. De tal suerte que tuvieron que acelerar el trámite y resolver antes de que iniciara el recuento de votos y
así sucedió. Por unanimidad de los magistrados de la Sala Regional del TEPJF, resolvieron la
inconstitucionalidad del acuerdo emitido por las autoridades electorales de la CDMX.

De tal suerte que el tribunal local tuvo que suspender el recuento dado que adolecía de inconstitucionalidad, no
cubría los requisitos para ello y en el reconteo seguramente podría haber anulado votación en favor de la
oposición y otorgar el triunfo a los Monreal ¡Ah tramposos!

Alessandra Rojo de la Vega, hasta hoy, triunfó en la elección en la Alcaldía de Cuauhtémoc de la CDMX y
vuelven a festejar por segunda vez.

No hay a cuáles ir; en la maraña de autoridades electorales administrativas y judiciales, el gobierno de la
transformación logró influenciar a varios de ellos. Sus resoluciones lo confirman. En otros casos, para
conseguirlo dejó de nombrar a las autoridades, como en el caso de la Sala Superior del TEPJF.

Aquí más evidencias del contubernio al que me refiero. Por sentencia dictada la semana pasada, el pleno de la
Sala Superior del TEPJF, determinó, para que no haya conjeturas ni vaguedades en la interpretación que el
Presidente de la República no puede ser sancionado por infracciones de índole electoral.

Ahora sí queda claro, ello le ha permitido a López Obrador doblar los artículos de la Ley General de Instituciones
y Procedimientos Electorales y el 134 de la Constitución, para hacer de las suyas durante todo el proceso
electoral, incluso antes; es más, todo su sexenio ha hecho campaña en pro de su movimiento y candidatos.

Así fue como el pasado jueves la Sala Superior del TEPJF, dictó otra sentencia -cínicos- en la que se
reconocieron que AMLO cometió 32 violaciones más a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad
que rigen en los procesos electorales.
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Luego entonces, se confirmó por enésima ocasión nuevamente que la contienda electoral fue injusta, inequitativa,
imparcial y falta de neutralidad por parte del titular del Poder Ejecutivo.

En la sentencia los magistrados reconocen que la beneficiaria de dichas violaciones fue la candidata que obtuvo
el triunfo en la contienda del pasado 2 de junio y Morena. Todo producto de la ilegalidad institucionalizada.

¿Consecuencias de las reiteradas violaciones a la Constitución? Apenas multas y llamadas de atención. Por eso
los abiertos abusos del Poder Público. Fueron multados con menos de 30 mil pesos repartidos entre Sheinbaum y
Mario Delgado.

¡Burla institucionalizada!

Se reconoce el abuso y uso de recursos públicos para favorecer a los sancionados. Hasta ahí las consecuencias
legales. Obvio, los sancionados se llevaron más de 35 millones de votos y los triunfos. Por eso existe la
delincuencia, las consecuencias de sus delitos son mínimas.

Los magistrados dan vista a las contralorías para que procedan de acuerdo a Derecho en contra de 6 funcionarios
del Poder Ejecutivo adscritos a las áreas de comunicación y difusión social.

Un ejemplo de los contrastes de los abusos entre sentencias totales o parciales en favor de la 4T. En el Estado de
Zacatecas, los magistrados electorales decidieron anular la elección de la presidencia municipal en la capital de
ese Estado, dado que hubo, sustentaron, actos anticipados de campaña.

¿Quién había ganado la elección? El PAN coaligados ¿Quién había perdido la Elección? Morena y coaligados.

De acuerdo a los hechos y resoluciones judiciales, no cabe la menor duda que algunas autoridades electorales
actúan en clara sintonía para favorecer al partido en el Poder público. AMLO violó reiteradamente lo que sirvió
de fundamento a los magistrados de aquella sala electoral para anular la elección municipal en Zacatecas y nada
pasó con la conducta hostil del López, ha, olvidé que no puede ser sancionado. Y así ganó, él, las elecciones que
ni de chiste pueden ser alunadas, es intocable por resolución judicial.

De tal suerte que el presidente sigue violando el proceso electoral que aún no termina a través de las mañaneras,
difundiendo públicamente mentiras; ahora para que no pierdan su último fraude electoral: lograr la sobre
representación en el Congreso de la Unión.

Morena y aliados no logran la concordancia entre la votación obtenida y las curules de representación
proporcional que esperan recibir de las autoridades electorales del INE. ya lo anunciaron.

Otro ejemplo de los abusos de Poder. Envalentonada la presidenta morenista en el Senado de la República, Ana
Lilia Rivera, acusó a la presidenta de la SCJN, por confrontar al Poder Legislativo, según ella, cuando resuelven
juicios de inconstitucionalidad, dado que obstruye, invalida y anula las decisiones del Congreso General.

Se molesta porque los evidencian, les corrigen y anulan sus violaciones a la Constitución. No quieren que nada ni
nadie les estorbe. Por eso su aberrante «plan C»: Destruir y subordinar a las autoridades jurisdiccionales.

gana juicio, gana juicio, gana juicio, gana juicio,, gana juicio, gana juicio, gana juicio, gana juicio, gana juicio,
gana juicio, gana juicio

Las opiniones expresadas en este documento son de exclusiva responsabilidad del autor y no necesariamente
representan la opinión del Portal que lo replica y pueden o no, coincidir con las de los miembros del equipo de
trabajo de Okey Querétaro., quienes compartimos la libertad de expresión y la diversidad de opiniones
compartiendo líneas de expertos



Oposición gana juicio de revisión constitucional en la Delegación Cuauhtémoc Tras La Verdad, por Héctor Parra
Rodríguez. Lunes 8 de
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La Marea Rosa habla
Autor: Ricardo Pascoe Pierce

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/opinion/ricardo-pascoe-pierce/la-marea-rosa-habla/1661486

Las organizaciones ciudadanas que conformaron el movimiento Marea Rosa se reunieron por primera vez
después de las elecciones del 2 de junio para compartir sus balances del saldo del proceso y buscar respuestas a la
gran pregunta: ¿qué hacer ante la nueva situación nacional? La discusión y el debate fueron ricos, diversos y
ofrecían alternativas varias al análisis y de las rutas hacia el futuro. Demostró la diversidad del propio
movimiento Marea Rosa. Esa diversidad de apreciaciones y opiniones expresa la fuerza oculta de la Marea Rosa:
su capacidad para discernir, entre muchos criterios, las prioridades primarias y los puntos de vista respetables,
pero secundarios.

Las opiniones sobre el proceso electoral variaban en tono y énfasis, dependiendo de cada organización y sus
orígenes. Hay que recordar que pertenecen a la Marea Rosa no sólo ciudadanas y ciudadanos sin partido, sino
también muchos que son o se consideran militantes del PAN, PRI y PRD. Es decir, dentro de una organización
tan horizontal como lo es la Marea Rosa existe cabida a esas expresiones diversas. Esa composición hizo que un
punto de la discusión, la propuesta de transformar o no a la Marea Rosa en un partido político nuevo no avanzara
más allá de un punto a discusión posterior porque implicó una confrontación interna del propio movimiento. Por
ejemplo, aparte de miembros de partidos, asistió a la asamblea Santiago Taboada, quien, aparte de haber sido el
candidato de todos los asistentes, es un militante reconocido del PAN e, incluso, está propuesto para ocupar un
puesto directivo en ese partido. Pero es preciso reconocer que la propuesta de transformar la Marea Rosa en un
partido nuevo viene del enojo de muchos de sus miembros con los partidos. Muchos criticaron el actuar
"patrimonialista" de ellos a la hora de nombrar, como candidatos, solamente a miembros de sus grupos internos y
de ignorar por completo a la ciudadanía organizada. Por otro lado, se les critica a los partidos su actuar
supuestamente displicente con la candidatura presidencial del frente, muchas veces aparentando un oportunismo
de buscar votos para ellos y no para ganar la Presidencia. Pusieron como prueba de ello que los diputados y
senadores de partido obtuvieron más votos que la propia candidatura presidencial.

En la discusión también hubo quienes manifestaron su convicción de que la elección fue ganada mediante un
fraude organizado por el Estado. Y que también contó, como pieza importante del fraude, la colonización que
hizo Morena de los órganos electorales, como el INE, el TEPJF y otros órganos estatales, como el IECM. Si bien
el resolutivo de la asamblea tuvo como idea-fuerza la decisión de seguir organizando a la ciudadanía y resistiendo
para enfrentar situaciones inmediatas, también privó cierta desolación y desencanto con la política. Era inevitable
la frustración, especialmente ante las expectativas que se habían creado, por parte de las dirigencias políticas del
frente. En todo este proceso, se concluyó, hay mucho que aprender, empezando por la necesidad de entender
cabalmente la fuerza y determinación del enemigo que se tiene enfrente.

Se tomaron acuerdos importantes con el propósito de reafirmar la vigencia y fuerza de la Marea Rosa: 1. Se
movilizará el 3 de agosto ante el INE y el 10 o 17 de agosto ante el Tribunal Electoral. 2. Se considera la creación
de un partido socialdemócrata. 3. En septiembre se marchará en apoyo a la SCJN. 4. El 23 de noviembre se
realizará un Congreso Nacional Ciudadano para definir los pasos a seguir. La ecuación central para el éxito de la
Marea Rosa fue la capacidad de sus liderazgos por definir las grandes causas a defender que unían a todos, como
la defensa del INE, la defensa de la independencia de la SCJN, la defensa de la libertad de voto sin
condicionamientos y la defensa de la Constitución y el Estado de derecho. El problema con transitar de las causas
universales a las plataformas ideológicas es que se pierden muchos adherentes, ya sea porque son miembros de
otros partidos o porque no coinciden con muchos de los planteamientos programáticos de la ideología partidista.
Especialmente cuando se refiere a las cuestiones valorativas, como el aborto, los matrimonios de personas del

https://www.excelsior.com.mx/opinion/ricardo-pascoe-pierce/la-marea-rosa-habla/1661486
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mismo sexo, la adopción de niños por parejas homoparentales, la libertad sexual en general, la prisión preventiva
oficiosa y la legalización de las drogas, entre otros.

Son muchos los retos que tiene por delante la Marea Rosa. Finalmente, la conclusión es que, desde la óptica de la
oposición, es lo mejor que salió de una elección desastrosa. Es crucial fortalecer y hacer crecer su presencia, su
autoridad moral y su voz ante los hechos que se avecinan y que serán decisivos en una sociedad que, sin
conciencia de ello, ha tomado una ruta directa al autoritarismo.
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Gobiernoy alcaldías
habrían falseado sobre
el retiro de propaganda

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM) no tiene certeza
sobre la cantidad de propaganda
recolectada por autoridades del

gobierno central y las alcaldías,
debido a que varias no entregaron
constancias de entrega de dicho
material a los centros de reciclaje.

A partir denotificaciones hechas
al órgano electoral con fecha del 25
de junio, elgobierno capitalino, por
conducto de la Dirección de Ima-

gen Urbana, informó del retiro de
117.31 toneladas; sin embargo, en

la revisión de los comprobantes "se

desprende que no entregó la totali-

dad, por lo que no se tiene certeza

de la cantidad recolectada".
Lo mismo sucedió con las al-

caldías Cuajimalpa, Cuauhtémoc,
Coyoacán, Magdalena Contreras,
Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y
Xochimilco, que en conjunto repor-
taron el retiro de casi 30 toneladas,
pero en el informe el IECM indicó

que "no se tiene certeza" sobre su

entrega a los centros de reciclaje,
pues no entregaron las constancias

correspondientes. Dicha informa-

ción se encuentra actualizada al 2
de junio pasado.

EIIECM volvióa hacer los reque-
rimientos de recolección de propa-
ganda por tercera ocasión a los titu-
lares de las alcaldías Azcapotzalco,
Gustavo A. Madero, Iztacalco,
Iztapalapa yVenustiano Carranza.
En caso de no atender el requeri-
miento se iniciará de oficio un pro-
cedimiento ordinario sancionador
electoral en su contra, advirtió.

El artículo 3987 del Código de
Instituciones y Procedimientos
Electorales local dispone que la

propaganda electoral deberá ser

retirada por el gobierno capitalino
y las 16 demarcaciones, la cual debe
ser enviada a centros de reciclaje,
acreditando mediante las constan-

cias que éstos emiten, la entrega de
dichos materiales.

Entre el primero y el 3 de mayo,
el IECM envió diversos oficios para
retirar la propaganda y reportar
el tonelaje de todo lo recolectado.
Hasta el 11 de junio sólo se había
recibido la respuesta de la alcaldía
Miguel Hidalgo, con lo que se reite-
ró la solicitud a los otros 15 órganos
político administrativos; lo anterior

se realizó entre el 12yel 13 de junio.

LaJornada
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REFORMAS ELECTORALES

IECM advierte
sobre regresión

La consejera
presidenta confía

que en la capital
no desaparecerá

este órgano
autónomo

MANUEL COSME

a sociedad mexicana dio pasos
importantes en construir una

democracia sólida con órga-
nos comiciales autónomos y
desprendidos del gobierno,

por lo que es difícil una regresión en la

materia, opinó Patricia Avendaño Du-

rán, consejera presidenta del Instituto

Electoral de la Ciudad de México (IECM).
La posibilidad de llevar adelante una

reforma electoral en el ámbito federal

está en la mira de las autoridades domi-

nadas por Morena, por lo que también

es previsible un cambio en la materia

en la capital del país.
Ante esto, la titular de ese organismo

recordó, en una plática con El Sol de

México, que las instituciones electora-
les autónomas surgieron como una de-

manda de los mexicanos, a fin de que no

dependieran de los vaivenes políticos,
aunque reciban recursos públicos.

A esto sumó la garantía de imparcia-
lidad manifestada por esos organismos,
lo cual es porque cuentan con un servi-

cio civil de carrera y funcionarios con

experiencia y capacidad.
La consejera presidenta del IECM re-

cordó que tras una elección siempre
hay modificaciones al marco jurídico
que regula los procesos electorales, al-

gunas de mayor envergadura, otros ac-

cesorios o cosméticos y aceptó que hay
muchas cosas por revisar.

La entrevistada puso su confianza

en los diputados de la Ciudad de Méxi-

CO para que tomen la mejor decisión,

que respondan a las expectativas de la

sociedad mexicana y subrayó que el

asunto no está en manos de una sola

persona.

Agregó que prevalece un espíritu de-

mocrático y de paz, porque la sociedad

mexicana optó, en su momento, por
transitar pacíficamente de un régimen
autoritario a un régimen con procesos
electorales sumamente cuidados y hu-
bo épocas en que en México no se veía

esto como algo posible, porque había un

cierre de los canales de comunicación

con las autoridades.

Al respecto, el diputado de Morena,
Carlos Hernández Mirón, admitió que es

necesaria una reforma electoral en la

Ciudad de México, pero precisó que su

objetivo sería la aplicación de la auste-

ridad a las prerrogativas de los partidos,
a fin de reducirlas en 50 por ciento.

legislador recordó que las modifi-
caciones promovidas por el expresiden-
te Enrique Peña Nieto en 2014 quitó fa-

cultades y atribuciones a los órganos
electorales estatales, como fue el proce-
SO de fiscalización a los candidatos de

partido e independientes y lo cual que-
dó en manos del Instituto Nacional

Electoral (INE). En entrevista con este

diario negó que la plataforma electoral
de Morena y la de la jefa de gobierno
electa, Clara Brugada, proponga la des-

aparición del IECM.

"Está fortalecido, tiene recursos su-

ficientes, el claro ejemplo fue este pro-
ceso electoral que vivimos, ya tiene los

recursos, que se decía en algunos me-

dios de comunicación que integrantes
del instituto electoral decían que no

iban a alcanzar los recursos y que se les

había cercenado. No se les cercenó na-

da, solamente nos adecuamos a la re-

forma de 2014, fue una adecuación nada

más", aseguró.

URGENCIA

LA IDEA de que un

cambio a las normas

electorales de la

Ciudad de México no

urge la secundó el

catedrático de la

Facultad de Ciencias
Políticas y Sociales de

la Universidad

Nacional Autónoma de

México, Josafat Cortés

L Sol de MexicoOCM
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PATRICIA
AVENDAÑO
IECM

"Hay que defender
el derecho a

participar, a ser

escuchados, el

derecho a que se

propongan leyes
que atiendan las
necesidades de

esta ciudadanía

informada"

La consejera presidenta
confía en que no habrá

retrocesos

OEM

FHIGH

L Sol de Mexico
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Suspenso en la recta final de los comicios en Cuauhtémoc
Autor: Ángel CabreraRodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/07/08/suspenso-en-la-recta-final-de-los-comicios-en-cuauhtemoc/

El suspenso por determinar la validez de los resultados y quién será la próxima alcaldesa de la Cuauhtémoc entre
Alessandra Rojo de la Vega y Catalina (Caty) Monreal entró a su máximo nivel; antes de concluir esta semana, la
Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolverá si entran al recuento
de todos los votos y se revierten las tendencias que actualmente favorecen a la alianza del PAN, PRI y PRD.

El tema jurídico que tuvo vaivenes el fin semana, inició el viernes cuando en el Tribunal Electoral de la Ciudad
de México (TECDMX) el magistrado ponente, Osiris Vázquez resolvió dar la razón al recurso de inconformidad
interpuesto por Morena sobre el escrutinio de los sufragios en los distritos 9 y 12, por lo que era necesario hacer
un nuevo cómputo de los votos porque no existía una certeza.

El fallo fue dado a conocer por el representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM), Eduardo Santillán, quien lo calificó como un triunfo que les daría la razón.

La respuesta por parte de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, no se hizo esperar y de inmediato
aseguró que eran artimañas de los morenistas para arrebatarle el triunfo a la alianza Va X la CDMX de una forma
ilegal.

El mandato del TECDMX estaba dado, el IECM debía arrancar el domingo a las 12:00 horas un nuevo conteo de
los sufragios de manera ininterrumpida: En sus redes sociales el consejero electoral, Ernesto Ramos, manifestó
que por primera vez en la historia se realizaría un nuevo cómputo por una alcaldía.

Para ello, desplegarían a 94 funcionarios del IECM para hacer el conteo en 735 casillas, omitiendo los votos de
las 126 casillas que fueron parte del recuento parcial en los cómputos distritales, abundó Ramos.

Todo quedó preparado para otro recuento de sufragios, seguridad de policías de la Secretaría de Seguridad
Ciudadana (SSC) representantes de los partidos. Al mismo tiempo en puntos diferentes Caty Monreal y
Alessandra Rojo de la Vega ofrecieron conferencias sobre el caso.

Fue entonces que desde el Ángel de la Independencia, Rojo de la Vega realizó un anuncio:"El Tribunal Regional
revocó la corrupción de mandar un conteo. Les volvimos a ganar... ganamos la elección y lo confirmamos ya tres
veces, hoy iba a ser la cuarta".

En la Sala Regional del TEPJF, María Silva Rojas, magistrada presidenta de la Sala Regional, señaló que en
menos de 15 horas se estudió el caso y se elaboró el dictamen.

"El tribunal local no fundó y motivó adecuadamente la orden de recuento, la cual justificó básicamente en el
hecho de que los consejeros distritales en el Instituto Electoral de la Ciudad de México no atendieron de manera
correcta las solicitudes de recuento", aseveró.

Tras la revocación, Caty Monreal e integrantes de Morena aseguraron que la determinación no detendrá las
aspiraciones, pues el "voto por voto" es sólo uno de los recursos legales que están implementando.

Eduardo Santillán señaló que en los próximos días el TECDMX emita una nueva resolución a efecto de poder
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reforzar la fundamentación y la motivación.
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CONSTRUIRÁ 3 MIL KILÓMETROS
DEVÍAS FÉRREAS

Sheinbaumampliará
proyectosde trenes

parapasajeros

CONSTRUIRÁ 3 MIL KILÓMETROS DE VÍAS FÉRREAS

IMPULSARÃ CLAUDIA
TREN DE PASAJEROS
Titulares de las Secretarías de laDefensaNacional yde Marina

Armadade México se darán a conocer hasta septiembre
VERENICE TÉLLEZ

GRUPO CANTÓN

La virtual presidenta de Méxi-

CO, Claudia Sheinbaum, anunció

que la próxima semana presen-
tará el plan de infraestructura

sobre trenes de pasajeros de su

sexenio, el cual agregará 3 mil

kilómetros a la red que empe-
zó a construirse en el gobierno
del presidente Andrés Manuel

López Obrador, construyendo
el doble de kilómetros de vías

férreas que dejará la actual ad-

ministración.

Sheinbaum Pardo señaló, que

yase tiene programada una ruta

a Nuevo Laredo y hay una más,
cuyo diseño está en proceso de

elaboración.

"Este año fueron más de

mil 500 kilómetros y ahora es-

taríamos construyendo el doble

del tren de pasajeros, ya lo esta-

remos presentando la próxima
semana, uno de ellos es hacia

Nuevo Laredo, eseya lo tenemos

definidoyenelotro estamos tra-

bajando parahacerlo",dijo.
También expuso que imple-

mentará la misma estrategia de

construcción que echóaandar

gobierno del presidente Andrés

Manuel López Obrador, donde

las obras estarán a cargo una

parte de ingenieros militares y
otra de empresasprivadas.

Informó que este mismo año

se realizará la licitación pública,
con la finalidad de que los traba-

jos inicien en 2025.

La exmandataria capitalina
adelantó que el próximo jueves
dará a conocer otros nombra-

mientos de su gabinete entre los

que seencuentran secretarias

de Turismo, Cultura, del Traba-

jo y Previsión Social, así como

al coordinador del gabinete o

jefe de oficina de la presidencia.
Sheinbaum indicó que los titula-

resde lasSecretaríasde laDefen-

sa Nacionaly de MarinaArmada

de México, se darán a conocer

hasta finales de septiembre.

BASTA

BASTA

Y TLAHUAC
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RESPALDA VOTO X VOTO EN

LA CUAUHTÉMOC
Además respaldó el recuento de

los sufragios emitidos en la elec-

ción del 2 de junio en la alcaldía

Cuauhtémoc, que da como ven-

cedora a Alessandra Rojo de la

Vega, abanderada de la coalición

PRI, PANy PRD.

Ante los cuestionamientos

sobre la decisión del Tribunal

Electoral de laCDMXde revocar

la solicitud de Catalina Monreal,
quien pidió que se realice elvoto

por voto en la elección de la de-

marcación, Sheinbaum Pardo

señaló que si se tiene la certeza

de que ganó la candidata de Va

X la CDMX, entonces no ten-

drían razón para negarse a que
sean abiertas las casillasyque las

autoridades electorales den cer-

teza y transparenten la victoria

de la Vega,yaque a su parecer no

habríaporque "cerrarse".

Dijo que el recuento de los vo-

tos podría tomarle al Instituto

Electoral de la Ciudad de México

menos de un día.

PJF

Señaló

que lo que
se bus-
ca con la

Reforma
al PJ es la
renova-

ción de su

estructura

Hará otros nombramientos el jueves

BASTA
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EXIGE PARAR "ACOSO POLÍTICO" A MAGISTRADOS

PAN rechaza conteo de votos

en la Alcaldía Cuauhtémoc
REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

Es ilegal el conteo de votos

en la Alcaldía Cuauhtémoc,
por lo que debe respetarse el

triunfo de Alessandra Rojo de

la Vega en las urnas, aseveró

el diputado local Aníbal Ca-

ñez. Además, exigió a Eduar-

do Santillán, representante de

Morena ante el Instituto Elec-

toral de la Ciudad de México

(IECM), parar el "acoso polí-
tico" a los consejeros y magis-
trados electorales.

"Aprendan a perder de

manera democrática y re-

conozcan que sus trampas y

mapacherías electorales no

les alcanzaron para ganarle a

Alessandra Rojo de la Vega",
sentenció el panista ante la in-

sistencia del partido guinda de

que se vuelvan a contar los su-

fragios sobre dicha demarca-

ción.

Tras la decisión de los ma-

gistrados electorales de pos-

poner el conteo, calificó esta

medida como un avance, pero
no descartó que Morenaman-

tenga su práctica intimidato-

ria hacia estos.

"Si bien esta resolución no

es definitiva en este proceso, el

Tribunal Electoral tiene tiem-

po para volver a armar un do-

cumento e insistir en el conteo

de votos, donde Morena estará

metiendo mano con infamias",
apuntó.

En ese contexto, Cañez pi-
dió a Morena y a Catalina

Monreal, excandidata de ese

partido, así como a su padre,
el senador Ricardo Monreal,
aceptar su derrota en las ur-

nas, ya que dicha alcaldía no

tiene dueño y no merece más

años de corrupciónysaqueo.

DEFENSA

El diputado
Anibal Cañez
indicó que
su partido
no permitirá
que las

presiones del

populismo
pesen más

que la volun-
tad de los
ciudadanos

Pidió a los Monreal serenarse

BASTA
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DURANTE2AÑOS PAGÓ
MÁS DE 14 MDP

Limón hace de la
Feria de las Flores,
supachanga en AO

LÍA LIMÓN usó EL DINERO PARA PROMOCIÓN PERSONAL

APROVECHA FERIA PARA

DERROCHAR RECURSOS
Durantesusdosañosdeadministración. la panista hagastado más
de 14 mdp, la mayoría destinados en contratosagrupos musicales

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-EnAlva-
ro Obregón, la alcaldesa, Lía Li-

món, anunció la realización de

la Feria de las Flores, una cele-

bración que durante los dos pri-
meros añosde suadministración

costó al erario más de 14 millo-

nes de pesos (mdp)yque ha sido

utilizada para la promoción de la

imagen de la panista.
De acuerdo con datos de la al-

caldía, en 2022, primer año de

la actual administración, se de-

rrocharon 6.5 mdp, lo que repre-
sentó cuatro veces lo gastado en

2021 y, para 2023, Limón desti-

nó 7.5 mdp, mismos que se re-

partieron en la contratación de

ocho grupos musicales estela-

res y 27 más de menor renom-

bre. Sin embargo, el costo por
esta feria, a celebrarsedel 13 al 21

de julio, podría elevarse durante

este año, pues la panista anun-

ció la programación de 12 con-

ciertosgratuitos,entre los que se

encuentran La Sonora Dinami-

tayLos Askis, agrupaciones que

se presentaron durante la actual

administración.

Ahora el presupuesto se in-

crementaría considerablemente,
ya que Limón señaló que para es-

te año participarán 30 artistas de

primernivel,así comomásde 100

productores de flores, 37 comer-

ciantes de productos vinculados

con plantay 14 restaurantesde al-

tagama.

No obstante, los habitan-

tes han reclamado que la panista
convirtió esta feria enun evento

donde las flores tradiciones que-
daron de lado, pues los puestos
que ofrecen estos productos cada

vez son menos,ya que Limón se

ha enfocado en promocionar su

BASTA

MH Y TLAHUAC

BASTA
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imageny derrochar el presupues-
to público en eventos musicales.

Este reclamo se originó gracias a

que elaño pasado, pese a que esta

feria es propiade laalcaldía, lapa-
nista invitó a los alcaldes de opo-

sición, Mauricio Tabe, de Miguel
Hidalgo,ya Santiago Taboada, de

Benito Juárez, por loque Morena

denunció ante el IECM actos de

promoción personalizada.
Además, aunque en 2023, la

panista difundió este festejo a

través de salas de cines, la alcal-

día negó acuerdo alguno con la

cadena Cinemex por la promo-
ción del evento.

RECLAMOS

Los habi-
tantes han
reclamado

que la pa-
nista con-

virtió esta
feria en un

evento don-
de las flores

y tradiciones

quedaron de
lado

Anunció la realización de la Feria de las Flores del 13 al 21 de julio

I
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ELECCIONES 2024 2024
DOMINGO 07 DE JULIO DE 2024

TECDMX ordena recuento total de votos en la Cuauhtémoo

Hicieron su marranada
en lo oscurito: Ale Rojo

Es una acción impulsada principalmente por el "monrealato", expresa la activista Rojo de la Vega

JESUS VIEYRA RAMOS

Los firmantes son responsables de sus artículos

ue una crónica de una decisión anun-

F ciada, tal y como lo expresó Alessan-

dra Rojo de la Vega.
"Cómo se los adelanté la noche

de ayer, el @TECDMX hizo su

marranada en lo oscurito, a cargo del presiden-
te Armando Ambriz, compadre de Monreal, a

quien le debe su trayectoriayque hoy lamancha

con sus marranadas", expresó la activista en sus

redes sociales luego de que se diera a conocer el

acuerdo, en donde se señala que habrá recuento

de los votos totales en la alcaldía Cuauhtémoc.

Y es que el Tribunal Electoral de la Ciudad

de México (TECDMX) ordenó este viernes el

recuento total devotosde laelección dela alcaldía

Cuauhtémoc, donde ganó la aliancista del PAN,

PRIyPRD,Alessandra Rojodela Vega, ala aban-

derada de Morena-PT-PVEM, CatalinaMonreal.

"Se ordena al 09 Consejo Distrital del Insti-

tuto Electoral de la Ciudad de México, cabecera

de demarcación territorial Cuauhtémoc, pro-

ceda a realizar el nuevo escrutinio y cómputo
señalado en el presente acuerdo plenario, con-

forme a lo señalado en la Consideración Cuar-

ta de esta resolución", se menciona en el docu- argumentos con ilegalidades porque no proce- debe su trayectoria y que hoy la mancha con

mento emitido por el TECDMX. de", dijo la feminista Rojo de la Vega. sus marranadas".

Esta resolución parte de la impugnación Alessandra, en un mensaje posterior, con- Una muestra más de que cuando Morena

presentada porMorenaen la contienda electo- firmó: "Como se los adelanté la noche de layer pierde, arrebata... y no cabe duda que quieren
ral, quien se mostró inconforme por los resulta- (jueves), el @TECDMX hizo su marranada ganar a la mala lo que no pudieron a la buena...

dos obtenidos en los pasados comicios. en lo oscurito, a cargo del presidente Arman- o dicho más claro: Quieren ganarle a Ale Rojo
do Ambriz, compadre de Monreal, a quien le en la mesa lo que no pudieron en las urnas.

ALE ROJO LO HABÍA ADVERTIDO

Previamente la ganadorade laelección alcaldesa

electa, Rojo de laVega, había advertido que sepre-

parabauna"marranada" enelTribunal, impulsada
principalmente por el "monrealato", en referencia

al coordinador de Morena en el Senado padre de

Caty Monreal, Ricardo Monreal Ávila.

"Jamáspensé que pasara, de los Monreal me

espero todo, pero no del Tribunal electoral que

se está prestando a estas marranadas", añade.

"Me informaron que el día de layer (jueves)
sesionaron en privado, en oscurito que rebotó

un acuerdo, que es el recuento total de una elec-

ción donde tuvimos una victoria contundente

por casi 12 mil votos, casi el 4 por ciento, sin De los Monreal me espero todo: Rojo de la Vega.

en lo oscurito Ale Rojo

10
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Hicieron su marranada
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Denuncian acoso político contra consejeros y magistrados electorales
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.diarioimagen.net/?p=625421

Sigue la discusión en torno a la alcaldía Cuauhtémoc.  Ahora, el diputado del PAN en el Congreso de la Ciudad
de México, Aníbal Cañez Morales, exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto
Electoral capitalino desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de
reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", les dijo.

Cañez señaló que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle
y que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Tras la resolución en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc, Aníbal Cañez
calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los magistrados,
así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias". Por tanto, Cañez
Morales exigió a Morena y a los Monreal serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de los
procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del
populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

"En Morena, agregó, sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, pero la ciudadanía ya les puso en alto y
aún así quieren robarse la elección de Cuauhtémoc. Y eso no se los vamos a permitir porque ya se eligió a
Alessandra Rojo de la Vega", concluyó Cañez.

Recuento de votos, ilegal, dice el PAN

Desde el Grupo Parlamentario del PAN, señalaron que es necesario hacer un señalamiento claro con respecto a la
falta probidad en la que se condujo el presidente del TECDMX, Armando Ambriz, al ordenar el recuento de
votos para la alcaldía Cuauhtémoc.

"En lugar de defender y velar por los principios que rigen los procesos democráticos establecidos en la
Constitución federal, prefiere atender a sus consideraciones políticas y responderle a Morena", advirtió Cañez
Morales, quien de paso lamentó que el magistrado se haya convertido en un "servil brazo" ejecutor de la política
establecida por el senador de Morena, Ricardo Monreal. "El recuento de votos en la Cuauhtémoc es totalmente
ilegal, ya que la legislación electoral es muy clara: para proceder a un recuento de votos es necesario que se
cumpla el supuesto en el cual la diferencia entre el primero y segundo lugar sea del uno por ciento, lo cual no
aconteció".

Discuten reforma al Poder Judicial

https://www.diarioimagen.net/?p=625421
https://www.diarioimagen.net/?p=625421


Este domingo se llevó a cabo en Azcapotzalco un foro de diálogo sobre la propuesta de Reforma al Poder
Judicial, en el Parque de la China, con una asistencia de cerca de 500 vecinas y vecinos. Al evento se sumaron la
alcaldesa electa, Nancy Núñez, Victor Hugo Romo (diputado electo), Alan García (concejal electo GAM) y
Federico Alcalá, del Instituto Nacional de Formación Política.

En su participación, Alan García hizo un atento llamado a las y los vecinos a mantener la organización dentro del
movimiento de transformación, además de colaborar para escuchar y convencer sobre la reforma.

Por su parte, Victor Hugo Romo, diputado local electo, aprovechó la ocasión para agradecer el apoyo brindado el
pasado dos de junio por parte del pueblo de Azcapotzalco y reiteró la necesidad de hacer "más humano" el poder
judicial y realizar en él una transformación profunda.

Al hacer uso de la palabra, Nancy Núñez afirmó que es lamentable el actual estado del Poder Judicial y aseguró
que muchos casos de violencia contra las mujeres han sido consumados debido a la falta de perspectiva de género
en los juzgadores, además de la libertad otorgada a feminicidas.

En el mismo tono, explicó que el Poder Judicial ha sido el arma que ha utilizado la derecha para atacar y derrocar
de forma violenta a gobiernos de izquierda emanados del voto popular en toda América Latina.

"La derecha se ha hecho del Poder Judicial para proteger sus intereses económicos y políticos. ¿Se acuerdan que
encarcelaron a Lula en Brasil? ¿Se acuerdan que le dictaron un proceso a Cristina Fernández en Argentina? Esa
es la forma de operar de la derecha y del Poder Judicial".

Por parte del Instituto Nacional de Formación Política, el jurista Federico Alcalá, denunció los grandes sueldos
de los ministros de la Suprema Corte y enlistó una serie de actos de corrupción en el Poder Judicial, con lo que
urgió la necesidad de detener estas prácticas por parte de las y los jueces.

Los ponentes coincidieron en que la mayoría de las resoluciones de la Suprema Corte obedecen a intereses
económicos antes que a los del pueblo, por lo que confiaron en que las y los vecinos de Azcapotzalco serán
promotores activos de la Transformación en el Poder Judicial y concluyeron con una ronda de preguntas y
propuestas por parte de los asistentes.

lm0007tri@yahoo.com.mx
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La oposición le exige al tribunal electoral de la CDMX actuar con imparcialidad
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cuspidemexico.com/2024/07/09/la-oposicion-le-exige-al-tribunal-electoral-de-la-cdmx-actuar-con-imparcialidad/

Martín Aguilar

Debido a la nueva intentona de Morena, el diputado local del PAN por Cuauhtémoc, Aníbal Cañez Morales,
exigió a Eduardo Santillán, representante morenista ante el IECM, desistir del acoso político sobre los consejeros
y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

El legislador manifestó: "aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías
electorales no les alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega".

Cañez resaltó que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle
y que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Tras la resolución del domingo en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc,
Aníbal Cañez calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los
magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias".

El legislador local Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los
digo nuevamente, Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no merece nueve años más de corrupción y de
saqueo".

Señaló que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son automóviles y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones
del populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

"En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto pero quieren
robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de la
Vega", finalizó.

https://cuspidemexico.com/2024/07/09/la-oposicion-le-exige-al-tribunal-electoral-de-la-cdmx-actuar-con-imparcialidad/
https://cuspidemexico.com/2024/07/09/la-oposicion-le-exige-al-tribunal-electoral-de-la-cdmx-actuar-con-imparcialidad/
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Violencia política, democracia en riesgo
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.diarioimagen.net/?p=625417

La terca realidad se impone a los intentos gubernamentales por negar la violencia política que domina y socava
nuestra democracia. De acuerdo con el Índice de Conflictos de Armed Conflict Location and Event Data
(ACLED) México es el cuarto país más violento del mundo, detrás de Myanmar, Siria y Palestina.

En 2023 se ubicó como la nación más peligrosa del mundo para civiles y más de 43 millones de personas
estuvieron expuestas a violencia política en ese año. El informe de ACLED, Data Cívica y México Evalúa
destaca cómo la competencia entre grupos criminales generó un clima de miedo e intimidación, impactando
gravemente a estados como Guanajuato, Michoacán y Chiapas.

Aunque, el presidente Andrés Manuel López Obrador calificó el pasado proceso electoral como una "campaña
fresa", sin problemas de gravedad. Lo cierto es que México registró una de las elecciones más violentas de su
historia reciente, la consultora Integralia contabilizó, al pasado 28 de mayo, 749 casos de violencia política a
nivel nacional, registrados desde el 7 de septiembre de 2023, fecha en la que inició el proceso, y estima que al
término de las elecciones del 2 de junio la cifra se elevó a 760.

La endeble democracia mexicana está a prueba. La violencia política representa un gran riesgo para el voto libre.
Sin embargo, el problema no debe medirse en el número de muertos, sino en la penetración que la delincuencia
ha logrado. Una vez más, el crimen organizado ejerce su voto. Marca su territorio para dominar la plaza y sus
actividades ilícitas.

Datos del monitoreo de Votar entre Balas, de Data Cívica dan cuenta de 130 personas aspirantes, precandidatas y
candidatas, que fueron atacadas presuntamente por grupos del crimen organizado durante el pasado proceso
electoral.

De éstas, 34 fueron asesinadas, 40 sobrevivieron a atentados, 32 recibieron amenazas tangibles (en mantas,
videos, u otras que provocaron la renuncia a la candidatura), 10 personas candidatas fueron secuestradas, y en 14
ataques armados la persona candidata sobrevivió, pero alguien más murió. Los códigos se perdieron, se atenta
contra todo sin el menor asomo de vergüenza, temor o principios.

Sin embargo, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, tiene "otros datos" sobre la
violencia política que se vivió en el pasado proceso electoral, en el cual sólo reportó 12 asesinatos de candidatos
y aseguró que grupos en contra del gobierno intentan "generar alarma".

Maquiavelo decía: "Son muchas las cosas que desde lejos parecen terribles, insoportables, extrañas y cuando te
acercas a ellas resultan humanas, soportables, familiares". ¿Será que hemos llegado a este punto de
deshumanización?

El informe presentado por ACLED, Data Cívica y México Evalúa revela que la competencia entre grupos del
crimen organizado impulsa gran parte de la violencia política, al menos el 30% de los incidentes incluyeron
disturbios y destrucción de propiedades, lo que sugiere que las luchas de poder locales y los reclamos
comunitarios de irregularidades durante el proceso, o el rechazo de los resultados, también pueden desencadenar
violencia contra figuras políticas.
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En cuanto a la violencia dirigida específicamente hacia las mujeres, el análisis de México Evalúa refiere que dos
de cada diez víctimas de violencia política son mujeres. El 8% de las amenazas y ataques contra mujeres se
dieron hacia sus familiares.

Por ello, las organizaciones hicieron hincapié en la importancia de seguir contabilizando y analizando la
violencia incluso después de los periodos electorales, ya que los ataques contra actores políticos no han cesado:
se registraron 19 ataques durante los primeros 15 días después de la elección. Además, señalaron que la falta de
políticas públicas para proteger a estos actores, agrava aún más la situación.

Así las cosas, la consecuencia más grave sería que existan más gobiernos locales al servicio del narcotráfico. El
crimen organizado está interesado en cooptar gobernantes, ahí es donde está su negocio y peligra el Estado de
Derecho. La lucha contra la delincuencia es hoy un problema político de primer orden y no solo uno de seguridad
ciudadana. Nuestra débil democracia está en riesgo y no se trata de "generar alarma". La terca realidad se
impone.

VERICUENTOS

Monreal ¿pelea por la Cuauhtémoc?

Freno de mano aplicó el Instituto Electoral de la Ciudad de México y suspendió el recuento total de votos en la
alcaldía Cuauhtémoc, tras la resolución de la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del
Poder Judicial de la Federación. Caty Monreal, hija de Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena
en el Senado, exige recuento total de votos en la elección que perdió ante la alcaldesa electa Alessandra Rojo De
la Vega.

En 2015, su papá fue jefe delegacional y le heredó el cargo a la polémica alcaldesa Sandra Cuevas, (PRI, PAN y
PRD) Ahora lo intentó con su hija Caty, pero perdieron. ¡Sopas!

Reforma "brusquita": Noroña

Por si había dudas, Gerardo Fernández Noroña, senador electo por Morena, confirmó que la reforma al Poder
Judicial, está decidida desde el pasado 2 de junio y probablemente la elección de los jueces, ministros y
magistrados se llevará a cabo en el primer trimestre de 2025. Advirtió que esa reforma es una "revolución" y será
"brusquita", pero es "ocioso oponerse". ¡Tómala!
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Oposición gana juicio de revisión constitucional en la Delegación Cuauhtémoc
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Lunes 8 de julio de 2024

Este domingo el Instituto Electoral de la CDMX, llevaría a cabo el recuento de votos en la Delegación
Cuauhtémoc, por la inconformidad presentada por Morena, quien perdió la elección con la hermana de Ricardo
Monreal, conocida como Caty.

Si no ganan arrebatan.

La diferencia de votos entre las contendientes, Alessandra Rojo de la Vega y Caty Monreal, supera el 3%; en
tanto que la ley lo permite siempre y cuando no rebase el 1% como diferencia entre perdedor y ganador.

Todo indicaba que los integrantes del organismo electoral de la capital podrían darle la vuelta al triunfo de la
aliancista de la oposición Rojo de la Vega. Probaron la sumisión al gobierno capitalino y federal, con aquella
resolución de asignar mayor curules a Morena y aliados, acorde con la votación obtenida; parciales tanto el
instituto electoral como el tribunal local, en favor de Morena. Las pruebas lo confirman.

El acuerdo del reconteo fue impugnado por la oposición por medio del juicio de revisión constitucional ante el
TEPJF. De tal suerte que tuvieron que acelerar el trámite y resolver antes de que iniciara el recuento de votos y
así sucedió. Por unanimidad de los magistrados de la Sala Regional del TEPJF, resolvieron la
inconstitucionalidad del acuerdo emitido por las autoridades electorales de la CDMX.

De tal suerte que el tribunal local tuvo que suspender el recuento dado que adolecía de inconstitucionalidad, no
cubría los requisitos para ello y en el reconteo seguramente podría haber anulado votación en favor de la
oposición y otorgar el triunfo a los Monreal ¡Ah tramposos!

Alessandra Rojo de la Vega, hasta hoy, triunfó en la elección en la Alcaldía de Cuauhtémoc de la CDMX y
vuelven a festejar por segunda vez.

No hay a cuáles ir; en la maraña de autoridades electorales administrativas y judiciales, el gobierno de la
transformación logró influenciar a varios de ellos. Sus resoluciones lo confirman. En otros casos, para
conseguirlo dejó de nombrar a las autoridades, como en el caso de la Sala Superior del TEPJF.

Aquí más evidencias del contubernio al que me refiero. Por sentencia dictada la semana pasada, el pleno de la
Sala Superior del TEPJF, determinó, para que no haya conjeturas ni vaguedades en la interpretación que el
Presidente de la República no puede ser sancionado por infracciones de índole electoral.

Ahora sí queda claro, ello le ha permitido a López Obrador doblar los artículos de la Ley General de Instituciones
y Procedimientos Electorales y el 134 de la Constitución, para hacer de las suyas durante todo el proceso
electoral, incluso antes; es más, todo su sexenio ha hecho campaña en pro de su movimiento y candidatos.

Así fue como el pasado jueves la Sala Superior del TEPJF, dictó otra sentencia -cínicos- en la que se
reconocieron que AMLO cometió 32 violaciones más a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad
que rigen en los procesos electorales.
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Luego entonces, se confirmó por enésima ocasión nuevamente que la contienda electoral fue injusta, inequitativa,
imparcial y falta de neutralidad por parte del titular del Poder Ejecutivo.

En la sentencia los magistrados reconocen que la beneficiaria de dichas violaciones fue la candidata que obtuvo
el triunfo en la contienda del pasado 2 de junio y Morena. Todo producto de la ilegalidad institucionalizada.

¿Consecuencias de las reiteradas violaciones a la Constitución? Apenas multas y llamadas de atención. Por eso
los abiertos abusos del Poder Público. Fueron multados con menos de 30 mil pesos repartidos entre Sheinbaum y
Mario Delgado.

¡Burla institucionalizada!

Se reconoce el abuso y uso de recursos públicos para favorecer a los sancionados. Hasta ahí las consecuencias
legales. Obvio, los sancionados se llevaron más de 35 millones de votos y los triunfos. Por eso existe la
delincuencia, las consecuencias de sus delitos son mínimas.

Los magistrados dan vista a las contralorías para que procedan de acuerdo a Derecho en contra de 6 funcionarios
del Poder Ejecutivo adscritos a las áreas de comunicación y difusión social.

Un ejemplo de los contrastes de los abusos entre sentencias totales o parciales en favor de la 4T. En el Estado de
Zacatecas, los magistrados electorales decidieron anular la elección de la presidencia municipal en la capital de
ese Estado, dado que hubo, sustentaron, actos anticipados de campaña.

¿Quién había ganado la elección? El PAN coaligados ¿Quién había perdido la Elección? Morena y coaligados.

De acuerdo a los hechos y resoluciones judiciales, no cabe la menor duda que algunas autoridades electorales
actúan en clara sintonía para favorecer al partido en el Poder público. AMLO violó reiteradamente lo que sirvió
de fundamento a los magistrados de aquella sala electoral para anular la elección municipal en Zacatecas y nada
pasó con la conducta hostil del López, ha, olvidé que no puede ser sancionado. Y así ganó, él, las elecciones que
ni de chiste pueden ser alunadas, es intocable por resolución judicial.

De tal suerte que el presidente sigue violando el proceso electoral que aún no termina a través de las mañaneras,
difundiendo públicamente mentiras; ahora para que no pierdan su último fraude electoral: lograr la sobre
representación en el Congreso de la Unión.

Morena y aliados no logran la concordancia entre la votación obtenida y las curules de representación
proporcional que esperan recibir de las autoridades electorales del INE. ya lo anunciaron.

Otro ejemplo de los abusos de Poder. Envalentonada la presidenta morenista en el Senado de la República, Ana
Lilia Rivera, acusó a la presidenta de la SCJN, por confrontar al Poder Legislativo, según ella, cuando resuelven
juicios de inconstitucionalidad, dado que obstruye, invalida y anula las decisiones del Congreso General.

Se molesta porque los evidencian, les corrigen y anulan sus violaciones a la Constitución. No quieren que nada ni
nadie les estorbe. Por eso su aberrante «plan C»: Destruir y subordinar a las autoridades jurisdiccionales.

gana juicio, gana juicio, gana juicio, gana juicio,, gana juicio, gana juicio, gana juicio, gana juicio, gana juicio,
gana juicio, gana juicio

Tras La Verdad / Por: Héctor Parra Rodríguez

Las opiniones expresadas en este documento son de exclusiva responsabilidad del autor y no necesariamente
representan la opinión del Portal que lo replica y pueden o no, coincidir con las de los miembros del equipo de



trabajo de Panorama Queretano., quienes compartimos la libertad de expresión y la diversidad de opiniones
compartiendo líneas de expertos
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Ante nueva intentona de MORENA, exige oposición al TECDMX  actuar de
manera imparcial y no ceder a presiones en el tema de Cuauhtémoc
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México (Newsmexico.com.mx).-

El diputado local del PAN por Cuauhtémoc, Aníbal Cañez  Morales, exigió a Eduardo Santillán, representante de
Morena ante el IECM,  desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en  el tema de
reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que  sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a  Alessandra Rojo de la Vega".

Cañez dijo que la militancia panista estará siempre lista  para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y
que Morena busca no  hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde  se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc,
Aníbal Cañez calificó como un  avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia 
los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este  proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar
un documento e  insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con  infamias".

Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y  aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene  dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Aníbal indicó que el PAN será siempre respetuoso de las  instituciones que son automovas y toman la conducción
de los procesos  electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias  ni que las
presiones del populismo corriente pesen sobre la voluntad de una  mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la
corrupción".

"En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y  más, la ciudadanía ya les puso en alto pero quieren
robarse la elección de  Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo  de la
Vega", concluyó Cañez.
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Martín Aguilar

La alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, encabezó la conferencia de prensa sobre la edición número 167 de
la Feria de las Flores, un encuentro de habitantes de la capital con 112 floricultores que ofertarán una gran
diversidad de flores de ornato y otras especies, en medio de espectáculos musicales y culturales en el Parque de
La Bombilla.

La edil de Álvaro Obregón que además del elenco artístico, en el que figuran nombres reconocidos como La
Sonora Dinamita, el comediante conocido como El Ojitos de Huevo, Bob Pulido, Alberto Pedraza, los grupos
Askis, Morsa, el Mojado, Playa Limbo y Elefante, a la feria asistirán 37 transformadores de productos derivados
de plantas y flores

Durante la presentación de la Feria de las Flores de San Ángel Inn, Lía Limón enfatizo que este evento se debe de
realizar año con año, "esté quien esté", porque además de ser parte del patrimonio cultural de la alcaldía, es la
feria más antigua de la Ciudad de México.

Así mismo, destacó que en el 2023, la Organización Mundial de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU)
la premió como una buena práctica cultural; "eso nos obliga a cuidar su diseño y la calidad de las actividades que
se han incluido", recordó la funcionaria.

Durante el encuentro con medios de comunicación realizado en la Casa de Cultura Jaime Sabines, Lía Limón
recordó que desde el 2013, esta feria es patrimonio intangible de la capital del país, y que como en los dos años
anteriores, el motivo de la feria es un canto a la vida, porque no hay motivo más grande que festejar y no hay
mejor forma de hacerlo que con música, bailes, colores y ricos platillos.

Sobre el elenco, la alcaldesa adelantó que se presentarán gratis al menos 30 espectáculos artísticos de primer
nivel, así como 12 conciertos masivos, además de concurso de balcones adornados, el desfile de rebozos, un
certamen de poesía y pintura en el Museo de El Carmen.

En las instalaciones de la feria se contará con la participación de 14 restaurantes como Los Almendros, Cluny,
Barbacoa San Ángel, Jovitacos y Los Picositos, con el objetivo de superar la asistencia obtenida el año pasado,
con un registro de 60 mil visitantes y una derrama económica de cuatro millones de pesos, lo que representó un
30 por ciento más de lo obtenido en 2022.

Entre los atractivos que se ofrece en la feria también habrá talleres para que niños y adultos aprendan a cuidar y
siembren plantas hasta diseñar huertas. Así mismo, se tendrá eventos en sedes alternas como la Plaza San Jacinto,
el Centro Cultural San Ángel, el Museo de El Carmen, la Casa del Risco y el Museo Soumaya.

La edil descartó la aplicación de Ley Seca durante la Feria de las Flores, mientras que la vigilancia correrá a
cargo de efectivos del Grupo Blindar y personal de la Dirección de Protección Civil de la demarcación, así como
de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en caso de ser necesario.
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Finalmente, y cuestionada por medios de comunicación, Lía Limón explicó que permanece a la espera de la
resolución que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tome respecto a la solicitud que presentó para anular
las elecciones para la alcaldía Álvaro Obregón, tras no verse favorecida en las pasadas elecciones.

"La impugnación está muy bien fundada, está muy bien hecha, donde están muy claras las irregularidades que se
cometieron durante el proceso. Insisto, presentamos a lo largo del proceso casi 200 quejas ante el Instituto
Electoral de la Ciudad de México, ninguna fue resuelta", recordó la alcaldesa de Álvaro Obregón.

Reiteró que dicha elección "fue una elección de Estado, no hubo limpieza, estuvo llena de irregularidades que en
su momento las denunció ante la autoridad electoral local, sin que las resolviera en tiempo y forma y eso,
expresó, afectó la contienda", sentenció.
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Expertos y ciudadanos coinciden que la propaganda electoral tiene que desaparecer y recurrir a otros aspectos,
como las redes sociales, ¿podrá hacerse?

Uno de los temas recurrentes durante las campañas de las elecciones 2024 fue qué pasará con la basura electoral,
la eterna y repetida promesa política de retirar toda la propaganda parece que no se cumplió.

A un mes de que concluyeron las elecciones en México, las calles lucen tapizadas, y la molestia entre los
ciudadanos no tardó en hacerse presente, en la alcaldía Cuauhtémoc se encuentran a cansados de la basura
electoral, por lo que cada vez que termina un proceso se arman con cúter y espátula para retirarla de sus calles.

"Puedo ir caminando y voy quitando de las calles donde se pueda", dice uno de los vecinos.

A esto se suma la opinión de Norma, quien asegura que es tarea de las autoridades y principalmente de los
candidatos.

"Uno tras de otro, y no terminan, o sea, no terminan ni siquiera cuando ya finalizaron las campañas para
retirarlos.

Al hacer un recorrido por varias alcaldías, pudimos comprobar que aún hay mucha basura electoral pegada,
colgada e incluso plasmada en bardas.

Sonia, una consejera Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, aseguró comprometió a los
partidos políticos para que al terminar las elecciones retiraran la propaganda política.

"Iba a iniciar el periodo de veda aquí el instituto hizo de conocimiento de los partidos políticos que una vez
concluido este periodo ellos deberían retirar ya la propaganda. cabe señalar que, en la legislación local, la
obligación de retirar la propaganda es para las autoridades tanto de las alcaldías como del gobierno de la ciudad"

Por esto, expertos y ciudadanos coinciden que la propaganda electoral tiene que desaparecer y recurrir a otros
aspectos, como las redes sociales.

"Debemos replantearnos la forma de cómo se realizan las campañas electorales y por supuesto reducir el costo de
las campañas y lo más importante pensar en el futuro del medio ambiente (...) se generaron más de 25 toneladas
de basura solamente por el tema de la propaganda.
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A más de un mes de las elecciones y de que inicialmente se declaró a Alessandra Rojo de la Vega como la
próxima alcaldesa de la Cuauhtémoc, la definición aún se encuentra en el aire.

Pese a que Alessandra Rojo de la Vega (PAN, PRI y PRD) fue declarada como ganadora con la mayoría de
votos, la aspirante Caty Monreal (Morena, PT y PVEM) ha emprendido una pelea en tribunales para echar abajo
los resultados en esta alcaldía.

El conflicto por los resultados en la alcaldía Cuauhtémoc inició desde el 5 de junio, tres días después de la
elección, cuando simpatizantes de Morena se manifestaron en el Distrito 12 para exigir el recuento de votos, lo
que llevó golpes y empujones con personas que acudieron a apoyar a Alessadra Rojo de la Vega.

Con unos 12,000 votos más que la contendiente de Morena, Rojo de la Vega recibió su constancia de mayoría
como alcaldesa electa de Cuauhtémoc el 6 de junio, emitida por el Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM).

Morena solicitó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México el recuento de los votos en la elección de la
alcaldía Cuauhtémoc, donde su candidata Caty Monreal perdió frente a la aspirante de la coalición opositora
PAN, PRI y PRD por una diferencia de 3.3%.

El Tribunal local ordenó realizar el conteo de todas las boletas electorales en los distritos 9 y 12 de la alcaldía
Cuauhtémoc, el cual comenzaría este domingo 7 de julio alrededor del mediodía.

No obstante horas antes la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)
revocó esta decisión, al considerar que no había bases legales suficientes.

"Procede revocar el acuerdo impugnado y ordenar al Tribunal (de la Ciudad de México) que dentro de los cinco
días naturales contados a partir de esta notificación de sentencia emita un nuevo pronunciamiento debidamente
fundado y motivado.

"En caso de que determine nuevamente que es procedente el recuento de la votación solicitada por Morena, debe
mediar por lo menos un plazo de ocho días naturales entre la notificación de dicha orden y el comienzo de la
diligencia correspondiente", indicó el Tribunal federal.

El choque por el conteo de votos

Caty Monreal y Morena han insistido en la necesidad de realizar un recuento total de votos para aclarar los
resultados de la elección en la Cuauhtémoc, pues han acusado presuntas irregularidades como que votos para
Morena fueron contados a favor del PAN y que a algunos adultos mayores no se les entregó la boleta para votar
por quien deseaban gobernara la alcaldía.

"¿A qué le tiene miedo, qué les preocupa, qué temen que encontremos en las urnas, qué temen que encontremos
en las boletas, más montajes, más farsas?", cuestionó la ex candidata de Morena en conferencia de prensa este
domingo 7 de julio.
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No obstante Rojo de la Vega se ha pronunciado en contra del recuento de boletas, al señalar que la legislación
electoral solo lo considera cuando la diferencia entre el primer y segundo lugar es menor al 1% de los votos o
cuando la cantidad de votos nulos es mayor a la diferencia de votos entre el primer y segundo lugar.

También acusó a dos integrantes del Tribunal de la ciudad, el magistrado Osiris Vázquez Rangel y el magistrado
presidente Armando Ambriz Hernández, de tener lazos con el senador Ricardo Monreal padre de Caty y de
operar a su favor.

"Hago este video para señalar y evidenciar a los cómplices de Ricardo Monreal, esos magistrados 'compadres'
que pagan favores políticos ordenando sin fundamentos un recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc".

"Pueden fabricar votos, embarazar urnas, comprar a los responsables de los conteos", dijo a través de un video
compartido en sus redes sociales

Más allá del número de votos

Al ser cuestionada sobre si debe realizarse el conteo de los votos de los ciudadanos de la alcaldía Cuauhtémoc y
persistir la mayoría a favor de Rojo de la Vega, Caty Monreal dejó claro que este es solo uno de los múltiples
motivos por los que junto a Morena busca la nulidad de esta elección.

"Este conteo voto por voto es solo uno de los elementos de la impugnación. No me pidan rendirme cuando hubo
anomalía, montajes, guerras sucias, violencia política de género y muchas otras situaciones y elementos que
afectaron la contienda", sostuvo el domingo en conferencia de prensa.

En el Tribunal Electoral capitalino hay recursos en proceso para impugnar la elección en la alcaldía Cuauhtémoc
al señalar irregularidades en el cómputo de votos (TECDMX-JEL-203/2024), así como por violencia política en
(TECDMX-PES-050/2024) así como calumnia (TECDMX-JEL-272/2024).
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CIUDAD DE MÉXICO, 8 de julio, (CDMX MAGACÍN). El diputado local del PAN, Aníbal Cañez exigió a
Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México desistir del "acoso
político "sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", expresó Cañez Morales.

Afirmó que, la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición "ganó en la calle" y
que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Lo anterior, tas la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, el panista calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", precisó.

Exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Comentó que, el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo.

"No vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la
voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

Concluyó: "En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto, pero
quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de
la Vega".

https://cdmx.info/exige-oposicion-al-tecdmx-no-ceder-a-presiones/
https://cdmx.info/exige-oposicion-al-tecdmx-no-ceder-a-presiones/


La Neta Neta MX (sitio)

2024-07-08

'No permitiremos el fraude electoral que pretenden hacer los Monreal' en la
Cuauhtémoc: Alessandra Rojo
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lanetaneta.com/no-permitiremos-el-fraude-electoral-que-pretenden-hacer-los-monreal-en-la-cuauhtemoc-alessandra-rojo/

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo, dijo que no "permitirá el fraude electoral que pretenden
hacer los Monreal de la mano con los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

Añadió que el recuento total de votos en la alcaldía es ilegal, ya que, por ley, este debe darse cuando la diferencia
entre la ganadora y la perdedora es menor al 1% o cuando los votos nulos son mayores a la diferencia entre quien
gane y pierde.

"Ninguna de estas condiciones se cumple, obtuvimos una victoria de cerca de 12 mil votos", dijo.

Caty Monreal y Alessandra Rojo, contendieron por la alcaldía Cuauhtémoc en las elecciones del 2 junio. Fotos:
Fb / Caty Monreal y Cuartoscuro

Impugna recuento total de votos ante el TEPJF

Este viernes, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó el recuento total de los votos de la
elección del pasado 2 de junio de la alcaldía Cuauhtémoc.

Rojo reiteró que el TECDMX tomó la decisión por consigna política y presión de la familia Monreal.

Por ello, este sábado impugnó ante Sala Regional del TEPJF el recuento total de votos obtenidos en la elección
del 2 de junio.

Your browser doesn't support iframes

Caty Monreal: Con recuento de votos en alcaldía Cuauhtémoc se hará justicia

Caty Monreal, excandidata de Morena, PT y PVEM, afirmó que el recuento de votos total en la alcaldía
Cuauhtémoc "es una victoria y se demostrará que siempre tuvimos la razón".

Aseguró que debido a que se trata de una diferencia muy corta en el cómputo que realizó el IECM que fue del
3.3%, es decir, 11 mil 422 votos, se pidió la nulidad de la elección o el recuento total de los sufragios.

"Demostramos todas las irregularidades en las diferentes quejas que nos desecharon los Consejeros del Instituto
local; por eso es una excelente noticia que se haga un conteo de voto por voto", subrayó.

Recordó que su petición original era la nulidad de la elección, ya que hay constancia dijo, de que se influyó
indebidamente en el imaginario colectivo del electorado durante casi 60 días y más, al repetir sistemáticamente
que era autora intelectual del atentado contra su contendiente Alessandra Rojo de la coalición PAN-PRI-PRD que
ya se ha demostrado: "fue un montaje".
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Por: ROLANDO CORDERA CAMPOS 

En su entrega del martes, José Woldenberg (Sinvergüenzas, El Universal, 2/7/24) habló de unos sinvergüenzas
cuya conducta hace tapioca no sólo la ley, sino al sentido común. Se trata, según entiendo, de una vulgar
triquiñuela destinada a aumentarle a Morena, el partido triunfador en las elecciones, más diputados
plurinominales de los que tiene derecho.

Escribe: El Instituto Electoral de la Ciudad de México, una vez reconocidos los diferentes triunfos en los distritos
uninominales (33), elaboró un primer proyecto de reparto de los diputados plurinominales (33) conforme a las
reglas. Pero, oh, sorpresa, un día antes de la distribución por el Consejo del IECM, siete candidatos de Morena
renunciaron a su adscripción. De esa manera, según los que diseñaron la maniobra, Morena no había logrado 22
triunfos, sino sólo 15, y por ello podía recibir más diputaciones plurinominales (pasaría de dos a nueve). La
triquiñuela era obvia y elemental, pero cinco de los siete consejeros del instituto la convalidaron y acabaron
distorsionando la representación.

Estamos de nuevo ante un claro abuso del poder por el poder que, de concretarse, comprometerá la legalidad de
la elección y, desde luego, anularía el principio de representación concebido por la Constitución. En una palabra,
más que de unos sinvergüenzas, como titula su artículo Woldenberg, estamos ante un rompimiento de la
legalidad electoral que pone en abierto entredicho al propio partido mayoritario y sus aliados.

Una vez más, el gobierno nos pone frente a la evidencia de que, de principio a fin, un fin se acerca, pero no llega,
hemos sido gobernados por un grupo carente de todo sentido de las proporciones.

Más que de una fechoría típica del hampa electoral, se trata de una práctica de gobierno que al repetirse pone en
riesgo todo el edificio de la legalidad democrática que tanto esfuerzo de muchos, tiempo y recursos ha implicado.

Woldenberg, y yo con él, esperamos que el Tribunal corrija tanto despropósito, pero aquella hora de la confianza
y la esperanza en las convicciones cívicas de los poderosos ha pasado; no funciona más y lo que nos queda por
delante es una ingrata tarea de reconstrucción cívica para defender lo que de democracia nos va a quedar después
de tanto desaguisado.

No es esta tarea menor. Hablar de reconstrucciones o de democracia en peligro mortal se convirtió en lingua
franca de la contienda y las oposiciones llegaron al regodeo en sus lúgubres profecías sobre el fin inminente de la
política democrática tal y como la hemos conocido. Este mensaje no se revirtió en votos, pero lo peor es que
parece haberle dado nuevos ánimos a Morena y seguidores para seguir explorando senderos nada luminosos
rumbo a lo que ufanos algunos de sus corifeos insisten en llamar un nuevo régimen.

Puede imaginarse un régimen diferente, pero de nuevo no tiene nada; de cierta manera son mañas heredadas de la
época de partido único, con su cauda de la desconfianza ciudadana en nuestras instituciones, en el Estado, los
partidos y las leyes. Nada que ver con un régimen democrático y representativo, federal y laico como establece la
Constitución.

Un régimen así, sometido a la anomia más corrosiva, estaría dominado indefectiblemente por grupos de interés
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cuyos desempeños estarían siempre o casi al borde de la ilegalidad más flagrante. El predominio de la
criminalidad se abriría paso entre la niebla de nuestra desconfianza y desazón y la República tendría que vivir
horas de angustia. Nada qué ver con la idea y esperanza en una democracia avanzada e ilustrada.

Unos panoramas y escenarios impensables, pero sobre todo indeseables por y para todos. Aunque cercanos,
mientras tengamos a oportunistas y cínicos al frente cuyas trapacerías deberían estar ya arrumbadas.

¿Creerán los candidatos de Morena, y los consejeros electorales que los siguen, que los resultados del 2 de junio
les permiten chapucerías e ilegalidades? Flaco favor se hace al principio elemental de respeto al otro y la
observancia de reglas y normas; lamentable abono a la descomposición de nuestra vida pública.

No es ilusión vana proponernos retornar al camino mayor que empezamos a abrir en el 68: las ganas de vivir en
paz y cada día mejor, cooperando y ayudando a los más vulnerables y reaprendiendo a soñar, que buena falta que
nos hace.

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.
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Por lo pronto, no hay indicios de que existan irregularidades mayores en la jornada de votación. Es decir, lo que
definieron los ciudadanos está ahí, en las boletas, y más allá de errores comunes en las sumas o en el registro de
las actas, no hubo una operación fraudulenta y mucho menos orquestada por la oposición.

La alcaldía Cuauhtémoc es una de las joyas de la corona y por eso Morena no ceja en su empeño de tratar de
descarrilar el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega.

Hasta ahora no lo han conseguido, pero lo van a seguir intentado.

Por lo pronto, la orden de un recuento total de los paquetes electorales quedó en suspenso, hasta que el Tribunal
Electoral de la Ciudad de México emita un nuevo pronunciamiento que esté debidamente fundado, porque el
primero no lo estuvo.

Es lo que le ordenó la Sala Regional del TEPJF.

Pero mientras esto se resuelve, conviene tener presente que los recuentos no suelen cambiar el resultado.

Por lo pronto, no hay indicios de que existan irregularidades mayores en la jornada de votación. Es decir, lo que
definieron los ciudadanos está ahí, en las boletas, y más allá de errores comunes en las sumas o en el registro de
las actas, no hubo una operación fraudulenta y mucho menos orquestada por la oposición.

De ahí que Morena lo que alega es que no se atendieron sus solicitudes de abrir los paquetes cuando se realizó el
cómputo distrital.

De la Vega obtuvo 156 mil 436 sufragios, mientras que Catalina Monreal alcanzó 145 mil 014 apoyos
ciudadanos. 46.3% y 42.9%.

La diferencia no es espectacular, pero si suficiente para que no haya sorpresas.

En el caso de que se tuviera que realizar un recuento, ya que todavía no se agotan las instancias respectivas, hay
que confiar en los funcionarios del Instituto Electoral de la Ciudad de México, ya que llevan años haciendo el
trabajo y están comprometidos con la democracia.

Ellos no van a convalidar una trampa, y mucho menos el trucar los resultados.

Es un error caer en la narrativa de Morena contra las instituciones electorales, ya que estás funcionan y han
permitido las alternancias en las alcaldías, cuando el voto ciudadano así lo ha determinado.

De la Vega está haciendo una defensa política de la situación, pero conviene que el área jurídica de la alianza Va
X la Ciudad de México no deje de hacer lo que le corresponde a nivel técnico.

En 2018, el TEPJF ordenó un recuento total de los paquetes de la elección en Puebla, ya que había diversas
inconsistencias en el llenado de las actas.
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Se trató de darle certeza a los poblanos de que su voto se contaría y bien.

La historia es conocida, Martha Érika Alonso, postulada por el PAN, ganó la contienda y esto lo confirmó el
recuento total de los paquetes.

Inclusive, ello fue determinante para confirmar la validez de la elección, y desechar la petición de nulidad, que
realizó Luis Miguel Barbosa, ya que tampoco se advirtió que existieran conductas generalizadas que trucaran la
voluntad popular.

En 2021, Movimiento Ciudadano también solicitó el recuento total respecto a los resultados en Campeche.

La diferencia entre Layda Sansores y Eliseo Montufar fue de apenas un 1.40% y los votos nulos mayores a ese
rango.

La abanderada de Morena obtuvo 139 mil 883 sufragios, y el de MC 133 mil 899.

Lo interesante es que el recuento de arrojó mil 769 votos más para Sansores y mil 285 más para Montufar.

Esto es, no cambió nada, porque el problema no suele estar en las casillas, y en todo caso tiene que ver con otro
tipo de irregularidades, como la utilización de programas sociales o de recursos indebidos.

En la Cuauhtémoc ocurriría algo similar, y el voto por voto, casilla por casilla, ratificaría lo que ya sabemos.

De la Vega será la alcaldesa, pero más vale desmontar cada una de las objeciones y denuncias, para evitar que
Morena esté presionado a lo largo de los próximos tres años.

Para nada se trata de que en la alianza Va X la Ciudad de México se confíen, sino que actúen a partir de los datos
con que cuentan y cuiden todo el proceso para que no les arrebaten en la mesa lo que lograron en las urnas.
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Ciudad de México.- Arropada por la dirigencia nacional de Morena, diputados locales y electos y, representantes
del partido en la CDMX, Caty Monreal señaló que no está cometiendo ningún delito ni pecado al acudir a las
instancias judiciales para dar certeza a la elección del pasado 2 de junio, por lo que seguirá la lucha el final.

Además, responsabilizó a Alessandra Rojo de las agresiones que pueda sufrir ella y su familia pues dijo: "Tengo
evidencias de cómo utiliza estos grupos para organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi
domicilio para agredirme. Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago
responsable de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad y privacidad".

En conferencia de prensa en las instalaciones de Morena de la CDMX, Caty Monreal detalló que la petición del
conteo voto por voto es sólo uno de los elementos de la impugnación. "No me pidan rendirme cuando hubo
anomalías, montajes, guerras sucias y violencia política sistemática que afectaron el resultado de la contienda".

Además, abundó, calumnió mi nombre y mi trayectoria al señalarme como autora intelectual de su supuesto
atentado, así como plantando noticias probadamente falsas sobre mi posesión de gasolineras. Todo como parte de
un discurso de odio. La Ley Electoral ha sido clara que todos estos son ejemplos claros de violencia política
contra las mujeres en razón de género.

"Por ello, he solicitado se transparente la elección. Que se resuelva la impugnación presentada, la cual debo
recalcar no consiste sólo en el recuento de votos, sino en una serie de elementos que el propio recurso previene y
como cualquier persona, estoy luchando hasta el final de mi derecho. Porque sé que se cometió fraude", indicó.

En ese sentido, el representante de Morena en el Consejo del IECM, Eduardo Santillán explicó que el reconteo de
votos no tiene nada que ver con la violencia política de género; con el rebase en los topes de campaña; con la
suplantación de funcionarios de casilla y todas esas, son impugnaciones por separado que están siguiendo su
curso legal y cada una debe de tener su propio desahogo.

Además, detalló que lo que está ordenando la Sala Regional es que debe haber una argumentación reforzada de la
resolución; es decir, no está invalidando el acuerdo del Tribunal de llevar a cabo un recuento, está pidiendo que
se emita una nueva resolución y esa puede ordenar nuevamente el recuento, mismo que podría llevarse a cabo a
más tardar en 15 días.

"Lo que pretende el recuento es clarificar, en el caso del distrito 12 en donde en el recuento parcial, prácticamente
recuperamos cerca de 6 mil votos. Eso es algo completamente atípico en una elección; en los recuentos
normalmente la variación puede llegar a representar 0.2 por ciento, pero yo no recuerdo que en un recuento,
recuperes 6 mil votos en un distrito.

"Consideramos que a pesar de que son cerca de 12 mil votos, es probable de que pudiéramos encontrar más casos
como estos porque fueron algunas casillas en las que recuperamos 6 mil votos, si abrimos todo el distrito, pues
evidentemente es probable que podamos recuperar una cantidad muy importante de votos. Por eso tanto rechazo
de que se lleve a cabo el conteo", precisó Santillán.
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Por su parte, Citlali Hernández aseguró que desde la dirigencia nacional de Morena están convencidos de que
Caty Monreal ganó. "Vamos a ir hasta el final de la lucha jurídica para respaldar el voto popular y darle claridad
a las y los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc y quiero pedirle a Alessandra Rojo que se serene, cualquier
demócrata nunca le va a temer a que se vuelvan a contar los votos.

"Quiero hacerle un llamado a los dirigentes del PRIAN, sobre todo a Alito Moreno que sabemos que está
presionando a la Sala Regional, que dejen que las autoridades resuelvan conforme a derecho. Porque es una
batalla jurídica que vamos a dar hasta el último momento, porque estamos convencidos de que el voto en
Cuauhtémoc fue para nuestro movimiento y vamos a acompañar a Caty Monreal hasta el final", sentenció la
secretaria general de Morena.

En la rueda de prensa, Mariana Mateos integrante del equipo legal de Caty Monreal solicitó tanto a la Secretaría
de Seguridad Ciudadana como a la Fiscalía General de la Ciudad de México se tomen las medidas necesarias con
la finalidad de que en éste proceso electoral no se atente contra la paz, la seguridad y la tranquilidad tanto de Caty
y su familia, como de los ciudadanos colaborarán en el reconteo de los votos.

"Además, pedimos a las autoridades que no se eche en saco roto la continuidad de las investigaciones en torno al
supuesto atentado que transgredió la imagen de la ex candidata de Morena", mencionó.
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Hago responsable a Alessandra Rojo de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia; está incitando al odio en mi
contra": Caty Monreal

*Citlali Hernández pide a Rojo de la Vega que "se serene"

Lino Calderón

Arropada por la dirigencia nacional de Morena, diputados locales y electos y, representantes del partido en la
CDMX, Caty Monreal señaló que no está cometiendo ningún delito ni pecado al acudir a las instancias judiciales
para dar certeza a la elección del pasado 2 de junio, por lo que seguirá la lucha el final.

Además, responsabilizó a Alessandra Rojo de las agresiones que pueda sufrir ella y su familia pues dijo: "Tengo
evidencias de cómo utiliza estos grupos para organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi
domicilio para agredirme. Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago
responsable de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad y privacidad".

En conferencia de prensa en las instalaciones de Morena de la CDMX, Caty Monreal detalló que la petición del
conteo voto por voto es sólo uno de los elementos de la impugnación. "No me pidan rendirme cuando hubo
anomalías, montajes, guerras sucias y violencia política sistemática que afectaron el resultado de la contienda".

Además, abundó, calumnió mi nombre y mi trayectoria al señalarme como autora intelectual de su supuesto
atentado, así como plantando noticias probadamente falsas sobre mi posesión de gasolineras.

Todo como parte de un discurso de odio. La Ley Electoral ha sido clara que todos estos son ejemplos claros de
violencia política contra las mujeres en razón de género. "Por ello, he solicitado se transparente la elección. Que
se resuelva la impugnación presentada, la cual debo recalcar no consiste sólo en el recuento de votos, sino en una
serie de elementos que el propio recurso previene y como cualquier persona, estoy luchando hasta el final de mi
derecho. Porque sé que se cometió fraude", indicó.

En ese sentido, el representante de Morena en el Consejo del IECM, Eduardo Santillán explicó que el reconteo de
votos no tiene nada que ver con la violencia política de género; con el rebase en los topes de campaña; con la
suplantación de funcionarios de casilla y todas esas, son impugnaciones por separado que están siguiendo su
curso legal y cada una debe de tener su propio desahogo. Además, detalló que lo que está ordenando la Sala
Regional es que debe haber una argumentación reforzada de la resolución; es decir, no está invalidando el
acuerdo del Tribunal de llevar a cabo un recuento, está pidiendo que se emita una nueva resolución y esa puede
ordenar nuevamente el recuento, mismo que podría llevarse a cabo a más tardar en 15 días.

"Lo que pretende el recuento es clarificar, en el caso del distrito 12 en donde en el recuento parcial, prácticamente
recuperamos cerca de 6 mil votos. Eso es algo completamente atípico en una elección; en los recuentos
normalmente la variación puede llegar a representar 0.2 por ciento, pero yo no recuerdo que en un recuento,
recuperes 6 mil votos en un distrito".
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"Consideramos que a pesar de que son cerca de 12 mil votos, es probable de que pudiéramos encontrar más casos
como estos porque fueron algunas casillas en las que recuperamos 6 mil votos, si abrimos todo el distrito, pues
evidentemente es probable que podamos recuperar una cantidad muy importante de votos. Por eso tanto rechazo
de que se lleve a cabo el conteo", precisó Santillán.

Por su parte, Citlali Hernández aseguró que desde la dirigencia nacional de Morena están convencidos de que
Caty Monreal ganó. "Vamos a ir hasta el final de la lucha jurídica para respaldar el voto popular y darle claridad
a las y los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc y quiero pedirle a Alessandra Rojo que se serene, cualquier
demócrata nunca le va a temer a que se vuelvan a contar los votos.

"Quiero hacerle un llamado a los dirigentes del PRIAN, sobre todo a Alito Moreno que sabemos que está
presionando a la Sala Regional, que dejen que las autoridades resuelvan conforme a derecho. Porque es una
batalla jurídica que vamos a dar hasta el último momento, porque estamos convencidos de que el voto en
Cuauhtémoc fue para nuestro movimiento y vamos a acompañar a Caty Monreal hasta el final", sentenció la
secretaria general de Morena.

En la rueda de prensa, Mariana Mateos integrante del equipo legal de Caty Monreal solicitó tanto a la Secretaría
de Seguridad Ciudadana como a la Fiscalía General de la Ciudad de México se tomen las medidas necesarias con
la finalidad de que en éste proceso electoral no se atente contra la paz, la seguridad y la tranquilidad tanto de Caty
y su familia, como de los ciudadanos colaborarán en el reconteo de los votos.

"Además, pedimos a las autoridades que no se eche en saco roto la continuidad de las investigaciones en torno al
supuesto atentado que transgredió la imagen de la ex candidata de Morena", mencionó.
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Caty Monreal, excandidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, acusó a Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa
electa de dicha demarcación, de amedrentar a jueces y magistrados con el fin de que no se lleve a cabo el llamado
'voto por voto', amenazas de las que incluso ella y su familia han sido víctimas.

En entrevista con Juan Becerra para Radio Fórmula, la exabanderada del partido guinda aseguró que la
representante del PRI, PAN y PRD ha estado insultado a representantes de los órganos de justicia con el objetivo
de que no acepten un recuento de votos de las pasadas elecciones del 2 de junio.

"Esta candidata del PRIAN se la ha pasado insultado a los magistrados, a los jueces, al Poder Judicial, ahora ya
salió hasta dudar del Instituto Electoral de la Ciudad de México que es el mismo que le entregó su constancia de
mayoría", dijo.

Sin embargo, de acuerdo con Caty Morenal, ella también ha sido víctima de las amenazas de Rojo de la Vega, las
cuales teme puedan pasar de las verbales a las físicas.

Política Rojo de la Vega acusa que recuento en Cuauhtémoc es por nexo de los Monreal con Tribunal
electoral de CDMX

"Le pido a ella que deje de violentarme, que deje de mandar a sus bots y a sus fanáticos a agredirme en las redes
sociales y peor aún, de hecho, esta violencia ya quiere pasar a la parte física, ha buscado la dirección de mi casa,
han tomado fotos de la casa de mis papás, de mis hermanos y de seres queridos porque van a ir a amedrentarme,
hostigarme, gritarme a ponerme lonas, todo eso orquestado en los chats de WhatsApp de Alessandra Rojo de la
Vega", denunció.

Por lo anterior, aprovechó la oportunidad para responsabilizar a la alcaldesa electa de la Cuauhtémoc de lo que
pudiera ocurrirle.

"La hago responsable de cualquier cosa que me pase, ya basta Alessandra de violencia, basta de querer generar
tanto odio y tanto malestar en la sociedad, deja que contemos los votos, mi único pecado es querer contar los
votos", añadió.

En ese sentido le pidió a la también activista que acceda al conteo de votos, pues en caso de no aprobarlo, se
convertirá en "una alcaldesa espuria e ilegítima".

"Nadie que pueda decirse demócrata o que pueda decirse que ha ganado de forma legítima una elección puede
negarse al reconteo voto por voto (...) no entiendo cuál es el miedo de la candidata del PRIAN de abrir los
paquetes", concluyó.

¿Cómo va el recuento de votos en la Cuauhtémoc?

Recordemos que apenas el viernes pasado se dio a conocer que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México
(TECDMX) ordenó llevar a cabo el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, que dio como ganadora a
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la activista Alessandra Rojo de la Vega.

Sin embargo, bastaría de solo dos días después para que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) decidiera no llevar a cabo dicho procedimiento.

Y es que la Sala local aprobó por unanimidad el proyecto presentado por el Partido Acción Nacional (PAN), el
cual buscaba impugnar la decisión de hacer un recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

No obstante, la historia no ha terminado pues Caty Monreal buscará impugnar dicha resolución para conseguir
que se continúe con el recuento de votos de la demarcación.
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El representante de Morena en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, aseguró
que su partido no le teme al recuento voto por voto en las alcaldías La Magdalena Contreras y Álvaro Obregón,
en donde obtuvieron la victoria por un apretado margen.En el marco del posible recuento de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc, dejó claro que volver a contar los votos ofrece certeza a la elección; sin embargo, comentó que esto
no sería posible, pues la oposición no solicitó un reconteo en sus impugnaciones."Nosotros no le tememos al voto
por voto, casilla por casilla, cuanta más certeza haya de una elección, mayor legitimidad hay de los funcionarios
que resulten electos. Nada más que, pues, a la oposición no se le ocurrió hacer solicitud de recuentos; entonces,
como ellos sí le temen a los recuentos, por eso no lo solicitaron, por eso es que no puede haber recuentos en las
alcaldías que comentes", aseveró.De acuerdo con los Cómputos Distritales, en Álvaro Obregón hay una
diferencia de 3.1% entre el primero y segundo lugar; en tanto, en La Magdalena Contreras esta diferencia es de
2.8%.Al respecto, la alcaldesa de Álvaro Obregón, quien no obtuvo la reelección, precisó que si se hace un
recuento total de votos en Cuauhtémoc, también se tendría que hacer en Álvaro Obregón."En principio el
recuento se hace cuando hay una diferencia de menos de un punto, no es el caso de Álvaro Obregón, como no lo
es el caso de Cuauhtémoc; (pero) si se hiciera en Cuauhtémoc se tendría que hacer también en Álvaro Obregón...
(si se hace un recuento en Cuauhtémoc), tendría también que haberlo acá, por supuesto", apuntó.Recordó que en
su impugnación se evidencian supuestas irregularidades como la Elección de Estado que se vivió y el rebase en lo
tepes de gastos de campaña. Asimismo, evidenció que durante la campaña presentaron más de 200 quejas que no
se resolvieron en el instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).
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El PAN en el Congreso de la Ciudad de México exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el
IECM, desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de
votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

Alessandra Rojo de la Vega insiste en que se respete la voluntad y la legalidad: La gente de la Cuauhtémoc no
quiere más "monrealatos"

Dijeron que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y que
Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio. Tras la resolución de ayer en la Sala de
Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc, calificaron como un avance, pero no descartó
que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el
siguiente año.

Además, exigieron a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas.

Indicaron que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son móviles y toman la conducción de los
procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del
populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

Alessandra Rojo insiste en que se respete la voluntad del voto

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó la suspensión del recuento de votos en la
alcaldía Cuauhtémoc, donde resultó ganadora Alessandra Rojo de la Vega de la coalición Va X la Ciudad de
México (PAN, PRI y PRD), mismo que había sido solicitado por la excandidata Caty Monreal y de Morena en la
CDMX, por presuntas irregularidades.

Al respecto, Alessandra Rojo de la Vega  señala que la resolución emitida por el Tribunal regional respaldó sus
argumentos. "No es la decisión definitiva, pero el Tribunal regional nos da la razón", afirmó. Explicó que la
resolución insta al tribunal local a estudiar el asunto con rigor y cumplir con todos los requisitos legales antes de
ordenar otro recuento de la elección.

LA
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CIUDAD DE MÉXICO, julio 8 (EL UNIVERSAL).- El diputado local del PAN, Aníbal Cañez, exigió a Eduardo
Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), desistir del acoso
político sobre los consejeros y magistrados electorales locales en el tema de reconteo de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", sostuvo.

Dijo que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y que
Morena busca no hacer efectivos.

Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional Ciudad de México, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, Aníbal Cañez calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", comentó.

Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de los
procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del
populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".
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SN Redacción

Se han iniciado las discusiones sobre la reforma judicial en el Congreso, donde se proponen foros de análisis con
especialistas y actores involucrados.

o0o-

Por última vez en la Segunda Legislatura, el Congreso de la Ciudad de México alista la realización del
Parlamento Infantil y Juvenil, un ejercicio que busca la integración de las infancias para realizar políticas
públicas.

o0o-

La zona metropolitana de Tampico, Madero y Altamira en Tamaulipas está enfrentando una grave crisis hídrica
sin soluciones por parte del gobierno.

o0o-

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró el Día del Padre junto a Claudia Sheinbaum, presidenta
electa, y aseguró que no habrá retrocesos en la transformación del país.

o0o-

El oficialismo busca aprobar la propuesta para realizar foros de discusión sobre la reforma al Poder Judicial, que
serán avalados por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

o0o-

Durante una gira de trabajo por Durango, el presidente Andrés Manuel López Obrador comprometió a los
gobernadores priistas de Coahuila y Durango a sumarse al programa IMSS-Bienestar.

o0o-

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que con Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, "no
habrá retrocesos", pues seguirán los programas sociales y la transformación del país.

o0o-

La extinción del Partido de la Revolución Democrática (PRD) no es inmediata. El proceso para concluir la fase
de liquidación podría tardar entre uno y tres años, pues el Instituto Nacional Electoral (INE) debe seguir un
procedimiento jurídico y administrativo que suele ser prolongado.
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o0o-

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, celebró que a Clara Brugada le fue requetebién en el
pasado proceso electoral y sea la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, porque es una mujer honesta
y con convicciones.

o0o-

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, aseguró que su ex candidato
presidencial, Jorge Álvarez Máynez, y su ex candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México,
Salomón Chertorivski, se integrarán a la dirigencia colectiva del partido naranja, luego de los resultados positivos
que obtuvieron durante la contienda de 2024.

o0o-

El virtual alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, aseguró que, desde que el Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM) anunció que las tendencias le favorecían, no ha tenido comunicación con la
actual alcaldesa y otrora candidata a la reelección, Lía Limón.

o0o-

Tras los comicios del 2 de junio y la entrega de constancia de mayorías por parte de las autoridades electorales
capitalinas, será el próximo primero de octubre cuando los alcaldes electos asuman el cargo en las 16
demarcaciones, mismas que dirigirán por los próximos tres años.

o0o-

El Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, se desistió del juicio que interpuso contra la elección
de la Jefatura de Gobierno, que ganó la morenista Clara Brugada Molina.

o0o-

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) ha recibido 106 juicios derivados de la jornada electoral
del 2 de junio, entre los que se incluyen impugnaciones a la elección de la Jefatura de Gobierno, alcaldías y
diputaciones locales por mayoría, así como por la asignación de curules vía plurinominal.

o0o-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició ayer las sesiones de renovación de las personas
integrantes de las Coordinadoras de Participación Comunitaria 2024-2025 y la elección de integrantes de la Junta
de Representación en las 16 alcaldías, conforme a lo establecido en la Ley de Participación Ciudadana.
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Se llevó a cabo el recuento de votos en las elecciones para alcaldía en la delegación Cuauhtémoc, donde se
detuvo el conteo manual y se procedió al conteo voto por voto. El recuento se inició gracias a la petición de los
partidos Morena y PAN, quienes argumentaron irregularidades en las elecciones.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) declaró coherente el recuento de votos con los resultados
previamente declarados, lo que significa que los resultados finales no cambiarán. En las elecciones, la coalición
Por la CDMX al Frente ganó por un margen del 0.96%, mientras que Morena quedó en segundo lugar con el
28.95% de los votos.

La delegación Cuauhtémoc es una de las más importantes de la CDMX, ya que es el hogar del Centro Histórico
de la Ciudad y de varios barrios prominentes. La elección fue una contienda reñida entre los dos principales
partidos y el recuento de votos se ha visto como un paso importante para garantizar la transparencia en el proceso
electoral.

El recuento de votos por voto es una medida que se utiliza en casos controvertidos de elecciones en todo el
mundo y, aunque puede ser un proceso largo y tedioso, es una forma efectiva de garantizar la transparencia y la
equidad en el proceso electoral. En este caso, el recuento no ha afectado los resultados finales, pero ha
demostrado el compromiso del IECM con la democracia y la integridad electoral.

En conclusión, el recuento por voto en la delegación Cuauhtémoc no ha alterado los resultados finales de las
elecciones, pero ha demostrado la transparencia y la equidad en el proceso electoral. Esto ha sido importante para
mantener la integridad en las próximas elecciones.
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Fernanda Pérez

El PAN en el Congreso de la Ciudad de México exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el
IECM, desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de
votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", señalaron los legisladores.

Dijeron que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y que
Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc,
calificaron como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los
magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", destacaron.

Exigieron a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas.

"Se los digo nuevamente, Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción
y de saqueo", refirieron.

Indicaron que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son automovas y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones
del populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

"En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto pero quieren
robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de la
Vega", concluyeron.
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Martha Ávila, coordinadora de Morena en el Congreso de Ciudad de México, ha declarado el respaldo de su
partido a la impugnación presentada por su compañera Caty Monreal respecto a los resultados electorales de la
alcaldía Cuauhtémoc. Ávila enfatizó que la legislación electoral permite el uso de medios de impugnación para
todos los participantes y criticó a la oposición por intentar politizar el proceso judicial.

"Es importante recordar que estos medios de defensa están previstos en la ley y que los tribunales los están
resolviendo de manera autónoma. Aunque la oposición ahora pretenda politizarlo a través de calumnias y
señalamientos irresponsables, se trata de un procedimiento legal y legítimo," afirmó Ávila.

La Sala Regional le ordenó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México reforzar la argumentación para el
recuento #VotoxVoto no está invalidando el reconteo solo pide reforzar. ¿A qué le tiene tanto miedo? ¿Por qué
no quieren tener certeza en la elección o qué es lo que ocultan? pic.twitter.com/7MvMl0GJc8 Caty Monreal
(@catymonreal_) July 7, 2024

Ávila también destacó la contradicción de la oposición, que anteriormente defendía a los organismos y tribunales
electorales, pero ahora los critica cuando emiten resoluciones que les resultan incómodas. "Es público y notorio
que desde el pasado 2 de junio, cuando nuestro movimiento ganó en la gran mayoría de los cargos de elección
popular, la oposición se ha empeñado en descalificar y poner en tela de juicio los resultados," señaló la diputada.

Resolución del Tribunal Electoral

Después de quel Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó que se detuviera el
recuento de votos que la semana pasada ordenó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) en
Cuauhtémoc, Caty Monreal cuestionó: "¿A qué le tienen miedo? ¿Qué les preocupa? ¿Qué temen que
encontremos en las urnas?".

En conferencia de prensa, Monreal sentenció: "Hago responsable a Alessandra Rojo de la Vega de lo que me
pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por mi integridad, temo por mi privacidad. Ella, en múltiples ocasiones, ha
invitado al odio, a la violencia, y ahora a través de los grupos de WhatsApp, está invitando a intimidarme y a
violentarme."

Procedimientos Legales

Monreal advirtió que procederá penalmente, ya que los simpatizantes de la aliancista utilizan estos grupos para
convocar a investigar dónde vive y así ir a su domicilio para amedrentarla y colgar mantas. La secretaria general
de Morena, Citlalli Hernández, señaló: "Pero además son los chats que por colonia abre Alessandra Rojo de la
Vega, y es ahí donde se está planteando y orquestando esto. Entonces se le entregarán a la autoridad, pero sí
pedirle a Alessandra que se serene."

Catalina Monreal acusó a la activista por los derechos de la mujer, Alessandra Rojo de la Vega, de ejercer
violencia política de género en su contra: "Al decir que era mi padre (Ricardo Monreal) quien realmente era
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responsable de mi campaña, incluso pretendiendo borrarme." Monreal también acusó a Rojo de la Vega de
calumniarla al señalarla como autora intelectual del atentado que sufrió durante el periodo de campañas el pasado
11 de mayo.

Hernández también reafirmó que la ex candidata a la alcaldía Cuauhtémoc cuenta con el respaldo de Morena,
pues "están convencidos de que el voto en la alcaldía Cuauhtémoc fue favorable para su movimiento". Monreal
recibió el apoyo de la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en la CDMX, Marta Ávila.

Hernández acusó a los dirigentes nacionales y capitalinos del PRI y PAN, de presionar a los magistrados de la
Sala Regional del TEPJF, la cual emitió la resolución para detener el recuento de votos en Cuauhtémoc: "Al
Tribunal Electoral de la Ciudad de México decirle que confiamos en ellos, en que no se darán a ningún tipo de
presión y pedirles también a los dirigentes del PRI y del PAN que dejen que las autoridades electorales actúen de
la manera correspondiente con base en derecho y en los elementos que hemos puesto sobre la mesa."

Continuación del Proceso de Impugnación

Eduardo Santillán, representante de Morena ante el IECM, resaltó que una de las principales banderas de su
movimiento es la consigna, "¡Voto por voto, casilla por casilla!", y agregó que es posible que el recuento de la
demarcación pueda comenzar en 15 días, pues el TECDMX tiene cinco días hábiles para emitir una nueva
resolución que permita ratificar la decisión de llevar a cabo el recuento total en la alcaldía.

Sigue leyendo...

Sabina Berman exhibe la ignorancia de la senadora priísta Cynthia López Castro tras defender a Rosario Robles
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El diputado local del PAN, Aníbal Cañez exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto
Electoral de la Ciudad de México desistir del "acoso político "sobre los consejeros y magistrados electorales en el
tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", expresó Cañez Morales.

Afirmó que, la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición "ganó en la calle" y
que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Lo anterior, tas la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, el panista calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", precisó.

Exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Comentó que, el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo.

"No vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la
voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

Concluyó: "En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto, pero
quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de
la Vega".
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Debido a la nueva intentona de Morena, el diputado local del PAN por Cuauhtémoc, Aníbal Cañez Morales,
exigió a Eduardo Santillán, representante morenista ante el IECM, desistir del acoso político sobre los consejeros
y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

El legislador manifestó: "aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías
electorales no les alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega".

Recibe las noticias más importantes a través de nuestro canal de Whatsapp, disponible en este enlace

Cañez resaltó que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle
y que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Tras la resolución del domingo en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc,
Aníbal Cañez calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los
magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias".

El legislador local Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los
digo nuevamente, Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de
saqueo".

Señaló que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son automovas y toman la conducción de los
procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del
populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

"En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto pero quieren
robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de la
Vega", finalizó.
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Ciudad de México

08/07/2024

El diputado local del PAN por Cuauhtémoc, Aníbal Cañez Morales, exigió a Eduardo Santillán, representante de
Morena ante el IECM, desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de
reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc."Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que
sus trampas y mapacherías electorales no les alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega".Cañez dijo
que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y que Morena
busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional,
donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc, Aníbal Cañez calificó como un avance, pero no descartó
que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el
siguiente año."Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para
volver a armar un documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con
infamias".Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo
nuevamente, Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de
saqueo".Aníbal indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la
conducción de los procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni
que las presiones del populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la
corrupción"."En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto
pero quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra
Rojo de la Vega", concluyó Cañez.

serieys@hotmail.com
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El diputado local del PAN, Aníbal Cañez exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto
Electoral de la Ciudad de México desistir del "acoso político "sobre los consejeros y magistrados electorales en el
tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

CIUDAD DE MÉXICO, 8 de julio, (CDMX MAGACÍN). El diputado local del PAN, Aníbal Cañez exigió a
Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México desistir del "acoso
político "sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", expresó Cañez Morales.

Afirmó que, la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición "ganó en la calle" y
que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Lo anterior, tas la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, el panista calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", precisó.

Exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Comentó que, el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo.

"No vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la
voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

Concluyó: "En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto, pero
quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de
la Vega".
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El diputado local del PAN, Aníbal Cañez exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto
Electoral de la Ciudad de México desistir del "acoso político "sobre los consejeros y magistrados electorales en el
tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", expresó Cañez Morales.

Afirmó que, la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición "ganó en la calle" y
que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Lo anterior, tas la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, el panista calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", precisó.

Exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Comentó que, el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo.

"No vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la
voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

Concluyó: "En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto, pero
quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de
la Vega".
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CIUDAD DE MÉXICO, 8 de julio, (CDMX MAGACÍN). El diputado local del PAN, Aníbal Cañez exigió a
Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México desistir del "acoso
político "sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de reconteo ilegal de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", expresó Cañez Morales.

Afirmó que, la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición "ganó en la calle" y
que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Lo anterior, tas la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la
Cuauhtémoc, el panista calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", precisó.

Exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Comentó que, el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de
los procesos electorales, pero al mismo tiempo.

"No vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la
voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

Concluyó: "En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto, pero
quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de
la Vega".
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''El objetivo es construir 3 mil kilómetros de tren de pasajeros en el próximo sexenio'', anunció Claudia
Sheinbaum Pardo, virtual Presidenta electa de México, en conferencia de prensa, para con ello, seguir con la
misión de llevar la prosperidad a todas las comunidades, tal y como lo hizo el Presidente Andrés Manuel López
Obrador en el sureste del país.

''Hemos tomado la decisión de seguir construyendo trenes, ahora nos vamos a ir hacia el norte, recuerden que
hablamos de varios proyectos en campaña y estamos consolidando estos proyectos (...) Este año fueron poco más
de mil 500 kilómetros y ahora estaríamos construyendo el doble del tren de pasajeros, y ya lo estaremos
presentando la próxima semana , uno de ellos es hacia Nuevo Laredo, ese ya lo tenemos definido y el otro es el
que estamos ya trabajando para hacerlo  , detalló.

Anunció que los nuevos kilómetros de los trenes de pasajeros seguirán construyéndose con la misma estrategia
impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador en obras como el Tren Maya, donde se realizó un
trabajo coordinado entre ingenieros de las fuerzas armadas y empresas.

''Sería de la misma manera que se ha construido el Tren Maya, una parte con ingenieros militares y otra parte con
empresas. El objetivo sería incluso licitarlo en 2024 para poderlo construir en el 2025 ya con los recursos
disponibles en el 2025'', puntualizó.

Asimismo, enfatizó en que durante su gobierno se consolidará el Tren Maya y el Tren Interoceánico.

''Hemos estado trabajando también en el programa de infraestructura, que ya lo vamos a presentar la próxima
semana probablemente, una de las decisiones que he tomado es que vamos a continuar con los trenes de pasajeros
en el país. Actualmente es el Tren Maya, y el Interoceánico que ya es de pasajeros, faltan dos interconexiones
muy importantes del Tren Interoceánico uno hacia Dos Bocas, Paraíso, Tabasco, para la refinería que es un tren
de carga, pero también de pasajeros y también como parte del  Renacimiento Maya , proyecto de ''Huacho'' Díaz
Mena, el gobernador electo, la continuación del tren hacia Puerto Progreso'', añadió.

Ante los medios de comunicación también compartió lo que fue su gira por el norte del país, junto al Presidente
López Obrador, en donde se realizó la supervisión de los trabajos de los Planes de Justicia para los pueblos
originarios, los cuales durante el fin de semana, reconocieron en Claudia Sheinbaum un liderazgo como la
próxima Presidenta del país, esto al ser la primera mujer en recibir el bastón de mando durante la tradicional
enramada del Pueblo Yaqui.

''Por primera vez una mujer entra a una enramada de los gobernadores del Pueblo Yaqui, son ocho gobernadores,
la organización que ellos tienen, la primera vez que le dan el bastón de mando a una mujer y particularmente una
mujer entra a una reunión donde siempre había habido hombres (...) Entonces fue muy simbólico en muchos
sentidos porque es la entrega del Pueblo Yaqui, de lo que históricamente les fue despojado y al mismo tiempo el
que por primera vez una mujer sea reconocida por el Pueblo Yaqui, no solamente lo que soy, Presidenta
virtualmente electa de nuestro país, sino la aceptación del Pueblo Yaqui a una mujer'', destacó.

http://www.emsavalles.com/NL231122/claudia-sheinbaum-anuncia-la-construccion-de-tres-mil-kilometros-de-tren-de-pasajeros-en-el-norte-del-pais-para-el-proximo-sexenio
http://www.emsavalles.com/NL231122/claudia-sheinbaum-anuncia-la-construccion-de-tres-mil-kilometros-de-tren-de-pasajeros-en-el-norte-del-pais-para-el-proximo-sexenio
http://www.emsavalles.com/NL231122/claudia-sheinbaum-anuncia-la-construccion-de-tres-mil-kilometros-de-tren-de-pasajeros-en-el-norte-del-pais-para-el-proximo-sexenio
http://www.emsavalles.com/NL231122/claudia-sheinbaum-anuncia-la-construccion-de-tres-mil-kilometros-de-tren-de-pasajeros-en-el-norte-del-pais-para-el-proximo-sexenio


Puntualizó que también en su Gobierno se dará impulso y continuidad a los Planes de Justicia para los pueblos
originarios y afromexicanos.

''El plan de justicia no es que que llegue el gobierno a imponer, sino a través del Instituto Nacional de los Pueblos
Indígenas, se hace un diálogo de tal manera donde se vea cuales son las necesidades y a partir de ahí se van
construyendo los Planes de Justicia, el objetivo es además de la reforma constitucional, continuar con los planes
de justicia, avanzar en los pendientes que ya se tiene y al mismo tiempo avanzar en los Planes de Justicia'',
anunció.

Destacó que además de la modificación a la Constitución para hacer de los pueblos originarios y afromexicanos
sujetos de derecho, también es de vital importancia continuar encaminando la reforma al Poder Judicial para
lograr que todos los mexicanos y mexicanas tengan acceso a la justicia.

''Estamos hablando de un Poder Judicial (...) Que no es la ciudadanía quien lo elige y a quien le reportan es al
jefe, no al pueblo de México. Entonces por eso es muy importante la renovación del Poder Judicial, siempre lo
dije, lo dije en campaña, la paz y la seguridad en nuestro país no solo depende de la Policía que depende del
Ejecutivo Estatal, o de la Guardia Nacional y el Presidente o Presidenta de la República, también depende de los
Ministerios Públicos y de los Jueces'', concluyó.

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum adelantó que el próximo jueves presentará a quienes serán los
próximos titulares de las secretarías de Cultura, Turismo, Trabajo y Previsión Social, así como a quien fungirá
como el jefe o jefa de la Oficina de la Presidencia.
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Exigen a Tribunal electoral de CdMx no ceder a presiones en la Cuauhtémoc
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El diputado local del PAN por la alcaldía Cuauhtémoc, Aníbal Cañez Morales, exigió al representante de Morena
ante el IECM, Eduardo Santillán, desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el
tema de reconteo ilegal de votos en la demarcación.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", enunció.

Cañez agregó que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle
y que, a decir, Morena busca no hacer efectivos en la elección del 2 de junio.

Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc, el
diputado calificó como un avance dicha declaratoria, pero no descartó que Morena mantenga su práctica
intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias", dijo.

Por otro lado, Cañez exigió a Morena y a los Monreal serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo
nuevamente, Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Asimismo, el funcionario indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y
toman la conducción de los procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan
injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de
Cuauhtémoc a la corrupción".

"En Morena, sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto pero quieren
robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de la
Vega", concluyó Cañez.

JATS
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La alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, encabezó la conferencia de prensa sobre la edición número 167 de
la Feria de las Flores, un encuentro de habitantes de la capital con 112 floricultores que ofertarán una gran
diversidad de flores de ornato y otras especies, en medio de espectáculos musicales y culturales en el Parque de
La Bombilla.

La edil de Álvaro Obregón que además del elenco artístico, en el que figuran nombres reconocidos como La
Sonora Dinamita, el comediante conocido como El Ojitos de Huevo, Bob Pulido, Alberto Pedraza, los grupos
Askis, Morsa, el Mojado, Playa Limbo y Elefante, a la feria asistirán 37 transformadores de productos derivados
de plantas y flores

Durante la presentación de la Feria de las Flores de San Ángel Inn, Lía Limón enfatizo que este evento se debe de
realizar año con año, "esté quien esté", porque además de ser parte del patrimonio cultural de la alcaldía, es la
feria más antigua de la Ciudad de México.

Así mismo, destacó que en el 2023, la Organización Mundial de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU)
la premió como una buena práctica cultural; "eso nos obliga a cuidar su diseño y la calidad de las actividades que
se han incluido", recordó la funcionaria.

Habrá más de 30 espectáculos y 12 conciertos masivos

Durante el encuentro con medios de comunicación realizado en la Casa de Cultura Jaime Sabines, Lía Limón
recordó que desde el 2013, esta feria es patrimonio intangible de la capital del país, y que como en los dos años
anteriores, el motivo de la feria es un canto a la vida, porque no hay motivo más grande que festejar y no hay
mejor forma de hacerlo que con música, bailes, colores y ricos platillos.

Sobre el elenco, la alcaldesa adelantó que se presentarán gratis al menos 30 espectáculos artísticos de primer
nivel, así como 12 conciertos masivos, además de concurso de balcones adornados, el desfile de rebozos, un
certamen de poesía y pintura en el Museo de El Carmen.

En las instalaciones de la feria se contará con la participación de 14 restaurantes como Los Almendros, Cluny,
Barbacoa San Ángel, Jovitacos y Los Picositos, con el objetivo de superar la asistencia obtenida el año pasado,
con un registro de 60 mil visitantes y una derrama económica de cuatro millones de pesos, lo que representó un
30 por ciento más de lo obtenido en 2022.

Entre los atractivos que se ofrece en la feria también habrá talleres para que niños y adultos aprendan a cuidar y
siembren plantas hasta diseñar huertas. Así mismo, se tendrá eventos en sedes alternas como la Plaza San Jacinto,
el Centro Cultural San Ángel, el Museo de El Carmen, la Casa del Risco y el Museo Soumaya.

La edil descartó la aplicación de Ley Seca durante la Feria de las Flores, mientras que la vigilancia correrá a
cargo de efectivos del Grupo Blindar y personal de la Dirección de Protección Civil de la demarcación, así como
de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en caso de ser necesario.

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/defiende-lia-limon-la-continuidad-de-la-feria-de-las-flores-este-quien-este-12212186.html
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Sigue a la espera de la resolución del Tribunal Electoral

Finalmente, y cuestionada por medios de comunicación, Lía Limón explicó que permanece a la espera de la
resolución que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tome respecto a la solicitud que presentó para anular
las elecciones para la alcaldía Álvaro Obregón, tras no verse favorecida en las pasadas elecciones.

"La impugnación está muy bien fundada, está muy bien hecha, donde están muy claras las irregularidades que se
cometieron durante el proceso. Insisto, presentamos a lo largo del proceso casi 200 quejas ante el Instituto
Electoral de la Ciudad de México, ninguna fue resuelta", recordó la alcaldesa de Álvaro Obregón.

Reiteró que dicha elección "fue una elección de Estado, no hubo limpieza, estuvo llena de irregularidades que en
su momento las denunció ante la autoridad electoral local, sin que las resolviera en tiempo y forma y eso,
expresó, afectó la contienda", sentenció.
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ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Exigen al TECdMx

no ceder a presiones
Debido a la nueva intentona de Morena, el

diputado local del PAN por Cuauhtémoc,
Aníbal Cañez Morales, exigióa EduardoSan-

tillán, representante morenista ante el IECM,
desistir del acoso político sobre los conseje-
ros y magistrados electorales en el tema de

reconteo ilegal de votos en la alcaldía
Cuauhtémoc.

legislador manifestó: "aprendan a per-
der de manera democrática y reconozcan

que sus trampas y mapacherías electorales

no les alcanzaron para ganarle a Alessandra

Rojo de la Vega"
Cañez resaltó quela militancia panista

estará siempre lista para cuidar los votos

que la oposición ganó en la calle y que
Morena busca no hacer efectivos en la

elección del pasado 2 de junio. Patricia

Carrasco
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EN CAMPAÑA

Claudia Sheinbaum culminó su gira por
Sonora, de la mano del presidente
López Obrador, en la que visitaron

varias obras que están en marcha por parte del

gobierno federal. En una de sus escalas, la candi-

data ganadora compartió en redes sociales: "En

esta transición histórica, el día de layer visitamos

el Acueducto Seri-Comca'ac como parte del Plan

de Justicia para los Seris en Sonora. Esta es una

de las tareas de justicia histórica que ha hecho el

presidenteyque vamos a seguir impulsando".
Uno de los temas que se abordaron en la

gira fue el relativo a los acuerdos de justicia
para los pueblos originarios: "en Vicam, parte
del territorio del pueblo Yaqui, acompañamos
al presidente a una evaluación de los avances

del Plan de Justicia".
De regreso a la CDMX, la virtual presidenta

electa retoma sus conferencias de prensa, así

como la difusión de su podcast como lo venía ha-

ciendo desde la etapa de precampaña.
El domingo, Sheinbaum Pardo se dio tiem-

po para comentar el resultado de las elecciones

legislativas en Francia: "Felicitamos la jornada
democrática en Francia y la victoria del Nuevo

Frente Popular. La organización, la unidad y la

esperanza vencieron el miedo. Felicidades @JL-

Melenchon".

APUNTES ELECTORALES

Polémica resultó la asamblea del PRI en la

que el actual dirigente nacional, Alejandro Mo-

reno, logró modificar los estatutos tricolores para
reelegirse por dos períodos consecutivos, ade-

más de la declaración de Rubén Moreira de que
se alejarán del neoliberalismo; Alito Moreno se

lanzó contra la disidencia interna: "Allá afuera, es-

tos que dicen que participaban en el PRI, son una

bola de cínicos, lacayos, y esquiroles al servicio
del gobierno y sus intereses. Quieren romper la

unidad a cambio de impunidad. Ellos fueron el

peor lastre para nuestro partido, ellos estuvieron

alfrente cuando castigaron al PRI con Pemexgate,
hay militantes del PRI vinculados al asesinato de

nuestro candidato presidencial Colosio".
La Sala Regional en la CDMX del Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la Federación re-

vocó el acuerdo del Instituto Electoral de la ca-

pital del país para realizar un recuento total de

votos en la alcaldía Cuauhtémoc, por no tener

sustento legal para esto.

El columnista Mario Maldonado reveló en

su espacio en El Universal los contratos que la

agencia Aldea Digital, que suman más de 202

millones de pesos, al asesorar las campañas de

José Antonio Meade en 2018 y Xóchitl Gálvez
este año; en esta última, uno de los socios de la

empresa se integró a la casa de campaña como

asesor. Se trata de otra de las agencias que pier-
den campañas, pero ganan dinero.

Pese a las críticas y exigencias de renuncia,
Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, recibió
el apoyo de los presidentes de los comités direc-
tivos estatales del partido, algo que indica queno

habrá cambios en la dirección del partido como

muchos ciudadanos han pedidoyque la renova-

ción de su dirigencia nacional se hará de manera

similar a las últimas elecciones internas.

PorArmando Reyes Vigueras
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EL
CABALLITO

Más dientes para ir contra
deudores alimentarios
::::: Nos cuentan que hoy iniciará la Plataforma
Nacional del Registro Nacional de Obligaciones

Alimentarias, donde los poderes
judicialesy los sistemas DIF es-

tatales tendrán acceso a la in-
formación para hacer más efec-
tivo el requerimiento del pago a

los padres madres deudores.
En el caso del Estado de Méxi-
CO. la titular del Sistema para el
Desarrollo Integral de la Fami-

Karina lia, Karina Labastida, dijo que
Labastida la entidad cuenta con su propio

registro, en el que hay 293 per-
sonas anotadas y ahora habrá mejor coordinación
para atender la tarea. En este diario hemos docu-
mentado que las denuncias por los deudoresali-

mentariosvan al alza en la entidad mexiquense
de 2020 la fecha.

¿Monreal revertirá su derrota
en las urnas?
::::: Nos cuentan que quien no quitará el dedo del

renglón para buscar que se resuelvan las impug-
naciones de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc
es la morenista Caty Monreal. pues aún después
de que el Instituto Electoral de la Ciudad de Mé-
xico (IECM) suspendió el recuento total de votos y
una nueva sentencia del Tribunal capitalino está

pendiente, a partir de este martes la exabandera-
da de Morena, PT y PVEM encabezará una gira
por las 33 colonias de la demarcación para agra-
decera la gente que votó por ella en las eleccio-
nes del pasado 2 de junio. Además, en su vuelta
por los rincones de la alcaldía, aprovechará para
hablar con la gente de algunos temas de trascen-

dencia para la 4T, como la reforma judicial. ¿Su
gira le servirá para revertir la derrota en las urnas?

En Ecatepec, Azucena

recorre las calles
Nos dicen que la alcaldesa electa de Ecatepec,

la morenista Azucena Cisneros Coss, quien ga-
nó con amplio margen la elección del 2 de junio,
no ha descansado después de que obtuvoel

triunfo en las umas. Luego de

que recibió la constancia de

mayoría que la acredita como la

primera presidenta municipal
ecatepense, inició una gira de

agradecimiento por todo el te-

rritorio. Nos comentan que no

sólo acude darle las gracias a

los que votaron por ella, sino a

Azucena oír las necesidades de la gentey
Cisneros Coss a hacer el compromiso de que a

partir del de enero, cuando
inicie su gestión, tratará de resolver los problemas
que existen en el municipio más poblado del Es-

tado de México.

CRAS PHARSO or MEXICO

El

UNIV ERSAL
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Nos cuentan que hoy iniciará la Plataforma Nacional del Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias, donde
los poderes judiciales y los sistemas DIF estatales tendrán acceso a la información para hacer más efectivo el
requerimiento del pago a los padres y madres deudores. En el caso del Estado de México, la titular del Sistema
para el Desarrollo Integral de la Familia, Karina Labastida, dijo que la entidad cuenta con su propio registro, en el
que hay 293 personas anotadas y ahora habrá mejor coordinación para atender la tarea. En este diario hemos
documentado que las denuncias por los deudores alimentarios van al alza en la entidad mexiquense de 2020 a la
fecha.

¿Monreal revertirá su derrota en las urnas?

Nos cuentan que quien no quitará el dedo del renglón para buscar que se resuelvan las impugnaciones de la
elección en la alcaldía Cuauhtémoc es la morenista Caty Monreal, pues aún después de que el Instituto Electoral
de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos y una nueva sentencia del Tribunal
capitalino está pendiente, a partir de este martes la exabanderada de Morena, PT y PVEM encabezará una gira
por las 33 colonias de la demarcación para agradecer a la gente que votó por ella en las elecciones del pasado 2
de junio. Además, en su vuelta por los rincones de la alcaldía, aprovechará para hablar con la gente de algunos
temas de trascendencia para la 4T, como la reforma judicial. ¿Su gira le servirá para revertir la derrota en las
urnas?

En Ecatepec, Azucena recorre las calles

Nos dicen que la alcaldesa electa de Ecatepec, la morenista Azucena Cisneros Coss, quien ganó con amplio
margen la elección del 2 de junio, no ha descansado después de que obtuvo el triunfo en las urnas. Luego de que
recibió la constancia de mayoría que la acredita como la primera presidenta municipal ecatepense, inició una gira
de agradecimiento por todo el territorio. Nos comentan que no sólo acude a darle las gracias a los que votaron por
ella, sino a oír las necesidades de la gente y a hacer el compromiso de que a partir del 1 de enero, cuando inicie
su gestión, tratará de resolver los problemas que existen en el municipio más poblado del Estado de México.
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Jorge Zepeda Patterson
"Un abuso inédito aun

en el oscuro historial de

prácticas turbias" P.11

PENSÁNDOLOBIEN JORGE ZEPEDA
PATTERSON

Gracias a una triquiñuela,Morenaysus aliados consiguieron en CdMxcinco diputadosmásde los quehabían obtenido
originalmenteysequedaron a solo uno de obtener mayoría calificada; el InstitutoElectoral capitalino aprobó lamedida

Sin ética no habrá 4T
e agradecen las múlti-

S ples muestras de con-

ciliación quehaofreci-
do lavirtualpresidenta

empresarios,cámaras

ymercados financieros de caraa

la construcción de un ambien-

te favorablepara elcrecimiento

responsabley la prosperidad de
todos. Es evidente que elgiro de
timón para beneficiara las ma-

yorías, impulsado en el primer
sexenio de la4T, no basta si es-

te cambio solo se reduce al sec-

torpúblico.A juzgarpor las mu-

chas señales emitidas, Claudia
Sheinbaum deseallevar noción

"primero lospobres, porel bien
de todos"aserabrazada también

porelsectorprivadoylosgrupos
másprósperos. Construirjun-
tos las bases deuncrecimiento

orgánicomás justoyequilibra-
doayudaría a generar el mer-

cado interno quepermita reac-

tivar laeconomíay aún más im-

portante, laestabilidad política
que elpaís requiere. Eso implica
trabajarunidos ycrearunclima
de confianza.

Pero se trata de una convoca-

toria que nova a ser exitosa sin

un correlato político que tam-

biéngenereesa confianza. Impo-
sible avanzar en la propuesta de

Sheinbaum,si lo que hace lama-

noderecha es traicionadopor la

mano izquierda.
Y justamente eso es lo que

acabade hacerMorena en la ca-

pital. Unenorme abuso, inédito
incluso en el oscuro historial de
las turbiasprácticas legislativas
Undíaantesde ladistribución de

plurinominales en el Congreso
de laCiudad de México, siete di-

putados de Morena que habían
obtenido lavictoria, repentina-
mentecambiarondepartido se

declararondel PTo del PVEM.
Con ello consiguieron que Mo-

rena solocontara con 15 triun-

fos de mayoría, en lugar de los
22 originales. Unardidpara que
en el reparto de las plurinomi-
nales aumentara el número de
curules entregadas a ese parti-
do. Entre Morena y sus aliados

consiguieron, así, 43diputados,
cinco más de los que habían ob-

tenido originalmente. Gracias a

la triquiñuela sequedaron a solo

undiputado delnúmero necesa-

riopara tenermayoríacalificada.

El Consejo General del Instituto
Electoralde laCiudaddeMéxico,
dominadoporconsejeros favora-
bles: la4T,hayquedecirlo,apro-
bó la medida. Un recurso avieso

y oportunista que ni siquiera el

PRI había intenta-
do. Quizáno sea ilegal,
gracias a que la ley electoral
no contempló la posibilidad de
esteabuso, peroevidentemente
es inmoral, no solo por tratarse

de una tácticaqueperjudicaa las
minorías (pierden cinco curu-

les), tambiéncontra el votante,

que sufragóporun partido, pe-
roeldiputadoelegido terminará
vistiendo lacasacadeotro. El ca-

so seguramente será apelado en

otras instancias. Peroalmargen
del resultadofinal, loquemues-

tra es la enorme distancia que
aún existe entre los operadores

políticosy laconcienciaética de
un movimiento que pretende la

renovacióndelpaís.
Puedoentender, que no justi-

ficaro al menos no del todo, que
Andrés Manuel López Obrador

haya decididovenceralsistema

recurriendo asuspropias armas

en laelecciónde 2018,convenci-
do dehabersido derrotado "por
lasmalas" en 2006 (el"hayasido
como haya sido" de Felipe Cal-

derón). Alianzas impresentables
con elPESyelPVEM, candida-
tos como Cuauhtémoc Blancoy

acuerdos con personajes como

Napito, habrían formadoparte
de esa"necesidad". La RealPoli-
iktambiénexplicaría quese ha-

yaechado mano de tantospriis-
tas para cubrireldéficitde cua-

dros alasumirelpoderhace seis

años. Muchomenoscomprensi-
ble me parece la actitud que lle-
vóa ignorar los actos de corrup-
ción de miembros de la actual

administración, con elpretexto
de no darmunicionesalenemi-

goopara nohacerevidente que
la corrupción persistía a pesar
del triunfo de la 4T. En fin,qui-

zá para una pri-
mera versión en el

intento de abrir camino
abriendo brecha entre labreña,
los codazos, friccionesyaprove-
chamientosdeplieguesen la ley
fueron necesariospara respon-
der a laresistencia al cambio de
lospoderes fácticos.
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Pero toda cruzada en la bús-

quedadeunasociedad más justa
yequilibrada nacemuerta si per-
siste eluso deatajos inmoralesy

abusos de poderde parte de las

autoridades, inclusosihablan en

nombre de lasmayorías.Ningu-
na transformación es posible si

no seconstruyeuna sociedad de

nuevos valoresexigibles a todas
las partes, porque nos movemos

todos en elmismo sistema. Asu-

mir, esquizofrénicamente, que
"los buenos" están excluidos de

unaexigencia moralporque bus-

can elbien común, supone que
habráuna éticadiferenciada pa-
raunosyvotrosactores políticos.

¿Cómoconstruirun clima de
confianza favorable a la inver-

siónya la creación de empleos
dignospara todos los mexicanos,
sielgrupoenelpoder imponeac-

titudesunilateralesparabenefi-
ciarse? ¿Cómopediroexigirque
losempresarios actúen en favor
de todosynosolo de sus intere-

ses inmediatossi losdirigentes
de Morena hacen lo opuesto?

La4T consiguió restablecer la
autonomía delpoderpolítico pa-
raque nofuerauna extensióndel

poder económico. Pero locontra-

rio tampoco es viable.opara po-
nerlo en términos aritméticos:
Morena yaliados cuentan con

60%delvoto elcontroldelllegis-
lativo;es decir representan a las

mayorías.Pero la economíaestá

repartida en otro sentido: 26%
delPIB logenera elsectorpúbli-
co, 74%elsectorprivado, lama-

yorparte de éste gestionado por
laminoría.La mayoría política no

puedeoperaraespaldasde area-

lidadeconómica, si esque desea
construirunasociedad próspera
yequilibrada.Laconciliación la

congruenciasonnecesarias.

Por parte de López Obrador
habrála tentacióndeutilizaresos

últimos30díasenelpoder,para
dejar instalados cambios irre-

versibles.Justamente porque,
contraloquemuchospiensan,
estoyconvencidodequeva are-

tirarsedefinitivamente delejer-
ciciodelpoder,esopodría tradu-

cirseen un intensoprotagonism
orientado adejaramarrado todo

loposible antesdesalirdeescena.

En una mala versión,esto podría
significaruna actitud atropellada
porpartede los legisladoresmo-

renistas,ciegosaotra cosaqueno

sea darlegusto al Presidente. Por

desgracia, lo quehagan enesos30

días de algunamanera condicio-

na a lapróxima administración,
porque se trata de la legislatu-

ra que operará los primeros tres

añosdelpróximo sexenio.
Tengo lacerteza de que Clau-

dia Sheinbaum intentará lanzar
unaespecie de pacto político y
económico para poner en mar-

cha loque llama el segundo piso
de la 4T.Noseráfácilcrear losni-

veles deconfianzaparaunireco-

nomíaypolítica, sector público
y sectorprivado, minoríasyma-

yorías, fuerzaen elpoder voposi-
ción,enunapuestaencomúnmí-

nimapara crear condiciones de

un crecimiento más sano. No se

tratadequeunosyotros ignoren
susdiferencias,sino deencontrar

manerasde trabajar reconocien-

do suexistenciay miéndolas
Pero eso requiere crearmínimos
de confianza. Nacerán lastima-
das si elpróximo septiembre la

nueva legislación opera acontra-

peloyutilizasupoderpara lasti-

mar unilateralmente a ésas mi-

norías. Loquesucedió en elCon-

greso de la capital constituye la

peorde las señalesdealarma.

@jorgezepedap

Contra lo que
muchos piensan,
estoy convencido
de que AMLO
va a retirarse del

ejercicio del poder
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Sin ética no habrá 4T
Autor: Jorge Zepeda Patterson

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/opinion/jorge-zepeda-patterson/pensandolo-bien/sin-etica-no-habra-4t

Se agradecen las múltiples muestras de conciliación que ha ofrecido la virtual presidenta a empresarios, cámaras
y mercados financieros de cara a la construcción de un ambiente favorable para el crecimiento responsable y la
prosperidad de todos. Es evidente que el giro de timón para beneficiar a las mayorías, impulsado en el primer
sexenio de la 4T, no basta si este cambio solo se reduce al sector público. A juzgar por las muchas señales
emitidas, Claudia Sheinbaum desea llevar la noción "primero los pobres, por el bien de todos" a ser abrazada
también por el sector privado y los grupos más prósperos. Construir juntos las bases de un crecimiento orgánico
más justo y equilibrado ayudaría a generar el mercado interno que permita reactivar la economía y, aún más
importante, la estabilidad política que el país requiere. Eso implica trabajar unidos y crear un clima de confianza.

Pero se trata de una convocatoria que no va a ser exitosa sin un correlato político que también genere esa
confianza. Imposible avanzar en la propuesta de Sheinbaum, si lo que hace la mano derecha es traicionado por la
mano izquierda.

Y justamente eso es lo que acaba de hacer Morena en la capital. Un enorme abuso, inédito incluso en el oscuro
historial de las turbias prácticas legislativas. Un día antes de la distribución de plurinominales en el Congreso de
la Ciudad de México, siete diputados de Morena que habían obtenido la victoria, repentinamente cambiaron de
partido y se declararon del PT o del PVEM. Con ello consiguieron que Morena solo contara con 15 triunfos de
mayoría, en lugar de los 22 originales. Un ardid para que en el reparto de las plurinominales aumentara el número
de curules entregadas a ese partido. Entre Morena y sus aliados consiguieron, así, 43 diputados, cinco más de los
que habían obtenido originalmente. Gracias a la triquiñuela se quedaron a solo un diputado del número necesario
para tener mayoría calificada. El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, dominado por
consejeros favorables a la 4T, hay que decirlo, aprobó la medida. Un recurso avieso y oportunista que ni siquiera
el PRI había intentado. Quizá no sea ilegal, gracias a que la ley electoral no contempló la posibilidad de este
abuso, pero evidentemente es inmoral, no solo por tratarse de una táctica que perjudica a las minorías (pierden
cinco curules), también contra el votante, que sufragó por un partido, pero el diputado elegido terminará vistiendo
la casaca de otro. El caso seguramente será apelado en otras instancias. Pero al margen del resultado final, lo que
muestra es la enorme distancia que aún existe entre los operadores políticos y la conciencia ética de un
movimiento que pretende la renovación del país.

Puedo entender, que no justificar o al menos no del todo, que Andrés Manuel López Obrador haya decidido
vencer al sistema recurriendo a sus propias armas en la elección de 2018, convencido de haber sido derrotado
"por las malas" en 2006 (el "haya sido como haya sido" de Felipe Calderón). Alianzas impresentables con el PES
y el PVEM, candidatos como Cuauhtémoc Blanco y acuerdos con personajes como Napito, habrían formado
parte de esa "necesidad". La Real Politik también explicaría que se haya echado mano de tantos priistas para
cubrir el déficit de cuadros al asumir el poder hace seis años. Mucho menos comprensible me parece la actitud
que llevó a ignorar los actos de corrupción de miembros de la actual administración, con el pretexto de no dar
municiones al enemigo o para no hacer evidente que la corrupción persistía a pesar del triunfo de la 4T. En fin,
quizá para una primera versión en el intento de abrir camino abriendo brecha entre la breña, los codazos,
fricciones y aprovechamientos de pliegues en la ley fueron necesarios para responder a la resistencia al cambio de
los poderes fácticos.

Pero toda cruzada en la búsqueda de una sociedad más justa y equilibrada nace muerta si persiste el uso de atajos
inmorales y abusos de poder de parte de las autoridades, incluso si hablan en nombre de las mayorías. Ninguna

https://www.milenio.com/opinion/jorge-zepeda-patterson/pensandolo-bien/sin-etica-no-habra-4t
https://www.milenio.com/opinion/jorge-zepeda-patterson/pensandolo-bien/sin-etica-no-habra-4t


transformación es posible si no se construye una sociedad de nuevos valores exigibles a todas las partes, porque
nos movemos todos en el mismo sistema. Asumir, esquizofrénicamente, que "los buenos" están excluidos de una
exigencia moral porque buscan el bien común, supone que habrá una ética diferenciada para unos y otros actores
políticos.

¿Cómo construir un clima de confianza favorable a la inversión y a la creación de empleos dignos para todos los
mexicanos, si el grupo en el poder impone actitudes unilaterales para beneficiarse? ¿Cómo pedir o exigir que los
empresarios actúen en favor de todos y no solo de sus intereses inmediatos si los dirigentes de Morena hacen lo
opuesto?

La 4T consiguió restablecer la autonomía del poder político para que no fuera una extensión del poder
económico. Pero lo contrario tampoco es viable. O para ponerlo en términos aritméticos: Morena y aliados
cuentan con 60% del voto y el control del legislativo; es decir representan a las mayorías. Pero la economía está
repartida en otro sentido: 26% del PIB lo genera el sector público, 74% el sector privado, la mayor parte de éste
gestionado por la minoría. La mayoría política no puede operar a espaldas de la realidad económica, si es que
desea construir una sociedad próspera y equilibrada. La conciliación y la congruencia son necesarias.

Por parte de López Obrador habrá la tentación de utilizar esos últimos 30 días en el poder, para dejar instalados
cambios irreversibles. Justamente porque, contra lo que muchos piensan, estoy convencido de que va a retirarse
definitivamente del ejercicio del poder, eso podría traducirse en un intenso protagonismo orientado a dejar
amarrado todo lo posible antes de salir de escena. En una mala versión, esto podría significar una actitud
atropellada por parte de los legisladores morenistas, ciegos a otra cosa que no sea darle gusto al Presidente. Por
desgracia, lo que hagan en esos 30 días de alguna manera condiciona a la próxima administración, porque se trata
de la legislatura que operará los primeros tres años del próximo sexenio.

Tengo la certeza de que Claudia Sheinbaum intentará lanzar una especie de pacto político y económico para
poner en marcha lo que llama el segundo piso de la 4T. No será fácil crear los niveles de confianza para unir
economía y política, sector público y sector privado, minorías y mayorías, fuerza en el poder y oposición, en una
puesta en común mínima para crear condiciones de un crecimiento más sano. No se trata de que unos y otros
ignoren sus diferencias, sino de encontrar maneras de trabajar reconociendo su existencia y asumiéndolas. Pero
eso requiere crear mínimos de confianza. Nacerán lastimadas si el próximo septiembre la nueva legislación opera
a contrapelo y utiliza su poder para lastimar unilateralmente a esas minorías. Lo que sucedió en el Congreso de la
capital constituye la peor de las señales de alarma.
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@Sebas RM

La elección en

Cuauhtémoc
VOTO X VOTO, CASILLA X CASILLA

Después de la serie de irregularidades
y prácticas abiertamente antidemo-

cráticas que mancharon la elección

a la alcaldía Cuauhtémoc, la sema-

na pasada, el Tribunal Electoral de la

Ciudad de México ordenó al Instituto

Electoral el recuento total de los vo-

tos en todas las casillas de los distri-

tos 9 y 12 que conforman alcaldía. Lo

anterior considerando también que la

diferencia entre la derechay la candi-

data del Obradorismo, Caty Monreal,
fue de un estrecho 3%.

Ante esta decisión, la candida-

ta del PRIAN, Alejandra Rojo de

la Vega, no tardó en amedrentar a

consejeros y magistrados electora-

les, e incluso amenazar con organi-
zar disturbios en el domicilio de su

contrincante, esto aun sabiendo que
tanto ella como los partidos que la

postularon cometieron fraude el pa-

sado 2 de junio.
A pesar de esto, el pasado lunes

la sala regional del Tribunal ordenó

emitir una nueva resolución sobre

el recuento de votos, evidencian-

do que las presiones y coacción del

dirigente priista Alito Moreno y su

candidata sobre la autoridad elec-

toral, cumplieron su cometido. Sin

embargo, como lo ha informado ya
el representante de Morena ante el

IECM, esta estrategia fraudulen-

ta de la derecha no detiene nuestra

búsqueda por la nulidad de la elec-

ción en la Cuauhtémoc.

Nuestra compañera Caty Mon-

real hizo un trabajo extraordina-

rio durante la campaña de la mano

del pueblo de la alcaldía que ya está

cansado de los gobiernos autorita-

rios del PRIANRD. En democracia

el conteo de votos no debería ser

rechazado por ninguna fuerza po-

lítica, sino deseado si se quiere go-

bernar con legitimidad. Confiamos

en que la voluntad popular va a pre-

valecer. Vamos a llevar la Transfor-

mación a la alcaldía.

VOCES

BASTA
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CD MX
MENSAJE POLÍTICO magacin

www.cdmx.info

LUISA GUTIÉRREZ PRESIDIRÁ
EL PAN EN LA CDMX
Por Alejandro Lelo de Larrea

E escenario más probable
apunta a que la vicecoordina-
dora del PAN en el Congreso

de la Ciudad de México, Luisa Gutié-

rrez, será la próxima presidenta del

partido en la capital del país, en relevo

de AndrésAtayde, quien se va a probar
suerte como coordinador legislativo.

No se vislumbra otra candidata o

candidato que tenga la fuerza de ella.

Santiago Taboada, ex candidato a la

Jefatura de Gobierno y quien obtuvo

más de 2 millones 161 mil sufragios,
no ha levantado la mano. En realidad,
en privado él dice que no aspira al

cargo, que no lo busca, que no quiere.
Sin embargo, aún no define cuál será

su futuro político, qué caminos habrá
de seguir.

La decisión de quién encabezará

al partido en la capital -panistas y no

panistas lo saben-, corre a cargo del di-

putado Jorge Romero, quien controla

en absoluto al partido en la CDMX, y

que tiene altas posibilidades de lograr
lo mismo a nivel nacional, ahora que
termine el ciclo de Marko Cortés.

De esos 2 millones 161 mil votos,
la inmensa mayoría provienen del

PAN, al que le otorgaron 1 millón 570

mil cierto; 424 mil para el PRI, y ape-
nas 155 mil para el PRD. Por supuesto,
ningún mérito hay que restarle a Ta-

boada, quien sin duda ha sido el me-

jor candidato que ha tenido el partido
desde 1997 que se elige al jefe de Go-

bierno en la CDMX, antes DF.

El capital político real con el que
iniciaría su presidencia Luisa Gutié-

rrez sería básicamente el voto panista,
porque el PRD y el PRI van camino a la

extinción,y por eso el mayor reto para
ella sería que esos sufragios no se fue-

ran a Morena, sino que se quedaran
en la oposición, en el PAN, para lo cual

tiene que plantear un proyecto ver-

daderamente atractivo. Los panistas
deben tener claro que requieren casi

una refundación del partido, para re-

construir desde el centro a la periferia
sus principios de doctrina, sus docu-
mentos básicos, su plataforma, redefi-
nirse en el espectro político. Y lo más

difícil: que la gente los vea como sus

representantes políticos, lo que pare-
ce claro ya consiguieron en las cinco

alcaldías que ganaron: Cuajimalpa,
Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Benito

Juárez y Coyoacán. Pero les falta.

Luisa Gutiérrez no podrá sola, re-

quiere hacerse de un buen equipo de

colaboradoras y colaboradores. Tiene

muy buenas cartas, gente con expe-
riencia ya en gobierno y en procesos
legislativos. Por ejemplo, Lía Limón,
alcaldesa saliente en la Álvaro Obre-

gón -a reserva de lo que ocurra con su

impugnación al resultado electoral-;
Margarita Saldaña, de Azcapotzalco,
clave en los inicios de la trayectoria
política de Jorge Romero y de Mau-

ricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo.
También Gabriela Salido, diputada
presidenta del Congreso de la CDMX,
quien por ahora la dejaron fuera de las

diputaciones plurinominales, por el

regalito que le dieron a Morena cinco

consejeros del Instituto Electoral de la

Ciudad de México. De saque, ahí tie-

ne un primer equipo muy bueno.
Luisa Gutiérrez ha reconocido

públicamente que todavía falta un

análisis más profundo de los resulta-
dos electorales del 2 de junio, para
revisar qué hicieron bien y qué mal.
En este sentido, un tema fundamen-
tal es reconocer por qué los involu-

craron en el tema del cartel inmobi-

liario, que desgastó mucho al parti-
do y a sus candidatos, aunque digan
que no. En este sentido, un punto
muy importante es que sus cinco al-
caldes sean sumamente cuidadosos

con el tema inmobiliario.
La propia Luisa Gutiérrez recono-

ce que el escenario hacia 2027 pinta
"con muchas complejidades, pero no

catastrófico". Lo veremos.

INDEPENDIENTE
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Mensaje Político

El escenario más probable apunta a que la vicecoordinadora del PAN en el Congreso de la Ciudad de México,
Luisa Gutiérrez, será la próxima presidenta del partido en la capital del país, en relevo de Andrés Atayde, quien
se va a probar suerte como coordinador legislativo.

No se vislumbra otra candidata o candidato que tenga la fuerza de ella. Santiago Taboada, ex candidato a la
Jefatura de Gobierno y quien obtuvo más de 2 millones 161 mil sufragios, no ha levantado la mano. En realidad,
en privado él dice que no aspira al cargo, que no lo busca, que no quiere. Sin embargo, aún no define cuál será su
futuro político, qué caminos habrá de seguir.

La decisión de quién encabezará al partido en la capital panistas y no panistas lo saben, corre a cargo del diputado
Jorge Romero, quien controla en absoluto al partido en la CDMX, y que tiene altas posibilidades de lograr lo
mismo a nivel nacional, ahora que termine el ciclo de Marko Cortés.

De esos 2 millones 161 mil votos, la inmensa mayoría provienen del PAN, al que le otorgaron 1 millón 570 mil
cierto; 424 mil para el PRI, y apenas 155 mil para el PRD. Por supuesto, ningún mérito hay que restarle a
Taboada, quien sin duda ha sido el mejor candidato que ha tenido el partido desde 1997 que se elige al jefe de
Gobierno en la CDMX, antes DF.

El capital político real con el que iniciaría su presidencia Luisa Gutiérrez sería básicamente el voto panista,
porque el PRD y el PRI van camino a la extinción, y por eso el mayor reto para ella sería que esos sufragios no se
fueran a Morena, sino que se quedaran en la oposición, en el PAN, para lo cual tiene que plantear un proyecto
verdaderamente atractivo.

Los panistas deben tener claro que requieren casi una refundación del partido, para reconstruir desde el centro a
la periferia sus principios de doctrina, sus documentos básicos, su plataforma, redefinirse en el espectro político.
Y lo más difícil: que la gente los vea como sus representantes políticos, lo que parece claro ya consiguieron en las
cinco alcaldías que ganaron: Cuajimalpa, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Coyoacán. Pero les falta.

Luisa Gutiérrez no podrá sola, requiere hacerse de un buen equipo de colaboradoras y colaboradores. Tiene muy
buenas cartas, gente con experiencia ya en gobierno y en procesos legislativos. Por ejemplo, Lía Limón, alcaldesa
saliente en la Álvaro Obregón a reserva de lo que ocurra con su impugnación al resultado electoral; Margarita
Saldaña, de Azcapotzalco, clave en los inicios de la trayectoria política de Jorge Romero y de Mauricio Tabe,
alcalde de Miguel Hidalgo. También Gabriela Salido, diputada presidenta del Congreso de la CDMX, quien por
ahora la dejaron fuera de las diputaciones plurinominales, por el regalito que le dieron a Morena cinco consejeros
del Instituto Electoral de la Ciudad de México. De saque, ahí tiene un primer equipo muy bueno.

Luisa Gutiérrez ha reconocido públicamente que todavía falta un análisis más profundo de los resultados
electorales del 2 de junio, para revisar qué hicieron bien y qué mal. En este sentido, un tema fundamental es
reconocer por qué los involucraron en el tema del cartel inmobiliario, que desgastó mucho al partido y a sus
candidatos, aunque digan que no. En este sentido, un punto muy importante es que sus cinco alcaldes sean
sumamente cuidadosos con el tema inmobiliario.

https://baloncuadrado.com/luisa-gutierrez-presidira-el-pan-cdmx/
https://baloncuadrado.com/luisa-gutierrez-presidira-el-pan-cdmx/


La propia Luisa Gutiérrez reconoce que el escenario hacia 2027 pinta "con muchas complejidades, pero no
catastrófico". Lo veremos.
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SEGUNDA VUELTA

Denuncian acoso político contra

consejeros y magistrados electorales
Por Luis Muñoz

Sigue la discusión en torno a la al-

caldía Cuauhtémoc. Ahora, el dipu-
tado del PAN en el Congreso de la

Ciudad de México, Anibal Cañez

Morales, exigió a Eduardo Santi-

llán, representante de Morena ante

el Instituto Electoral capitalino de-

sistir del acoso político sobre los

consejeros y magistrados electora-

les en el tema de reconteo ilegal de

votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera de-

mocrática y reconozcan que sus tram-

pas y mapacherías electorales no les

alcanzaron para ganarle a Alessandra

Rojo de la Vega", les dijo. Cañez se-

ñaló que la militancia panista estará

siempre lista para cuidar los votos que

la oposición ganó en la calle y que

Morena busca no hacer efectivos en la

elección del pasado 2 de junio.
Tras la resolución en la Sala de

Regional, donde se suspende el con-

teo de votos en la Cuauhtémoc, Aní-

bal Cañez calificó como un avance,

pero no descartó que Morena manten-

ga su práctica intimidatoria hacia los

magistrados, así como venganzas pre-

supuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es defi-

nitiva en este proceso, elTribunal

Electoral tiene tiempo para volver aar-

mar un documento e insistir en el con-

teo de votos, donde Morena estará me-

tiendo mano con infamias". Por tanto,

Cañez Morales exigió a Morenaya los

Monreal serenarse y aceptar su derrota

en las urnas. "Se los digo nuevamente,

Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhté-

moc no se merece nueve años más de

corrupcióny de saqueo".
Indicó que el PAN será siempre res-

petuoso de las instituciones que son au-

tónomas y toman la conducción de los

procesos electorales, pero al mismo

tiempo "no vamos a permitir que se ha-

gan injusticias ni que las presiones del

populismo corriente pesen sobre la vo-

luntad de una mayoría que sacó de

Cuauhtémoc a lacorrupción".
"En Morena, agregó, sus dirigen-

tes son insaciables y quieren más y

más, pero la ciudadanía ya les puso en

alto y aún así quieren robarse la elec-

ción de Cuauhtémoc. Y eso no se los

vamos a permitir porque ya se eligió a

Alessandra Rojo de la Vega", conclu-

yó Cañez.

RECUENTO DE VOTOS,

ILEGAL, DICE EL PAN

Desde el Grupo Parlamentario del

PAN, señalaron que es necesario ha-

cer un señalamiento claro con respec-

to a la falta probidad en la que se con-

dujo el presidente delTECDMX, Ar-

mando Ambriz, al ordenar el recuento

de votos para la alcaldía Cuauhtémoc.

"En lugar de defendery velar por

los principios que rigen los procesos

democráticos establecidos en la Cons-

titución federal, prefiere atender a sus

consideraciones políticas y responder-
le a Morena", advirtió Cañez Morales,

quien de paso lamentó que el magistra-
do se haya convertido en un "servil

brazo" ejecutor de la política estableci-

da por el senador de Morena, Ricardo

Monreal. "El recuento de votos en la

Cuauhtémoc es totalmente ilegal, ya

que la legislación electoral es muy cla-

ra: para proceder a un recuento de vo-

tos es necesario que se cumpla el su-

puesto en el cual la diferencia entre el

primero y segundo lugar sea del uno

por ciento, lo cual no aconteció".

DISCUTEN REFORMA

AL PODER JUDICIAL

Este domingo se llevó a cabo en Az-

capotzalco un foro de diálogo sobre la

propuesta de Reforma al Poder Judi-

cial, en el Parque de la China, con una

asistencia de cerca de 500 vecinas y

vecinos. Al evento se sumaron la al-

caldesa electa, Nancy Núñez, Victor

Hugo Romo (diputado electo), Alan

García (concejal electo GAM) y Fe-

derico Alcalá, del Instituto Nacional

de Formación Política.

En su participación, Alan García

hizo un atento llamado a las y los ve-

cinos a mantener la organización den-

tro del movimiento de transforma-

ción, además de colaborar para escu-

char y convencer sobre la reforma.

Por su parte, Victor Hugo Romo,

diputado local electo, aprovechó la

ocasión para agradecer el apoyo brin-

dado el pasado dos de junio por parte
del pueblo de Azcapotzalcoy reiteró

la necesidad de hacer "más humano"

el poderjudicial y realizar en él una

transformación profunda.
Al hacer uso de la palabra, Nancy

Núñez afirmó que es lamentable el

actual estado del Poder Judicial y ase-

guró que muchos casos de violencia

contra las mujeres han sido consuma-

dos debido a la falta de perspectiva de

género en los juzgadores, además de

la libertad otorgada a feminicidas.

En el mismo tono, explicó que el

Poder Judicial ha sido el arma que ha

utilizado la derecha para atacary de-

rrocar de forma violenta a gobiernos
de izquierda emanados del voto popu-

lar en toda América Latina.

"La derecha se ha hecho del Poder

Judicial para proteger sus intereses

económicos y políticos. ¿Se acuerdan

que encarcelaron a Lula en Brasil?

¿Se acuerdan que le dictaron un pro-

ceso a Cristina Fernández en Argenti-
na? Esa es la forma de operar de la

derecha y del Poder Judicial".

Por parte del Instituto Nacional de

Formación Política, eljurista Federico

Alcalá, denunció los grandes sueldos

de los ministros de la Suprema Corte y

DIARIOIMAGEI
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enlistó una serie de actos de corrupción
en el Poder Judicial, con lo que urgió la

necesidad de detener estas prácticas por

parte de las y los jueces.
Im0007tri@yahoo.com.mx

México
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CALEIDOSCOPIO
Violencia política, democracia en riesgo

Por Guillermina

Gómora Ordónez
La terca realidad se impone a los in-

tentos gubernamentales por negar la

violencia política que dominay soca-

va nuestra democracia. De acuerdo

con el Indice de Conflictos de Armed

Conflict Location and Event Data

(ACLED) México es el cuarto país
más violento del mundo, detrás de

Myanmar, Siriay Palestina.

En 2023 se ubicó como la nación

más peligrosa del mundo para civiles

y más de 43 millones de personas es-

tuvieron expuestas a violencia política
en ese año. El informe de ACLED,
Data Cívica y México Evalúa desta-

ca cómo la competencia entre grupos
criminales generó un clima de miedo

e intimidación, impactando grave-

mente a estados como Guanajuato,
Michoacán y Chiapas.

Aunque, el presidente Andrés

Manuel López Obrador calificó el

pasado proceso electoral como una

"campaña fresa", sin problemas de

gravedad. Lo cierto es que México re-

gistró una de las elecciones más vio-

lentas de su historia reciente, la con-

sultora Integralia contabilizó, al pa-

sado 28 de mayo, 749 casos de vio-

lencia política a nivel nacional, regis-
trados desde el 7 de septiembre de

2023, fecha en la que inició el proce-

so, y estima que al término de las

elecciones del 2 de junio la cifra se

elevó a 760.

La endeble democracia mexicana

está a prueba. La violencia política re-

presenta un gran riesgo para el voto li-

bre. Sin embargo, el problema no de-

be medirse en el número de muertos,

sino en la penetración que la delin-

cuencia ha logrado. Una vez más, el

crimen organizado ejerce su voto.

Marca su territorio para dominar la

sus actividades ilícitas.

Datos del monitoreo de Votar en-

tre Balas, de Data Cívica dan cuenta

de 130 personas aspirantes, precandi-
datas y candidatas, que fueron ataca-

das presuntamente por grupos del cri-

men organizado durante el pasado
proceso electoral.

De éstas, 34 fueron asesinadas, 40

sobrevivieron a atentados, 32 recibie-

ron amenazas tangibles (en mantas,

videos, u otras que provocaron la re-

nuncia a la candidatura), 10 personas
candidatas fueron secuestradas,y en

14 ataques armados la persona candi-

data sobrevivió, pero alguien más mu-

rió. Los códigos se perdieron, se aten-

ta contra todo sin el menor asomo de

vergüenza, temor o principios.
Sin embargo, Rosa Icela Rodrí-

guez, secretaria de Seguridad y
Protección Ciudadana, tiene "otros

datos" sobre la violencia política que

se vivió en el pasado proceso electo-

ral, en el cual sólo reportó 12 asesina-

tos de candidatos y aseguró que gru-

pos en contra del gobierno intentan

"generar alarma".

Maquiavelo decía: "Son muchas

las cosas que desde lejos parecen te-

rribles, insoportables, extrañas y
cuando te acercas a ellas resultan hu-

manas, soportables, familiares". ¿Será
que hemos llegado a este punto de

deshumanización?

El informepresentado por

ACLED, Data Cívicay México Eva-

lúa revela que la competencia entre

grupos del crimen organizado impulsa

gran parte de la violencia política, al

menos el 30% de los incidentes inclu-

yeron disturbiosy destrucción de pro-

piedades, lo que sugiere que las luchas

de poder locales y los reclamos comu-

nitarios de irregularidades durante el

proceso, o el rechazo de los resultados,
también puedendesencadenar violen-

cia contra figuras políticas.
En cuanto a la violencia dirigida

específicamente hacia las mujeres, el

análisis de México Evalúa refiere

que dos de cada diez víctimas de vio-

lencia política son mujeres. El 8% de

las amenazasyataques contra muje-
res se dieron hacia sus familiares.

Por ello, las organizaciones hicie-

ron hincapié en la importancia de se-

guircontabilizandoyanalizando la vio-

lencia incluso después de los periodos
electorales, yaque los ataques contra

actores políticos no han cesado: se re-

gistraron 19 ataques durante los prime-
ros 15 días después de la elección. Ade-

más, señalaron que la falta de políticas
públicas para proteger a estos actores,

agrava aún más la situación.

Así las cosas, la consecuencia más

grave sería que existan más gobiernos
locales al servicio del narcotráfico. El

crimen organizado está interesado en

cooptargobernantes, ahí es donde está

su negocioypeligra el Estado de Dere-

cho. La lucha contra la delincuencia es

hoy un problema político de primer or-

den y no solo uno de seguridad ciuda-

dana. Nuestra débil democracia está en

riesgo y no se trata de "generar alar-

ma". La terca realidad se impone.
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VERICUENTOS
MONREAL ¿PELEA POR LA

CUAUHTÉMOC?

Freno de mano aplicó el Instituto

Electoral de la Ciudad de México

y suspendió el recuento total de vo-

tos en la alcaldía Cuauhtémoc, tras

la resolución de la Sala Regional de

la Ciudad de México del Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la

Federación. Caty Monreal, hija de

Ricardo Monreal, coordinador

parlamentario de Morena en el

Senado, exige recuento total de vo-

tos en la elección que perdió ante la

alcaldesa electa Alessandra Rojo
De la Vega.

En 2015, su papá fuejefe delega-
cionaly le heredó el cargo a la polé-
mica alcaldesa Sandra Cuevas, (PRI,
PAN y PRD) Ahora lo intentó con su

hija Caty, pero perdieron. iSopas!
REFORMA "BRUSQUITA": NOROÑA

Por sihabía dudas, Gerardo Fernán-

dez Noroña, senador electo porMo-

rena, confirmó que la reforma al Po-

der Judicial, está decidida desde el pa-
sado 2 de junio yprobablemente la

elección de los jueces, ministrosy

magistrados se llevará a cabo en el

primer trimestre de 2025. Advirtió

que esa reforma es una "revolución" y
será "brusquita" pero es "ocioso opo-
nerse". ;Tómala!

@guillegomora

México
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Luego que la la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder  Judicial de la Federación
(TEPJF) suspendiera el reconteo de votos en casillas  de la alcaldía Cuauhtémoc, suscitados en las elecciones del
pasado 2 de junio,  cuyo comienzo estaba contemplado para el mediodía de hoy a cargo del Instituto  Electoral de
la Ciudad de México (IECM).

Tal parece que esto sería un  revés para los Monreal, principal para Caty y su padre, que pensando por la  buena
relación que mantiene con el presidente del Tribunal Electoral de la CDMX,  no pensó que el TEPJF desechará la
petición por falta de argumentos, además de  que Caty se hace la tonta o la muda, porque sabe que los habitantes
de la  Cuauhtémoc no quieren a los Monreal desde que su padre fue alcalde, además que  el supuesto fraude que
ella señala se orquestó desde dentro de Morena.

Luego que en 2021 ganara Sandra  Cuevas, con ayuda de Ricardo Monreal para que no quedara Dolores
Padierna, ahora  tomaron una sopa de su propio chocolate, ya que ahora los bejaranistas de Morena  le pagaron
con la misma moneda a los Monreal para que no quedara Caty y no moverán  el dedo del renglón.

Y como pinta el panorama,  quien triunfó al final fue Alessandra Rojo de la Vega, siendo una mujer con
convicciones  y una prometedora alcaldesa, que algunos le dan el beneficio de la duda, se  sabe que no traicionara
a quienes votaron por ella y luchará al final para que  la gente de la Cuauhtémoc viva mejor.

Con respecto a Morena y pese  al triunfo mayoritario que se llevaron en algunas alcaldías y estados del país, 
diputaciones, senadurías y hasta la presidencia de la república, que no canten  victoria, porque hay traidores entre
ellos y al final entre ellos mismos se  destruirán por tener una mezcla de todo, ex panistas, ex priistas y ex
perredistas  y no todos se llevan bien.

Por lo mientras, deberían de  hacer una revisión de los bejaranistas de Morena, si tan seguros estaban de haber 
ganado la Cuauhtémoc, porque no triunfo Caty, porque además de no tener carisma,  no prendió en las elecciones
pese a que lleva el apellido Monreal, que suena a  corrupción e incompetencia.

Ya veremos como pinta el panorama  para Caty, que pese de no haber ganado la Cuauhtémoc, no pierde, porque
en  cualquier momento podrá conseguir un hueso con su padre o con algunos de sus  padrinos morenistas y hasta
en el gabinete de Sheinbaum.

Nadie experimenta en cabeza  ajena y los Monreal no son así, porque no solo son corruptos, sino también
traicioneros  y miserables y sino pregúntele a David Monreal como tiene a Zacatecas, porque  desde que entro en
el 2021 como gobernador no ha logrado bajar la delincuencia  y los homicidios y ejecutados han ido a la alza y
aunque prometió combatir al  crimen organizado, lo único que ha logrado es poner a ese estado, entre los cinco 
estados más violentos a nivel nacional.

No olvidemos que Caty ha desviado  recursos públicos en su tierra natal, además de firmar contratos chuecos en
lo  oscurito con los más notables proveedores para encubrir sus transas.

https://www.cuspidemexico.com.mx/2024/07/fwd-coordenadas-politicasmartin_8.html
https://www.cuspidemexico.com.mx/2024/07/fwd-coordenadas-politicasmartin_8.html


Cúspide México EDO.MEX (sitio)

2024-07-08

Coordenadas Políticas/Martín Aguilar/Al bien entendedor, pocas palabras
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cuspidemexico.com/2024/07/08/coordenadas-politicas-martin-aguilar-al-bien-entendedor-pocas-palabras/

Luego que la la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
(TEPJF) suspendiera el reconteo de votos en casillas de la alcaldía Cuauhtémoc, suscitados en las elecciones del
pasado 2 de junio, cuyo comienzo estaba contemplado para el mediodía de hoy a cargo del Instituto Electoral de
la Ciudad de México (IECM).

Tal parece que esto sería un revés para los Monreal, principal para Caty y su padre, que pensando por la buena
relación que mantiene con el presidente del Tribunal Electoral de la CDMX, no pensó que el TEPJF desechará la
petición por falta de argumentos, además de que Caty se hace la tonta o la muda, porque sabe que los habitantes
de la Cuauhtémoc no quieren a los Monreal desde que su padre fue alcalde, además que el supuesto fraude que
ella señala se orquestó desde dentro de Morena.

Luego que en 2021 ganara Sandra Cuevas, con ayuda de Ricardo Monreal para que no quedara Dolores Padierna,
ahora tomaron una sopa de su propio chocolate, ya que ahora los bejaranistas de Morena le pagaron con la misma
moneda a los Monreal para que no quedara Caty y no moverán el dedo del renglón.

Y como pinta el panorama, quien triunfó al final fue Alessandra Rojo de la Vega, siendo una mujer con
convicciones y una prometedora alcaldesa, que algunos le dan el beneficio de la duda, se sabe que no traicionara
a quienes votaron por ella y luchará al final para que la gente de la Cuauhtémoc viva mejor.

Con respecto a Morena y pese al triunfo mayoritario que se llevaron en algunas alcaldías y estados del país,
diputaciones, senadurías y hasta la presidencia de la república, que no canten victoria, porque hay traidores entre
ellos y al final entre ellos mismos se destruirán por tener una mezcla de todo, ex panistas, ex priistas y ex
perredistas y no todos se llevan bien.

Por lo mientras, deberían de hacer una revisión de los bejaranistas de Morena, si tan seguros estaban de haber
ganado la Cuauhtémoc, porque no triunfo Caty, porque además de no tener carisma, no prendió en las elecciones
pese a que lleva el apellido Monreal, que suena a corrupción e incompetencia.

Ya veremos como pinta el panorama para Caty, que pese de no haber ganado la Cuauhtémoc, no pierde, porque
en cualquier momento podrá conseguir un hueso con su padre o con algunos de sus padrinos morenistas y hasta
en el gabinete de Sheinbaum.

Nadie experimenta en cabeza ajena y los Monreal no son así, porque no solo son corruptos, sino también
traicioneros y miserables y sino pregúntele a David Monreal como tiene a Zacatecas, porque desde que entro en
el 2021 como gobernador no ha logrado bajar la delincuencia y los homicidios y ejecutados han ido a la alza y
aunque prometió combatir al crimen organizado, lo único que ha logrado es poner a ese estado, entre los cinco
estados más violentos a nivel nacional.

No olvidemos que Caty ha desviado recursos públicos en su tierra natal, además de firmar contratos chuecos en
lo oscurito con los más notables proveedores para encubrir sus transas.
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